
o TEMPO - Pressão atmosférica média:
1009.7 milibares. Temperatura média do dia:
24.50.C com máximo na maior insolação de
29 . .10.C e mínimo à noite de 14.90.C (no
planalto a média mínima será 08.20.C).
Estado médio do céu: cumulus stratus de
claro a meio encoberto. Nevoei;os notu�os
no lítoraí, margens de rios e serras. Estado

rriédi? do tempo: no planalto, tempo bom.
No litoral tempo bom. Previsão: A. Seixas
Netto.

,

I,
IMPOSTO DE RENDA .-. A Delegacia da
Receita Federal em Florianópolis, comunica
que atenderá os contribuintes do Imposto de
ReIílda- Pessoa Física, relativamente à entre

ga de conjunta; envel opados devolvidos pelo
Correio e a de formulários avulsos, hoje e

amanhã, no horário das 9 às 18 horas, em

razão do término do prazo para apresentação
das respectivas declarações.
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Geisel propõe"coalizão
econômicaBrasil-França

•
I • ,

o Presidente Geisel destacou ontem em Paris a importância de 'umamaior cooperação recíproca entre a França e o Brasil, assinalando que
, I '

"as dimensões presentes e futuras de nossas respectivas' economias permitem que nos lancemos a grandes empreendimentos que contarão,

desde o início, com a vantagem de, partirem de ampla base 'de compreensão e de afeto que tradicionalmente une franceses � brasileiros" (P.5).

Depois ce ser recebido no Aeroporto de Orly por Giscard D'Estaing, Geisel teve um encontro reservado com o presidente francês, no Pa!ácio do Eliseu. Hoje os dois chefes de Estado voltam a se reunir.

Homessexual
é assassinado
em Criciúma
e polícia'
suspeita'

d'e mineiro.

'Servidor
público tem

que mostrar
CPF para
receber

seu salário

PágiTUI, /I�

Líder do
MDB\quer o
debate

·Povo

português
dá sua

preferência
às forças
moderadas

,. ,

sueessorre so

apó� o pleito
de novembro

o senadorDaniel Krieger,
que integra a comi tiva

do Presidente Geisel, sofreu
ontem um ataqu e card taco e está

internado no hospital
Necker, de Paris (Pg,5/

As farmácias vivem cheias e os

remédios contra a gripe são
os mais procurados. As quedas

bruscas da temperatura provocam
a incidência de muitos casos.

Recomenda-se cautela (P.16).
/

.

se aumenta em 1,92 O/o 'aarrecadaçãodo ICM
o c,res�imento sobre a previsão, se não cheqa a ser satisfatório, representa uma recuperação, segundo a Secretaria da Fazenda. O setor que mais contribuiu para o aume nto foi o mi neral não metál ico (P.3),
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,Entre as culpas reconhecidas pela comissão
parlamentar: a derrubada de Arbenz, na Guatemala,

33 operações secretas para provocar a queda de Allende
e várias tentativas contra Fidel Castro.
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Quepartidos formarão a coalizão?
O Partido Socialista obteve Lõô lugare: na assembléia, o PPD 61, o CDS 41 e oPartido Comunista 40.

veis e classificou de inviável f. declara
da intenção de Mário Soares de tentar

governar só ou passar para a oposição.

Lisboa - Com a apuração quase
concluída e descartados os votos em

branco e as anulações, as Socialistas
tinham 36,5 dos votos, o PDD 24,99,
o Centro Democrata Social .(CDS)
16,48 por ,cento e os Comunistas

15,51. O restante da votação foi dividi
do ent.e os dez partidos restantes.

O Par ...do Comunista demonstrou

que seu eleitorado é fiel. A abstenção
de um partido satélite melhorou sua

votação que, no ano passado, nas

eleições para. a Assembléia Consti tuin

te, havia sido de 12,5 por cento.
Mas diplomatas da Europa Orientai

disseram que o secretário geral dos

Comunistas, Álvaro Cunhal, estava de

cepcionado por não ter chegado aos 20

por cento previstos pela chefatura co

munista.

Porém, o grande aumento registra
do nas eleições foi o dos Conservado-,
res, O CDS, que no ano passado
conseguira apenas 7,6 por cento dos

vota>, atingiu mais do dobro nas elei

ções de domingo.
Com 259 lugares já decididos,

.

de

um total de 263, os Socialistas recebe
ram 106, o PPD 71, ,o CDS 41, os

Comunistas 40 e a União Popular
Democrática, de extrema esquerda,
um, Os quatro lugares restantes corres

pendem a emigrantes portugueses no

estrangeiro e não serão decididos até

princípios de maio.

Segundo a Constituição, o novo

governo não pode assumir suas funções
até que se escolha um presidente,
eleição' que será realizada dentro de 70
diss.

Mário Soares do PS, voltou a decla
rar ontem 'sua oposição, em formar

. qualquer tipo de coalizão, exceto, no
caso de uma emergência nacional. O

líder socialista também denunciou

energicamente � comunistas como

"anti-democratas" e criticou o PPD,
chamando-o de direitista. Sá Cameiro
disse que até o momento ainda não

foram estabelecidos contatos' formais
com os Socialistas, visando a negociar
uma participação no novo governo.

O líder do PPD acrescentou que em

sua opinião as negociações são inevitâ-

Lusaka, Zâmbia - Kissinger che
gou à Zâmbia, provenien te da
Tanzânia, onde escutou o presi
dente Julius Nyerere dizer que
já havia começado a guerra pela
instauração de um governo de
maioria negra na Rodésia O
secretário norte-americano disse
numa entrevista à imprensa ao

chegar a esta capital, que os

Estados Unidos manterão seu

compromisso de umpolítica ati
va na África do Sul que favoreça
a obtenção de um governo de
maioria. Acrescentou que fal ará
mais detalhadamente a este res

peito durante um almoço que
terá com personalidades da
Zâmbia hoje:·

Enquanto Kissinger continua
em sua viagem por sete países
africanos, o governo de minoria
branca da Rodésia anunciou em

Salisbury que suas forças de
segurança mataram mais guerri
lheiros na zona ao longo da
fronteira com Moçambique.

O governo disse que o núme
I ro de revolucionários -negros
. mortos este .ano chegou a 138,
enquanto as perdas 'do Exêrcifõ
rodesiano somam 19 soldados.

A polícia implantou o foque
de recolher na estrada entre dois
populares centros de descanso
rodesianos. O povoado de Umta
li,' na fronteira com Moçambi
que, e Hot Springs, cerca de 80

ccnstmcãe Civil
COMPRA E VENDA DE
'IMOVEIS E LOTEAMENTOS,

lllBO!C DI hC;!1: , NÃO FAÇA SEUS NEGÓCtOS
.crecl No •. 17 IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS

CONSULTAR
t..ven;da Ivo Silveira, 4.501 - Fones: 44-1902 ..:. 44-0302.

IMÓVEIS Á VENDA
1 . Um terreno na Hodovla Vergilio Várzea (próximo ao Ho

tel Baependi, com 25O.000,OOm2 - Ilha).
,2· Um excelente apartamento no Ed. Victor Meirelles, situa

do na Av. Otto Gama D'Eça. (Ilha).
:3· Um terreno com área de 379,50m2 - Rua João Meirelles

- Itaguçu.
4· Apartamentos na' Av. Ivo Silveira,' com 3 quartos, sala,

cozinha; 2 banheiros.
5' Uma excelente residência no' Centro (Chácara de Espa

nha).
6· Diversos terrenos em Coqueiros.
7· Lotes na Ponta de Baixo - Sâo José.

OPORTUNIDADE
i Indústria em fase de implantação, necessita

para sua linha de fabricação 20 (vinte) ele
mentos com vontade de progredir e fixar-se
em Empresa de Grande Porte.
Oferecemos:
Semana de cinco dias
Treinamento de 30 (trinta) dias (remunera
do).
Salário compatível com a função.
Exigimos:
Escolaridade ginasial. concluída ou em curso.

Idade entre 18 e 30 anos.
.

Os candidatos deverão apresentar-se munidos
de documentos e fotografia 3x4, no horário
comercial, à Av. Josué Di Bernardi, 840 -

Campinas - São José.

Soares não quer coalizão. '

Sá Carneiro quer

AZULEJOS ELIANE
Lisos e decorados,

. preços de fábrica.

':'Oferta:
chapas'�2,44 x 0,50 - Cr.$ 24,00.

•

COMERCIAL"
HIDREL LTOA.

Jerô_nimo Coelho, 325 r

Fone 22-0778 e 22-0988

As conclusões ·da
comissão doSenado

CIA

Wllihington - Um relatório parla
mentar culpa a Agência Central de
Inteligência [ClA} pela revolta ar

mada que em 1954 derrubou o

presidente guatemalteco Jacobo Ar
benz e diz que houve 33 operações
secretas'para promover a queda ·do
regime do presidente Salvadpr Al-
lende.

.

Uma comissão do Senado, que
foi encarregada .das investigações
destes assuntos, 'conftrmou também
as tentativas para assassinar o pri
meiro-ministro cubano Fidel Cas
troo "Essas políticas se processaram
sem a aprovação do Congresso ou

do povo norte-americano': dedo
rou uma testemunha. "Um dos
grandes perigos das operações secre

tas é que são deixadas somente nas

mãos dos presidentes:
"

O ex-assessor do Conselho de
Segurança Nacional Morton H. Hal
perin disse que "seria inacreditável
que um presidente tivesse ido ao

Congresso para pedir autorização
para prometer clemência

.. para a

Máfia se ela cooperasse no assassina
to de Fidel Cas tro, ou para subme
ter o povo chileno à pobreza, a

menos que os militares, violando a

constituição, assumissem o poder':
O comitê presidido pelo senador

Frank Church pediu a aprovação de
uma lei que limite bastante a capa
cidade da CIA para empreender
operações secretas.

O comitê disse que entende esse
tipo de operações apenas em "oca
siões graves e imprevis iveis: As ope
rações clandestinas teriam que cor

responder a. política publicamente
declarada dos Estados Unidos, "sen
do' reservadas para situações extra
ordinárias nas quais os procedimen
tos convencionais não tivessem da-

<do resultados':
O documento de 651 páginas

analisa a evolução da CIA à luz dás
leis do país e dos requisitos a vida

de uma sociedade democrâtica:
Church disse que se deve acabar
com "a intervenção compulsiva"
que custou a este país parte de seu

prestigio perante o resto do mundo.
"A culpa cabe à ilusão de pensar
que temos o poder de' controlar
outras naçÕes através di! nossas ma
nipulações secretas ";. disse o sena

dor.
Já o senador republicano Barry

.

Goldwater, um conservador, depois
de ressaltar que discordava quase
totalmente do relatório, negou-se a

assiná-lo por considerar que "coloca
um país numa situação embaraçosa"
se é que não lhe faz um sério
dano':

Os senadores democratas Philip
Hart, Walter Mondale e Garry Hart
negaram-se a assinar o documento
por acharem que as omissões feitos
por motivos de. segurança torna,
imposstvel apresentar a dimensão
completa dos fatos aludidos.

Os iornais que a agência utilizou
Washingtoo - o relatório
do Senado revelou 'que a

Agência Central de Inteli
gência (CIA) utilizou jor
nais de sete cidades da
América Latina para a pu
-blicação dep ropaganda.
contrária ao governo do

falecido presidente Salva-

dorAllende.
Segundo uma fonte do

Senado, o problema é que
se esses.artigos forem pu
blicados dentro dos Esta
dos Unidos a CIA estaria
violando as leis que ti im
pedem de desenvolver ati
v idades propazand is ticas

nosEstados Unidos. "Se se

publica uma revelação sen

sacional em um jornal es

trangeiro ", declarou um

A comissão do Senado
que investigou as ativida
des da aA diz que "fo
ram utilizados jornais de
São Paulo, Lima, Bogotâ;
Montevidéu, Buenos Aires,
Tegucigalpa e Cidade do
México para a publicação
de "temas chilenos':

.

Kissinger , segunda Itália: evitar eleição
etapa: Zâmbia é quase impossível

quuometros ao Sul. 1 Roma - u presidente italiano Giovanni Leone reuniu-se com o

Esta foi a primeira vez que se pri�eiro-mi.n!,stro Aldo Moro para discutir sobre a possibilidade de
. reconheceu a existência de atívi-" realizar eleições antes do prazo previsto. Tais eleições poderão
dades guerrilheiras na zona

resultar no fim de 30 anos do governo do Partido Democrata-Cus
Uma das mais 'conhecidas esco-

tão, permitindo que os comunistas cheguem ao poder..
las particulares da Rodésia, a

Um dirigente do partido confirmou a "política de cordialidade"

"Eagle School", situada no alto
dos comunistas, assinalando que mesmo que haja uma maioria

das montanhas Vumas, poderá marxista, os democratas-cristãos desempenharão algum papel no

ter seus alunos transferidos para gabinete, .

. .

outras instituições devido aos
No entanto, aumentaram as dúvidas .sobre os efeitos que

problemas com as guerrilhas.
. causariam na economia uma paralisação do governo em um país que

Rodésia comunicou que ha- se encontra na sua pior crise econômica e social dos últimos trinta
via ordenado o estabelecimento anos.

de um comitê de segurança com Leone e Moro estiveram reunidos durante uma hora. Um
faculdades de. proibir que os porta-voz do presidente revelou que discutiram problemas relaciona
meios de informação do país dos ao "próximo debate.parlamentar sobre um voto de confiança ao

publiquem ou transmitam des- governo".
.

pachos que o comitê ache que
"

Moro deverá apresentar-se esta semana no Senado e na

devem seromitidos, "O governo' Câmara já sem o apoio dos socialistas, que foram responsáveis pela
acha que é necessário certo grau formação de um governo minoritário.
de controle em vista das intensas. O Partido Socialista, o terceiro em número de filiados' no país, sepressões 'psícolôgícas a que o A.

d" M' •

país está sendo submetido", diz opos a p itica de oro, principalmente no que diz respeito a atual

o anúncio. crise monetária e econômica e ao aborto.
Enquanto 'isso, prevalece nas esferas 'políticas um ambienteA sanção por violar as leis de

pré-eleitoral.censura de notícias será uma

multa máxima equivalente a
Renzo Trivelli, .ímportante assessor do líder comunista Enrico

14.950 dólares (cercá de Bedinguer, reiterou a proposta de seu partido, que prevê uma grande
149.500 cruzeiros) ou cinco aliança do governo, que inclui comunistas e democratas.
anos de prísão. ou as duas coi- Acrescentou que seu partido acredita que vencerá o Democrata-
sas). Cristão nas' eleições, que com 35 por cento venceu somente os

As restrições mencionam es- comunistas em dois por cento nas eleições municipais e regionais há
pecificamente os "meios locais dez meses. .

.

de notícias" e jornalistas estran- "Com ·OS resultados que esperamos, nossa tarefa será realizar

geiros que se encontram em sinceramente todos os esforços possíveis para negociar com uma

Salisbury disseram que as regula- maioria do governo que não isole nem humilhe os democratas-cris

mentações não estão aparente- tãos", disse.
mente dirigidas contra despe- Trivelli referiu-se também ao temor de seu partido, de que uma

chos para o exterior. . oposição radical dos democratas-cristãos e do mundo industrial, que
estes representam, pudessem ocasionar graves transtornos às ativida

r'----------------------_- des de um governo dirigido por comunistas na Itália, país membros
-da OTAN.

"Uma pequena maioria não é suficiente para governar sozinha
este país e resolver seus graves problemas".· .

funcionário da C/A, "não
há forma de garantir que a
"Associated Press não fará

, uso dele':

Argentina: intervenção
em mais 11 sindicatos

Buenos Aires, - O governo mili
tar argentino determinou ontem
intervenção em onze sindicatos
operários e a destituição de suas

autoridades, colocando a sua
frente oficiais das Forças Arma
das.

A lista dos grupos que sofre
ram intervenção inclui a União
Ferroviária - um dos principais
-, a Federação de Trabalhado
res d� Luz e For1a, a Associação
Bancaria e o Gremio de. Traba
lhadores Municipais de Buenos
Aires.

A medida atinge também a

Federação de Trabalhadores de
Gás do Estado, a Federação
Operária Ceramista e a Federa
ção de Trabalhadores de Farmá
cia.

Outros 18 importantes sindi
catos já haviam sofrido interven
ção por parte do governo) que
estendeu a medida tambem a·

Confederação Geral do Trabalho
(CGT) e ordenou o congelamen
to dos fundos de todos os grê
mios e de seus principais dirigen
tes.

Toda a atividade de grêmio
foi suspensa,

Líbano está agora em

campanh-a presidencial
Beirute -r: Teve início ontem a campanha para a eleição

de um novo presidente, que poderá pôr fim a um ano de

guerra civil no Ll6'iliô, em meio a uma calma relativa, só

quebrada por disparos esporádicos nas cidades e montanhas
fronteiríças.

O presidente do Parlamento, Kamel Assad, foi a Damas
co para manter conversações com os dirigentes sírios a

respeito da eleição, enquanto a rádio estatal síria revelava

que foram consideradas "fórmulas de pôr fiI? à guerra
sangrenta".

Assad deverá regressar a Beirute. para presidir hoje uma

reunião do Comi tê Parlamentar de Normas, que fixará a

data de eleição. .

Enquanto isso, o partido de Raymond Edde, um .dos
principais candidatos à presidência, anunciava sua candida
túra expressando a esperança de que ela seja considerada

pelo povo como "uma resposta positiva ao chamado do

dever, com o objetivo de salvaguardar a paz". O principal
adversário de Edde até o momento é Elias Sarkis, de' 50

anos, governador do Banco Central, que não se declarou
ainda candidato oficial. Além de Edde e Sarkis, outros

possíveis candidatos estão na expectativa de um cessar-fogo,
e o alto comando militar, encarregado de pôr em vigor a

trégua, manteve ontem outra reunião a fim de evitar � .

choques nas zonas de maior conflito. O dia foi calmo em

quase toda a capital, mas registraram-se choques durante a

noite no povoado montanhoso de Aley, controlado pelas
forças do líder muçulmano esquerdista Kamal Junblatt.

� Indústria de Plásticos S.A.

C.G.C. MF 82.956.889/0001
Capital Autorizado Cr$ 9.655.000,00
Capital I nteqralizado Cr$ 8.723.000,00

AVISO

Comunicamos aos Senhores Acionsitas que, em reunião
desta data, a Assembléia Geral de Acionistas desta empresa
aprovou a elevação do capital social autorizado da INPLAC -

Indústria de Pláscitos S.A., de Cr$ 8.723,000,00 para
Cr$ 9.655.000,00, através da subscricção particular de
932.00.0 (novecentos e trinta e duas mil) ações ordinélas do
capital da INPLAC, observadas as seguintes condições:

1. O valor da integralização deverá corresponder a 100%
(cem por cento) do total das ações subscritas.

2. O prazo para subscrição das ações será de 15 (quinze)
dias, a contar da primeira publicação deste Aviso.

.

2. Os atuais acionistas terão direito de preferência na

aquisição das ações, na proporção. do número de ações que
possuírem. _/

4. O prazo para exercer o direito de preferência é de 10
(dez) dias, a contar da data da primeira publicação deste

Aviso, o que poderá ser feito no Escritório Central desta
Sociedade, em Biguaçu (SC).

Biguaçu, 26 de abril de'1976.
A DIRETORIA'

MISSA DE 7� DIA

I'

A família de

REYNAlDO DIAS DE OLJVEIRA
Agradece' sensibilizada a todos que a confortaram

no doloroso transe por que passaram e ,convidam os

parentes e amigos para assistirem a missa de 70. dia"
que fará celebrar quinta-feira, dia 29 do corrente, às

.
19:00 horas, na Capela do Divino Espírito Santo, na

Praça Getúlio Vargas nesta capital.
POr mais este ato de religião e amizade, antecipada

mente agradecem.

ADMITE

Olivetti do Brasil, S. A.

'SECRETÁRIA
EXIGE: Curso Secundário (20. ciclo completo), idade entre 20 e 30 anos, com experiência em

serviços gerais de escritório, redação própria e excelente datiloqrafia .

OFERECE: Semana de 5 dias, assitência médico-hospitalar extensiva aos dependentes e bom
ambiente de trabalho.
As candidatas interessadas deverão comparecer para entrevista hoje e amanhã no horário das 9,00'às
11,00 horas e das 15,00 às 17,00 horas, 'ª rua Dr. Fulvio Aducci, 1189 - 20. andar - teçeone
44-1477 e 44-0337 ..

olivell·i
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Arrecadacão supera índice pre;7isiô9
No trimestre. aumentosobre aprevisão: 1.92 %
� anoftadação do ICM, no primeiro trimestre deste ano,

superou em 1.92% a previsão feita pela Secretaria da
Fazenda, atingindo o período um total de 486 milhões de
cruzeiràs, contra 355 milhões do trimestre do ano passado.

O índice de 1.92% de aumento sobre a previsão, que era

de 35%, não chega a ser satisfatório, segundo a Secretaria da
Fazenda, mas a arrecadação encontra-se em recuperação.

Para a primeira quinzena de abril, cujos dados ainda
e'stlfo sendo computados, a Secretaria da Fazenda está
bastante otimista, pois os primeiros cálculos feitos dão uma
razoâvêl folga de aumento em relação à previsão.'

Os problemas
_

que a suinocultura e o setor madeireiro
vem enfrentando, desde o ano passado, ainda continuam

existindo e influindo negativamente na arrecadação esta

dual, bastando-se verificar, segundo a Secretaria da' Fazen

.da, os índices de aumento atingidos por essas zonas fiscais:

-Joaçaba (madeira, 15%), São Miguel d'Oeste (suinocultura,
12%), Porto União (madeira, 22%). Os percentuais indicam
os aumentos ocorridos em relação ao trimestre anterior.

A rivalidade existente entre Blumenau e Joinvílle.Tna
arrecadação do ICM, concorrência natural por serem os dois

malares pólos industriais do Estado, tem no levantamento
deste trimestre Blumenau na frente em aumento acumula-.
do. Enquanto Joinvílle apresenta Um crescimento de 29%,
Blumenau cresceu 55%. Mas no total arrecadado, Joinvílle
eontínua na frente.

.' . I

Segundo .a Secretaria da 'Fazenda, esses percentuais
apresentam uma sensível recuperação no setor têxtil (BIu·
menau) enquanto que o setor de material elétrico, plásticos
e metal-mecânicos (Joinville) não estão correspondendo.

O crescimento verificado neste primeiro trimestre, em

relação a igual período do ano anterior, faz com que a atual

arrecadação seja considerada "aproximadamente real".

O comércio, um dos _ setores fundamentais para análise,
das variações de ICM, vai muito bem, segundo a assessoria
da Fazenda, Em relação ao trimestre de 75, o total
acumulado neste mês representa um aumento de 63%.

Os produtos alimeri tares, localizados na zona fiscal de
Rio do Sul, também apresentam um expressivo índice em

relação ao ano anterior, subindo 5:2%.
Em Criciúma, os minerais não metálicos apresentaram

um aumento de 82%, o mais expressivo do global em

relação aos índices dos anos anteriores.
.
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. Buechler deu os boas-vindas. a Kelso em nome doGoverno.

'Diplomata australiano,
faz visita ao Estado

O embaixador da Austrá
lia, John Robert Kelson, ini
ciou na manhã de ontem

}isit"a., oficial aó., Estado,
quando foi recebido np Pa
lácio dos Despachos

_.

pelo
více-gove rn ador Marcos
Henrique Buechler e mem

bros do Secretariado. O di
plomata australiano, acom

panhado de sua esposa e do
terceiro secretário da Em

baixada,. Winfred Peppink,
permanecerá até a próxima
quinta-feira em Santa Cata
rina.
VISITAS

O embaixador australia
no realizou. ainda pela ma

nhã visita protocolar ao de
pu t ad o- &Pitácio Bítten
court, Presidente da Assem
bléia Legislativa, e ao presi
dente do Tribunal de Justí
ça, desembargador Ary Pe
reíra Oliveira.

'

No período da tarde, foi
recebido pelo comandante

do 50. Distrito Naval,' con
tra-almírante Marcello Ra·
mos da Silva, pelo coman·

dante da Base Aéréií,",c_oro
nel-aviador José 'Pompeu
dos Magalhães Brasil e pelos
presidentes das federações,
do comércio, índústrías,
agricultura e das assoei ações,
comerciais e industriais.

Hoje, apôs manter con

tactos com o Secretário da
Indústria e Cornêrcio e com

o presidente do Badesc, o

Embaixador e sua comitiva

seguem para Lages, onde, na
quarta-feira, cumprem ex

tenso programa de visitas a

frigoríficos e fábricas de lac
ticínios.

Na quinta-feira estará em

Blumenau, onde, além de
visitar o mausoléu de Her
man Blumenau, irá conhecer
a fábrica de cristais Heringe
a fábrica de artefatos têxteis
da Artex. À tarde, retoma a

São Paulo.

Aprovada'comissão pró
defesa do consumidor

O deputado Míraci Derét
ti obteve ontem a aprovação
unânime da Assembléia ao

seu requerimento para cons

tituição de Comissão Espe
cial "objetivando o desen
volvímento de gestões no

sentido de avaliar os princi
pais problemas do consumi-

. dor catarinense e propor
medidas saneadoras para tais
problemas". Hoje mesmo, a

Mesa da Casa deverá consti·
tuir o novo. órgão, que. terá
cinco membros - três da
Arena e dois do MDB - e

prazo de duração de60 dias.
'.

Ao ser colocado o reque-
. rimento em discussão, Thret·
ti 'ocupou a tribuna para
esclarecer que a iniciativa
não tem nem poderia ter
caráter político ou paterna
lista, "já que os mecanismos
de defesa do consumidor
deverão ser encontrados no

seio da própria comunida·
de".

� O próprio comunidor,
em boa parte :._ disse - não
está conscientizado dos prl>

/

blemas que enfrenta, e c�n·
sequentemente não há de
estar despertado para en··

fl,'entá·los. Talves o Legislati·
vo possa assumir o papel de
despertar a comunidade pa
ra que ela se mobilize para
enfrentar os assaltos diários
de que é vítima. I

,

Segundo o parlamentar,
o consumidor é hoje um

grande 'desprotegido, e co-

mo não pode confiar a sua
defesa a organismos patro
nais ou mesmo públicos, te
rá que organizar-se para pro
por e adotar medidas nesse

sentido. Ele fala inclusive
numa codificação especial
de leis de proteção ao

consumidor; introduzindo
nas ciências juridicas um no

vo ramo do direito, o "direi·
to consumeirístico".

Sganzerla diz porque

abandonou a Oposição
Joaçaba (Sucursal) - D�

darando-se um revolucioná-
do de primeira hora; Albino
Biaggio Sganzerla, um dos
líderes do MDB de Joaçaba,
explicou oficialmente e pu
blicamente o motivo que o

levou a tomar a atitude de
desligar-se dá Oposição.

Segundo ele, "aqueles
que me conhecem, sabem
que, nos trinta anos que
milito na política de Joaça
ba, tenho procurado sempre
contribuir na proporção de
minhas possíbilidades para
uma melhor solução dos
nossos problemas adminís
trativos, visando com isto, o
desenvolvimento de nossa

'\

Rua �elipe Schmidt - Centro' Comercial ARS

----MDB-------:-'"-----
Lauro diz que debate
sucessório não deve
ocorrer antes das

eleições municipais

Y'

o líder oposicionista desmentiu que I

a advertência do partido, contra
lançamen tos de candidatos ao. \

Governo, tivesse tido endereço certo
para o prefeito Pedro Ivo Campos.

"Outros nomes foram apontados em

condições idênticos ", disse.

"Não se nega que O·

MDB pretende chegar' lia
governo

- do Estado" mas

,t3!fibém não se pode es

quecer que antes das elei

ções para o Governo a

Oposição vai ter que s€f
- I '

consdidar nas bases atra-

vés da eleição de mais pre·
feitos e mais vereadores",
disse on tem ()o líder da

Oposição na Assembléia,
Lauro André da Silva, refe
rindo-se à intenção da cú

pula do partido, de conter

o debate dasucessão esta

dual.

. direção do MDB preocu
pou-se ,não com a 'natural
pretensão dos legítimos
líderes do partido, mas sim
com o fato de estes líderes
virem a se empolgar exces
sivamen te em sua própria
campanha, deixando de la
do a principal meta do
MDB no momen to, qu� é a

eleição de 15 de novembro
.

vindouro. Dentro desta

pore ocupação, estudou-se
uma maneira de tecer nor
mas, e foi entregue para
cada deputado um "esbo

ço" para sofrer sugestões,
até posterior aprovação pe·
la Executiva do partido.

Esse esboço dizia entre ou

tras' coisas que aos líderes

municipais e estaduais era

imposta a obrigação de co
municar ao diretório regio
nal toda e qual�er reu
nião que fosse levar a efeí
to. E recomendava que
fosse evitado o lançamento
de nomes à governança do
Estado, pais que o assunto
era considerádeprematuro
e inclusive poderia trazer

desgaste aos próprios pre
tendentes. Mas não se tra

tava de nada 'definitivo, 'e
talvez por falta de esclare-.

o deputado Wilmar Dalla

nhol, formulou apelo ao Mí
nístro da Justiça, acrescen

tando que "embora conti

nue em vigor, resta inaplicá
vel a norma legal, tanto mais

quando a iniciativa é de
exclusiva competência -do

presidente da República,
. por tratar-se de, autorização

Ele explicou que não
houve qualquer relação en

tre esta iniatíva tomada

pela cúpula partidária e o

"lançamento" da. candida
tura do prefeito Pedro Ivo

Campos ao Governo, ocor
rido' numa concentração
política em Forquilhinha,
em março último. "Mesmo·

porque antes disso já hou
ve indicações semelhantes,
de outros nomes do parti
do", frisou.

- Como a ambição na

política é inata - disse o

líder oposicionista - não
se poderá impedir que po-

. líticos deixem transparecer
suas pretensões maiores. A

cimento algum deputado'
de conhecimento dess�·es
boço à-imprensa, e esta,
por sua vez, fez uma rela

ção indevida daquela reco

mendação C0111 o anuncia
do "lançamento" da candí
datura do prefeito Pedro
Ivo Campos.

"O MDB tem vários
candidatos a candidato ao

- Governo em 78", acrescen
tau, "e isso ninguém des
conhece. Deixar de admitir

que Pedro Ivo Campos,
J ayson Barreto, Laerte
Vieira e Evelásio Vieira são
fortes pretendentes e cons

tituem a principal reserva
política do partido em

Santa Catarina é querer
tapar o sol com a peneira.
Mas o que se quer é evitar

precipitações, fazendo
com que o debate 'da suo

cessão estadual' surja no

momento exato e não ve·

nha desviar as atenções do

partido do pleito 'municio

pal deste ano".
'

SEXAGENÁRIOS'
Durante a sessão de on

tem da Assembléia, o líder
erre debísta OCllPOU a trio
buna para justificar moção
de sua autoria, endereçada

\_ ,�

ao presidente da Repúbli
ca, pedindo a revogação do
artigo 35 da Lei Orgânica
da Previdência Social,
"porque não se justifica
que continue a lei a ímpe
dir às pessoas com mais de .

60 anos que se filiem ao

Inps com todos os direitos

previdênciârios",
De acordo com aquele

artigo, tais pessoas só terão
direito assegurado ao pe.
cúlio e salário-família, não
tendo portanto direito à

aposentadoria No entendi
menta do deputado, "hou-'
ve uma falha da lei, que
não tem mais cabimento".

Lauro Silva também
lembrou que sempre . foi

preocupação dos governos
brasileiros a ampliação da
assistência social, o que
justifica, no momento, a

revogação do citado artigo
da LOPS. Em aparte, o

deputado .

Gentil Bellaní
lembrou que' o Presidente '

Geisel no ano passado baí
xou lei eoneedendo o di

reito de sposentadtrría às
p�;soas .

com mais de 70
anos, mas reconheceu que
o artigo 35 da Lei Orgâní
ca da Previdência Social
merecia ser reestudado-.

I

nosso padrão monetário um
valor mil vezes superior".

,

'I
,

CRECI631
Rua Jerónimo toel�lo 325 - Conjunto 207
Fone 22·9435 - FLOR IANOPOLIS . SC

ESTAS SÃO ALGUMAS DAS OFERTAS QUE' A S P.A
LTDATEM PARA VOCE ESCOLHER.

CASAS À VENDA

,de despesa".

Além .disso, resta assina.
lar aspecto da vigorante ina

plicada Lei 4071, pois o

"quantum" da gratificação,
foi estabelecida em cruzei
ros antigos, quando - cinco
anos depois - o cruzeiro
novo passava a emprestar ao

ESTABELECIMENTOS JS. MODELAR
SIA - COMÉRCIO-

CGC no. 83872994/0001-63
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente ficam. convidados os senhores acío

nistas -desta sociedade para se reunirem em Assem·
.

bléia Geral Or dinária, a realizar-se no dia 31 de maio
de 1976, às 10 horas, em sua sede social à rua Trajano
no. 21 - ao. andar, nesta cidade de Florianópolis,
capital do Estado de Santa Catarina, .

a fim de

discutirem e deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA

10.) E�ame, discussão e deliberação sobre o balanço
, geral, relatório e contas da diretoria, demonstra
ção da conta de lucros e perdas e parecer do

Consel�o Fiscal, refdr�ntes ao exercício encerra

do em 28 (le fevereiro de 1976;
20.) Eleição dos ,membros da diretoria para o perío·

do de 10. de junho de 1976 a 31 de maio de

1977;
I

30.) Eleição dos membros do Conselho Fiscal;
40.) Assuntos de interesse da saciedade.

Florianópolis, 26 de abril de 1976..
DELCIR IGUATEMI CLlMACO DASII,.VEIRA

Diretor Gerente de Contabilidade
CPF 008066099/15

AVISO
Avisamos aos senhores acionistas que se'enconfram

à �ua disposição os doc\lmentos a que se refere o

artigo 99 do decreto lei no. 2.627, de 26 de setembro
de 1940, na sede social da empresa à rua Trf;ljano no.

21 - 30. andar.
'

.

Florianópol�, 26 de abril de 1976.
DELCIR IGUATEMI CLlMACO DA SllVEIFtA

Diretor Gerente de Contabilidade
CPF 008 066 099/15

II

RUA JOÃO GAlA /- com 175,OOm2 contendo: living, três OI

. dormitól ias, sendo um com banheiro pr ivativo, banheiro
social, cozinha, abrigo, garagem, deJ.)€ndência completa de

empreyada, lavandE;!ria, Quintal e jardim. financiada JJela
APESC.

. ,

RUA JOS� EUGENIO MULLER - com 169,00m2 Con!e" ..

do: Jiving, tres dormitórios. sendo um com banheiro pnvélri·
va, banheiro 'ioeial, cozinha, abrigo, garagem, Javander ia,

_, quintal e jardim, financiada pela APESC.
RUA CARLOS SEA-RA - com área de 178,00m2 contendo"

liviny. três dor rnilórios, sendo um com banheiro privativo,
bahheiro social, cozinha, abrigo, garagem, dependência com

·jJleta para empregada, iavanderia, quintal e jardim, financiada
peha APESC.

.

CORRETORES NO LOCAL ou através da CUNHA IMOVE IS
- FONE 44·1920 (ITAJAIl' cu SPA LTDA - FONE 22·9425
( Fiorianópolisl
EM BRUSQUE

Dallanhol quer em prática'lei que
, I

asse9ur�u gratificação a oficiais

Vár ias residências de alvenar ia no Conjunto Sà() Pedro
com ar ea de 75,OOm2, contendo: livinLJ, Trés dormitórios,
cozif"!ha, quintal e jardim, frnanclada �ela APESC.

Em Brusque tratar com RISTOW - Fone 55-0286 ou na,
SPA LTDA -'Fone 22-9435 (Florianópolisl

"-

EM FLORIANOPOLIS
Ótima tes'idências nu bairro da Tr indade em fase final de

acabamento com area constrUlda de 290,OOm2 contendo

living. luvabo. tres dOrmitórios sendo um Corn banhetto
pi ivativo, sal�l dr> janTar. banheiro s0cial; cozinha, área ue
sei viço, deJ.)endt::!1cra comjJleta de emJ.)reyada, abrigo e qUin

tal, linanciada pela AI-'ESC,
DEPOSITO

Situado no bairro do Estreito, utimo para' friyorifico j'a
CUí:i '/.ilri��s :ns! J!.3çõe�, CUITl Sn?R constl uída de 'alv�naria' de
690,0011'2.

.

Ti"RRFNO
RUJ Seu c! :�:iJvão, perto do éatçamcnto, supermercado e

panificadora no bairro de Coquellos rnccllnclQ 380,OQm2,
BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ

Apartamentos a duas quadras da IJraia
PARA COMPRAR. ALÚGAR, VENDER, OU ADMINIS

TAR SEU IMOVEL, PROCURE A S.P A. LTDA

Com estas consíderações,

EM ITAJAi'

MDB, visto que aqueles con
tra os quais foi feita a revo

lução, maís do que depressa,
procuraram se fantasiar de
revolucionário aqui em Joa

çaba, pulando o muro, para
se esconderem debaixo da
proteção do governo revo1u
cionário instituído em 64.
Por conseguinte, não pode
ríamos nós estarmos juntos
COlR aqueles, a que me refi
ro, eram nossos adversâdos
políticos até pouco antes da
revolução" .

Continuando sua justifi
cativa, Sganzerla cita a posi
ção coatrâria aos governado
res nomeados e aos últimos
eleitos de 61 até 73, "por
que esqueceram que existia
Joaçaba e o vale do Rio do

.

Peixe' e.apesar de nada faze
rem, ainda procuraram tirar
diversas instituições que
prestavam serviços à coleti
vidade como vingança polí
tica aqui no município".
Além disso, ele mencionou
em sua declaração "perse
guição sofrida" desses gover-
nadores.

Por ser favorável à revo

lução desde o seu início,
'continua, "que pôs fim à
anarquia, corrupção e sub
versão que reinava no país
antes de 64, não posso con

cordar ainda com certos

região". princípios levantados pelo Até hoje, não foi cumpri-
Mais adiante, afirma o MDB, no âmbito federal e da, embora em vigor, a Lei

ex-emedebísta, "nunca me estadual, de combate ao 4071-A, de 15 de junho de
preocupei por interesses pes- AI-S, ao ru:creto lei 4??.' 1962, pela qual é asseguradasoais, ou de grupos. Por - A minha consciencia � . .

do Reeí C' ildiversas vezes tenho me re- de homem livre me acusava, aos O.l!.lCIa1S o. egístro IV

cusado a ser candidato nas de que não poderia apoiar uma gratificação mensal que
campanhas polüícas. No uma causa superada, COItl- lhes é devida pelo Governo
passado fui eleito com o prometedora no futuro, e Federal.
honrado cargo de prefeito por estas razões todas, resol-
municipal (19�S), cargo que vi me desligar do partido da

.

procurei exercer com eleva- Oposição, por não concor-

, çao. Em' 68, concordei em dar com aqueles princípios
ser companheiro e candida- que pregam Seria o mesmo

to a prefeito. com os compa- que apoiar a volta dos Brízo
nheiros Raul Furlan e Níl- las, para instalar a anarquia
soo Zumkoski, mas sím.. em nosso país".
com a finalidade de ajudar Fímlízando, diz que "são
aqueles companheiros e ao as explicações que eu quero
partido, sem. nenhum ínte-

_ prestar aos antigos compa
resse pela minha eleição, nheiros de partido, e a todos

. conforme' ficou comprova- que me conhecem de longa
do: Mas apenas para dar data, na certeza de que, a

posSibilidade de vitória ao minha deliberação tomada
MDB". se coordena com aqueles'

....I. Considero que fomos a joaçaoonses que querem a

favor da revolução de, 1964.. segurança, a paz e o progres
Mas não poderia tomar ou· so de nossa terra e do Esta
tra atitude se não ficar no do".'

RESIDENCIAS

II

II

'- A correção da gratití
cação e o seu pagamento aos

milhares de oficiais de Re

gistro Civil é pois um impe
rativo de justiça a que não

pode faltar o' Governo
disse Dallanhol.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Brasil de Geisel Informação geral'Cartas a negociá-lo em prejuízo de na

ções irmãs. Longe disso, o Brasil
não refreou, contudo, a' sua mar
cha, sempre cioso do seu cresci
mento interno e da projeção ex

terna, num sincronismo perfeito
do novo conceito de desenvolvi
mento. Chegaram os tempos de o
Pa ís ditar também suas normas e

impor o seu estilo de se relacio
nar internacionalmente, tempos
esses em que, com naturais ciu
meiras, acabaria cumprindo a sua

predestinação de potência conti
nental. ,,_E é essa potência emer

gente, ciosa de seu papel entre as

nações, que o presidente Geisel
representa nas visitas que ora faz
a Paris e em seguida a Londres,
.onde chega como o visitante
próspero e ilustre, para negociar
e oferecer, e não simplesmente
para pedir.

A viagem do presidente Geisel
à Europa, a par do seu significa
do histórico para as relações frán
co e anglo-brasileiras, abre ainda
mais o' leque na crescente infl u
ência e penetração do Brasil no

concerto internacional. A ,ima
gem que o Pa is consegue expor
tar, no momento em que o Chefe

\
A ,

do Governo pisa osolo frances, e
exatamente aquela que o presi
dente Giscard D'Estaing definiu
na sua breve mensagem de sauda
ção aos brasileiros: a de uma

Nação emergente no mundo do
após guerra, e que, sem ter pro
priamente escombros a serem re

movidos, cedo entregou-se à edi
ficacão industrial nos moldes re

comendados não apenas pelas no

vas condições de vida, mas pelo
próprio avanço tecnológico e ci
entffico, Sem ter qualquer rela-

ção de dependência em razão de
seu envolvimento no conflito
mundial que balizou o curso da,
história, nem mesmo para, os
efeitos, do soerguimento material
que foi o objetivo estratégico de
programas internacionais, o Bra
sil voltou-se para si mesmo, e

dentro de' seus próprios recursos
mantida apenas a natural vincula
ção geopol ítica com nações alia
das e amigas - foi buscar o

fermento de uma expansão glo
bal que hoje impressiona até mes

mo às economias mais desenvol
vidas.

Os últimos anos desse cresci
mento do bolo nacional foram
por isso cercados de injustificá
veis apreensões de países vizi
nhos, como se o Brasil cami
nhasse para atitudes imperialis
tas, a impor o seu novopoderio e

provável que o ato tenha como signatá
rio o Vice-presidente Adalberto Pereira
dos Santos.
,Inabilidade
Um mínimo de habilidade política e

de serisibilidade tería tranquilamente
evitado o desagradável incidente ocorri-.
do no último fun-de-semana no Vale<do
IJajaí, envolvendo o Deputado Abel
Avila dos Santos e o Secretário dos
Transportes, Sr.Nicolau Malburg, do
qual também participou o Governador
Konder Reis. '

Há maneiras e maneiras' de 'enfrentar
situações; Escolheu-se justamente á mais
inábil e a mais desastrada.

Planejar e ag�r
Foi o arquiteto Maurício Roberto

quem, há três- anos, alertou a Cidade
para a suprema necessidade de se institu-:
cionalizar o seu desenvolvimento através
de um Plano - qualquer que fosse ele.
"Pior do que não ter um Plano, é ter um
Plano engavetado ", declarou naquela
ocasião uma das maiores autoridades em

urbanismo do país, situada no mesmo

nível de um Lúcio Costa.
Esta advertência aconteceu em 1973..

Três anos e três Prefeitos depois, Floria
nópolis continua a crescer à margem de
qualquer disciplina e de qualquer orde
namento urbano institucionalizado.
A verdade é que, nos últimos seis

anos, a Cidade projetou-se para além de
qualquer perspectiva de crescimento que
seria lícito prever. De acanhada Urb,
onde ainda se praticava com tranquilida
de o suave esporte do bate-papo em

redor dos meio-fios de sua rua principal,
Florianópolis passou a ser absôrvida
pelos problemas comuns às metrópoles
- problemas, de resto, que angustiam
com a mesma intensidade tanto os seus

dirigentes quanto os seus cidadãos.

POLUIÇÃO
Senhor diretor, sou um des

tes técnicos de nível superior
que escolheu vir para Florianó

polis por esta ser uma cidade

pequena. agradável, de natureza

bonita e não poluída. Agora,
porém, vejo o quanto me enga
nei em relação à poluição: sono
ra.

No centro há um clube que
coloca os seus, alto-falantes a

todo som, obrigando adultos e

crianças a escutar músicas de má

qualidade, com repertório po
bre, transmitidas "em aparelhos
muito deficientes quanto à qua
lidade, contudo muito potentes
quanto 'à intensidade, infeliz

mente, irresponsavelmente tiran
do o sono, a tranquilidade, o

sonhado deleite de todos. Numa

época em que em toda parte do
mundo todos se preocupam com

a poluição sonora, admira-me

que o governo não tome nenhu
ma providência para evitar este

abuso. Não posso crerque a Im

prensa esteja conivente 'com esta

atitude cômoda do Governo.
Acredito, sim, que ela não tenha
tomado conhecimento desse

desrespeito à paz dos habitantes
desta Ilha. \

Nós, técnicos, prometemos
prestar nossa colaboração a

qualquer campanha que a Im

prensa se disponha a fazer .para
acabar com esta arbitrariedade.

Atenciosamente, José Carlos d�
Fonseca, Florianópolis - SC

* * *

Àfmal de contas, o que é que se

pretendeu provar com isso?
O que é de se lamentar é que tal fato

tenha ocorrido exatamente num ano

eleitoral, numa região onde a Arena tem
colhido retumbantes derrotas.
A perdurar o estilo e o modç de

encarar politicamente as coisas, enfra
quece-se o Governo e' enfraquece-se a

Arena.
* * *

E não se prova nada.
BNDE

,

Estão chegando hoje a' Florianópolis
os Srs.Ricardo Rebouças de Andrade,
Carlos TeIles de Menezes e Hélio França,
todos da cúpula dirigente do BNDE.
Vão se incorporar a mais cinco técnicos
do órgão que desde ontem estão na

cidade, mantendo contatos junto ao

BADESC e BRDE.

* * *

Essa explosão não encontrou corres

pondência na infra-estrutura de uma

Municipalidade acostumada a viver à
'sombra do Governo Estadual, que, em

regra, lhe acudia no principal, estratifi
cando assim um comportamento visceral
mente passivo de órgãos que a técnica
administrativa exigia atuantes e dinâmi
cos.

Como resultado dessa hipertrofia -

embora que exercida sempre no sentido
de socorrer-a Cidade - obtivemos uma

Municipalidade fora do alcance dos ins
trumentos mínimos com que desempe
nhar sua missão administrativa. Atuando
sempre, como uma espécie de poder
supletivo, a Prefeitura enfrenta agora o

grande desafio que a Cidade lhe apresen
ta - e que o Prefeito Esperdião Amin
Filho aceitou com o desprendimento � a

coragem suficientes para tentar modifi-
.
car este status quo.

Como sobreviverà gripe?

/
t:J

( *,* *

Da agenda constam também visitas a

empresas de Criciúma e Blumenau finan
'Cfu.aas pelos dois Bancos,

1.'ell8nflelll'pronta
O presidente da Assembléia, deputa-

-

do Epitácio Bittericourt, marcará hoje o

horário da sessão solene de depois de
amanhã, na qual o Legislativo receberá a

Mensagem Anual do Governador Kon-
der Reis,

.

O horário exato da Sessão será articu
lado somente depois de um contato com

o Palácio do Governo. '

A assessoria do Gabinete Civil do
Governador trabalhou no documento
em regime full-time, sem interrupção no

fim-de-semana.

AGRADECIMENTO
Senhor diretor, agradecemos

a V. Sa., através do presente, a

colaboração prestada por essé

órgão de divulgação à Sociedade
Carnavalesca "Tenentes do 'Díà-'
bo", quando do desfile de carros
de alegoria e mutação levados a

efeito no sábado de aleluia do
corrente mês.

Na oportunidade reiteramos
a V, Sa. os nossos protestos de
estima e apreço., Cordialmente,
Guilherme Chaplin, Presidente
da Sociedade Carnavalesca "Te
nentes do Diabo", Florianópolis
- Se.

.* * *

Esse Plano, a que se referiu o arquite
to Maurício Roberto - abstraída qual
quer discussão sobre sua eficácia prática
- e o único documento de que dispõe 4
Cidade para disciplinar o seu crescimen
to. Ocorre que o tempo está a passar na
janela e o Plano Diretor dormita nos

escaninhos do Legislativo Municipal, sob
o pretexto de que já está defasado. Ora,
não existe lei que jamais caduque, nem
mal que nunca acabe. Se este é o "mal"
que se aprove a lei para emendá-la
depois no que for preciso, adequando-a
naqueles pontos em que o "Iaissez-faire"
a fez. obsoleta.

O que não pode se perpetuar éa
situação em que a orfandade da' lei se
sobreponha a capacidade de agir.

* * *

O volume da Mensagem - estimado
inicialmente em 200 pág i nas - teve seu

desfecho no último domingo com mais
de 300.

Semp,"no8
O líder do Governo no Senado Fede

ral, Senador Petrônio Portela, garante
que _

a estratégia do Presidente Geisel
para o aperfeiçoamento político prosse
gue sendo executada normalmente. E
afuma que aqueles que "já estão avan

çando emconjecturas e desdobramentos'
políticos pós-eleitorais" avançam indevi
damente o sinal de um trânsito que não
está sob seu controle .

mOIOS
Senhor diretor, "as crianças

reclamam constantamente de

suas roupas velhas e rasgadas,
como um fator de vergonha
junto aos seus colegas civilizados

.

que frequentam as mesmas esco-

las". "Extrema penúria econõ
mica e tensão social vividas pe
los indígenas aldeados em Ibira
ma",

Estas duas frases sintetizam o

clamoroso problema e são pon
tos altos da excelente reporta
gem que esse jornal dignou-se
fazer a respeito dos índios cata

rinenses, Parabéns. Atenciosa

mente, Adão Euclides Prudêncio
- São José - SC.

* * *

Q problema é da maior gravidade e

não comporta justificativas para o adia
mento de suas soluções. Há 250 anos

Florianópolis espera para se tornar uma
Cidade organizada e caso não se dispo-

,
nha a fazer uso da oportunidade que
hoje se oferece =hoje, e talvez não mais
amanhã, quando a cidade parecer à
administração um potro absolutamente.
indomável - restará a comunidade e aos

poderes públicos a alternativa de cons

truir o mausoléu de sua própria incapa-
. cidade.

* * *

Lembrou o Sr.Petrônio Portela que
"o Governo julga de suma importância o

resultado do pleito de novembro e, por
isso mesmo, não tem por enquanto
qualquer plano político estabelecido pa-

'

ra depois das eleições.
\

Códlg08
Apesar do grande número e emendas

e de sucessivas modificações na redação
das mensagens que acompanham os pro
jetos dos novos Códigos Civil e de
Processo Penal, o líder .do Governo na

Câmara Federal, deputado José Bonifá
cio, assegura que até o final do ano

Executivo terá os dois diplomas legais já
modificados e aprovados pelo Congres
so.

lidades e ideais de sua gente
o apoio integral da opinião e

da consciência populares. '

Não tardará muito o dia
em que se possam assinalar

auspicíosamente os resulta
dos das atividades governa
mentais que, abrindo rodo
vias novas, retificando, me

lhorando e mesmo asfaltan
do as antigas, se projetem na

aceleração ofensiva. do de

senvolvimento geral do Esta
do os efeitos duma sábia e

clarividente diretriz na mar

cha catarinense para as me-:

tas de sua resoluta afirma
ção entre as mais prósperas
e esclarecidas unidades da

Federação brasileira.

A assinatura de convê
nios e contratos relaciona
dos com a execução do Pla
no Rodoviário e outras o-

I bras do Estado foi um deis

objetivos da recente viagem
dei Governador Antônio
Carlos Konder Reis a vários

municípios, onde o Chefe
do Executivo examinou
também diversos problemas
regionais.

A política administrativa
do Governo catarinense se

fixa, assim, no fortalecímen
o. dos fatores que influem
no desenvolvimento integral
do Estado, ao mesmo tempo
que provê aspirações de la
boriosas áreas econômicas,
facultando-lhes os meios de

expansão e enriquecimento,
dentro do programa gover
namental já em prática.

/

ponderância, abrindo pers
pectivas magníficas âreco
nhecida e insuperável capa
cidade de iniciativa, traba
lho e empresa das popula
ções, então servidas por es

tradas modernas e transpor
tes rápidos e seguros.

Elemento de penetração
cultural e de fomento de

energias construtivas, as es

tradas constituirão, tanto es

tímulos novos e mais produ"
. tivos às faculdades do ho-
mem, progressista que é o

catarinense, como à sua in-.'
vulgar inteligência, em busca
da prosperidade a que tem

direito por méritos próprios. '

É indubitável que o povo
não permite se lhe passe
despercebida essa atividade
do governante que assim
confirma a expectativa de
toda a gente e, por uma

indesviável orientação vincu
lada às necessidades reais da
temi e às aspirações autênti
cas. de seus concidadãos,
propicia sempre maiores fa
cilidades ao crescimento ma
terial e espiritual do Estado.

Certo, portanto, nunca

faltará ao homem pülico
que fielmentk interprete rea-

vai, ao mesmo tempo, apro
ximando entre si promisso
res núcleos de atividades'
produtoras e dinamizadoras
de riqueza, promovendo a'

mais eficiente integração
econômico-social, para

-

a

unidade do mais fecundo

esforço, coletivo de, Santa
Catarina.

É natural o regozijo com

que' todas as regiões catari
nenses acompanhem a ação
do Governo agora tanto

mais posta em evidência

quarto, colirnando : a con
cretização do Plano Rodo
viário estadual, não 'obedece
a improvisações, mas se faz
sobre demorado e· prévio es

tudo técnico-econômico das'

regiões em que incidirão as

obras racionalmente planeja
das, como, aliás, conviria a

investimentos tão vultosos'
Não é pequena a soma de

recursos financeiros canali-
em serviços definitivos e vin-

, -culados :às exigências do de
zada agora especialmente sénvolvimento catarinense.
para o setor de construções '. '" .

rodoviárias, ao encontro da O sistema rodoviário es-

solução de grandes deficiên- tadual, a cujo aprimorarnen
cias da rede de comunica- to a pol ítica- administrativa
ções e transportes, entre os do Governo Konder Reis
centros de produção e co- dedica particular atenção,
mércio do interior cata ri- vai assumir, entre os prin
nense. cipais fatores de propulsão

Encurtando distâncias, social e econômica de Santa
pois, o Governo catarinense Catarina, situação de pre-

FusãO
O Prefeito Esperidião Amin Filho

considera Viável do ponto-de-vista políti- ,

co-econômico a fusão entre os municf
pios de Florianópolis e São José.

Expediente
Empresa'Editora
O ESTADO Ltda.

- * * *

Florianópolis deixaria o incômodo
, rótulo de Cidade de atividade meramen

te terciária e com a incorporação dó
pólo industrial do município vizinho
ambas as comunidades cresceriam de
importância política, conferindo a Capi
tal do Estado uma dimensão que seu

desenvolvimento já está a reclamar,
* * *

De fato, Florianópolis e São José são
há muito tempo um único município,
posto que a aparente independência de
um e de outro não passa de Uma ficção
geo-política.
ti Reitor Pllco/hUlo

.

O professor Erich Casper embarcou
no último fim-de-semana para os Esta
dos Unidos a fim de celebrar contratos e

alocar recursos para o Premesu - Pro
grama de Melhoria do Ensino Superior,
órgão vinculado ao MEC do qual é o

Diretor.
O professor Erich Stemmer embar

cou nessa condição e retoma Reitor da
Universidade Federal de Santa Catarina,

O ato de nomeação de Stemmer e do
Vice Roldão Consoni já está pronto para
ser assinado pelo Presidente Geisel.

Lei da S/.4.
Também o projeto da nova lei das

Sociedades Anônimas, deverá ser votado
até o fim do ano, pois tanto o Governo
como os setores privados tem urgência
na sua tramitação e' breve aprovação.

.

O projeto está pronto para dar entra
da na Secretaria do Congresso, o que se

dará tão logo o Presidente Géisel retome
da França. .

O Sr.José Bonifácio deverá indicar o
vice-líder Ibrahim Abí-Ackel, da Arena
mineira, para ser o relator do projeto.

Administração, redação
e oficinas: rua Felipe
ScIunidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO"
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22�6792, (publicidade) e
22-5403 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
Sucursais: Blumenau,
Joinville, Itajaí, Rio do
Sul', Lages, Joaçaba,
Chapecó, Criciúma e

Tubarão.

Representantes: Rio de'
Janeiro 'e São Paulo -

A.S.Lara Ltda., Porto

Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de SouZa & Cia.Ltda,
No tíciári o Nacional:
AJ B - Internacional:
AP, Radiofotos AP e

Telefotos AJB.

* * *

Na regra-três ficam os deputados
Henrique Córdova, Antonio Mariz e

Murilo Badaró.
A�õPII da Tplpl4('
A -Telesc já promoveu a entrega dos

títulos múltiplos de emissão, da Tele
brás, referentes as ações representadas
pela aquisição de terminais telefônicos,
integralizadas até o dia 30 de setemhro
do ano passado.

Não se pode, assim, dei
xar sem referências que ,lhe
salientem o alto significado,
o fato da recente assinatura
de convênios e contratos,
relacionada com a execução
do Plano Rodoviário Esta
dual e com outras promo
ções 'administrativas do Go
vemo do Estado,

É preciso. que a opinião,
,

pública se detenha na apre
ciação desse acontecimento
e de suas consequências.

* * *

Entre os novos acionistas da Empresa
figuram' agora o INPS, o Tribunal de
Justiça, o Badesc, o Brde e o Banco do
Brasil - para citar ap�nas alguns dos
principais adquirentes de novos telefo
nes.

* * ,*

Se o Presidente MO o deixou assina
do antes de viajar para a França, é bem

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o presidente Ernesto Geisel se reuniu reservadamente na tarde de ontem com o presidente
francês Giscard D'Estaing uo Palácio EÜseu I onde foram tratados assuntos visando a

formalização de uma coalizão econômica entre o Brasil e a França. Entrementes, os

ministros de Estado que acompanhavam o presidente mantiveram encontro com seus

colegas franceses tratando de detalhes dos acordos que serão assinados futuramente entre

os dois países. Esses encontros se repetirão hoje, e logo após haverá uma reunião com os

ministros dos dois países.,

(
,

Geisel formaliza coalizac:ão .

econômica comgoverno francês
Paris .: o presidente Ernesto Geisel e sua comitiva chegaram ontem em Paris para uma visita oficial de três dias à França.

Ao descer do avião, o presidente Geisel e senhora, foram recebidos pelo presidente da República francesa, Valery Giscard
D'Estaíng e_ senhora. Após a execução dos Hinos Nacionais do Brasil e da França, os dois presidentes, acompanhados de

seus auxiliares diretos, passaram revista à tropa e se encaminharam para o pavilhão onde se encontravam as autoridades

francesas e brasileiras, onde os dois presidentes trocaram saudações.
N,? pavilhão aguardavam o chefe de Estado brasileiro, o embaixador do Brasil na França, Antonio Delfim Neto, e

senhora; o primeiro-ministro Jacques Chirac; os ministros Jean Sauvagnargue, Michel Poninatovski e René Haby,
respectivamente, do Exterior, do Interior e da Educação da França; o embaixador da França no Brasil, e o chefe do

cerimonial da presidência da Repúblicafrancesa, Jean Paul Amues.

o presidente Geisel ponversa reservadamente comD 'Estaing noCastelo de Versailles

o Presidente Geisel afirmou outem ao

desembarcar em Paris que no plano
bilateral França e B�il ganharão

maiores possibilidades de ação conjunta.

Senhor Presidente Giscard

D'Estaing:
Com emoção piso pela pri

meira vez, solo francês e é
motivo de orgulho que o faço,
também, como primeiro Chefe
de Estado brasileiro a visitar,
oficialmente a França.

O convite de Vossa Excelên
cia, que tive o prazer de aceitar,
diz bem da importância que

, assumiram, 'recentemente, as re

lações franco-brasileiras.
O. nosso, encontro reflete o

convencimento de ambos os Go
vernos de que o reforçamento
dessas relações serve a causas

que nos são comuns.

O Governo francês terá
acompnhado os extraordinários
esforços realizados pelo Brasil
nos últimos 12 anos, graças aos

quais se tornou possível, a meu

País, alcançar elevados Índices
de crescimento' econômico.

Tais esforços permitiram ao

Brasil sustentar seu crescimento,
a despeito, mesmo, da crise eco

nômica geral, e garantem, hoje,
a continuidade de seu desenvol
vimento. Concomitantemente
com esses esforços, vem meu

Governo cuidando especialmen
te de que a melhoria da qualida
de de vida que o desenvolvimen
to econômico enseja, se distri
bua de forma: a beneficiar a

maioria do povo. Os êxitos al

cançados pelo Brasil valem-lhe o

reconhecimento de uma nova

dimensão no cenário das nações
e é com integral senso de res

ponsabilidade que assumimos es

sa presença ampliada. Nossa po
lítica externa, guiada por fideli
dade aos interesses nacionais,
incluindo estes, �m primeiro pla
no, 11 preservação da civilização
ocidental, que é também nossa,
tem -se caracterizado pelo inces
sante intento de colaboração in
ternacional para que se alcance,
de forma harmônica, a reestru

turação da ordem econômica e a

paz entre as nações.
No plano bilateral temos, os

dois países, muito a ganhar de
um esforço mais determinado de

identificação e aproveitamento
das possibilidades de cooperação
recíproca. As dimensões presen
tes e futuras de nossas respeci
tvas economias permitem que
nos lancemos a grandes empre
endimentos que contarão, desde '

o início, com a vantagem de

partirem da ampla base de com

preensão, e de afeto que tradi
cionalmente une franceses e bra
sileiros.

É, pois, com grande satisfa

ção que me faço portador da

mensagem de admiração e de
amizade do povo brasileiro 10

povo- francês e do espírito de

cooperação do Governo de meu

País com o de Vossa Exce
lência".

o presidente Giscar D'Estaing recebeu o

presidente Geisel afirmando que vê nessa'

visita as mais amplas perspectivas e

colaboração no plano internacional.

Senhor Presiden te.
Pela primeira vez o Presidente em exercício desta grande

Nação amiga - a República Federativa do Brasil - vem à
França, em viagem oficial. Por conseguinte, acolher Vossa
Excelência em Paris é, para mim, uma grande honra.
Cumprimento, igualmente, a vosso lado, a Excelentíssima
Senhora Lucy Geisel, que nos faz o obséquio de vos

acompanhar, como, também, os membros eminentes do
vosso Governo, dos quais vários já tiveram, com seus colegas
franceses, conversações de grande utilidade. Entre a França
e o Brasil, as relações são, em grande parte, assuntos que
tocam ao coração. As mesmas fontes de cultura, dos
conflitos mundiais onde fomos solidários, epopéia como as

de Santos Dumont e Mermoz, selaram entre nós, algo mais
que unia simples amizade, direi mesmo, uma afeição. Vossa

, visita, Senhor Presidente, não vem somente confirmar com
brilho esta longa e feliz tradição. Esta visita ocorre no

momento da História de vosso País, cuja importância
podemos apreciar. O Brasil está cumprindo o grande destino

que lhe foi prometido pela imensidade de seu 1'erritório, a

riqueza de recursos, a impressionante vitalidade da sua

juventude, e a sua fé em si mesmo, mesmo nas dificuldades
da crise em que vivemos. Costuma-se dizer que o Brasil era
o País do futuro, eis agora que esse futuro é o vosso

presente. A França julga-se feliz, porque vê nesta visita,
ocasião de dar nova dimensão às relações dos nossos dois

países, e abrir mais amplas perspectivas a uma colaboração,
tanto no plano bilateral como no plano ínternacionel.

'

Senhor Presidente,
Vossa visita nos inspira esperanças para. o futuro das

relações franco-brasileiras. Desejo, em nome da França, Paz,
Progresso e Prosperidade ao povo Brasileiro.

'D,an;.' Krieger sofre
ataque cardíaco �a França

Paris - Daniel Krieger, presidente da Conussáo ele

Assun tos Exteriores do Senado Brasileiro, sofreu um ataque
cardíaco pouco depois de chegar a Paris acompanhando o

Presidente brasileiro Ernesto Geisel, informou-se oficial

mente.

Krieger foi levado ímediatamente ao Centro Cardiológico
do Hospital Necker, segundo informaram fontes dessa

-

instituição dirigida pelo professor J. Dimatteo. Entretanto"
as cítadas fontes não quiseram fornecer detalhes sobre a

estado de saúde do senador brasileiro, porém assinalaram

que Krieger não estava na relação dos enfermos em estado
,

grave.
Espera-se que hoje seja distribuído um boletim médico

sobre o estado de saúde do senador.

A importância dessa viagem
.Discurso pronunciado essencial preservar e propa- dos, acirram as confronta- nheceram em qualquer fa

pelo presidente da Repú- gar.' ções e podem agravar, com se de sua história, o drama

blica, general Ernesto Gei- O Brasil parte de uma novas injustiças, as iniqui- comum à maioria dos paí
seI, por ocasião do banque- realidade histórica, social e dades que precisamente ses em desenvolvimento: o
te oferecido no Palácio cultural diversa da france- desejamos eliminar. de construir a nação, o de
Trianon pelo presidente da sa, mas chega, na avaliação Não é só no plano eco- desenvolver a, economia

Franca, Giscard D'Estaing, do seu destino nacional a nômico que vemos as na- o de promover o equilíbrio
no dia 26 de abril de 1976. conclusões que tomam ex- ções presas em comparti- social com seus países, sob

"Cabe-me agora, o pri- cepcionalmente propício o .mentos que mal se acorno- a pressão dos modelos te

vi I égio de retribuir a visi-' entendimento com a l'ran- dam as suas dimensões e, nológicos e das influências
ta do presidente da Fran- ça. por consequente, as suas dos países mais desenvolvi
ça, atendendo a honros9, Tem o povo brasileiro aspirações e possibilidades. dos, preservando, ao mes

convite de Vossa Excelên- arraigado sentimento de fi- E não há retórica nesta mo têmpo, sua identidade

cia, É dever de reconheci- delidade àqueles mesmos imagem, quando assisti- natural e evitando sacrifi
mento que minhas primei- valores inerentes à civiliza- mos, com alguma frequên- car, irremediavelmente, os

ras palavras sejam para re- ção do Ocidente, para a cia, a interposição de' valores fundamentais da
verenciar a memória da- qual a França'contribuiu obstáculos de natureza ar- nação.
quele que iniciou, com o com o melhor de sua reali- tifical ao crescimento eco- SENHOR PRESIDENTE

presidente Castello Bran- dade conceitual e de sua, hômico de outras nações,
por parte de países desen

volvidos, em consequência
de critérios pré-determiná
dos. De minhaparte, estou
convencido de que tais

obstáculos terminam, na

co, esses contatos entre os produção cultural. Essa co

chefes de Estado e nossos rriunidade de sentimentos,
países, minha visita é, tam
bém, a primeira de um

chefe de Estado brasileito
à França, As relações' entre
nossos povos estão a atin

gir umâ intensidade que
certamente propiciará, no,

futuro, um convívio mais

maioria dos casos, por des
servir aos próprios interes

s�mais amplos dos países
�senvolvidos.

Também no plano polí
tico, existe a tendência pa
ra enrijecer categorias co-

mo ocorre com a própria
noção do mundo Ociden
tal. Vemos, com ap�een
são, entre os países mais

desenvolvidos, sinais de

-certainclinacão exclusivista
que poderia conduzir à a

lienação dos países em de
senvolvimento, primeiro
no plano conceitual e.iem

seguida, no plano opera
cional, 'em relação ao uni

verso Ocidental.

Nossos governos ofere- "

cem exemplos de como é

possível evitar 'o agrava
mento dos problemas que
defrontam as nações, pois
recusam a solução fácil
através de generalizações
apressadas, de imprecau-
ções e do isolamento.

O Brasil, como a Fran

ça� tem procurado mergu
lhar no real, à busca dó
entendimento para a vivên
cia harmônica no futuro.
Não nos preocupa justifi
car ou condenar o passado,
pois as nações, como os

indivíduos, erram ou acer

tam e, se�não podem, a

priori, ser absolvidas de
futuros enganos, não de
vem ficar, tampouco, estig-
matizados por passados de�
sacertos. Nosso empenho é
de honesta, determinada e

otimistamente, buscar a

cooperação com todos os

I povos animados de senti
mentos compatíveis com

os nossos, para' que, num
mundo mais- justo, nossas

nações possam ser mais

verdadeiras e cada homem

possa ser mais dono de sua

existência e da capacidade
de bem usufruí-la.

SENHOR PRESIDENTE

só. por si, tenderá a aproxi
mar cada vez 'mais os nos

sos povos no futuro, como
foi capaz de mantê-los pró
xímos, no passado.

Mas, a essa coincidên

cia, quase estrutural, acres
cen tam-se convergências
de ordem conjuntural que
resultam do modo pelo'
qual nossos países encaram
o fenômeno da interdepen
dência.

O governo brasileiro
tem das relações interna

cional contemporâneas
uma visão realista e progra
mática, que ó não deixa
seduzir-se por simplifica
ções utópicas, ou cataclís
micas. Aceitamos a, com

plexidade do real, sua di

versidade, suas ambiguida
'des, como também suas

A França tem-se distin- esperanças e suas promes

guido na históriapelo ina- sas. Sem perdermos de vis- Essas inclinações corres
balável sentido de missão ta, em qualquer momento, ponderão, sem dúvida, à

de seu povo, na defesa e os objetivos comuns que motivação históricas pon

propagação dos valores hu- nos unam aos demais po- deráveis, às quais não esta

manísticos que caracteri- vos do mundo e, em espe- rão estranhas preocupa

zam o que hoje se chama cial, àqueles com os quais ções com a preservação le

de mundo ocidental; de repartimos metas mais de- gítima de determinados va

forma extraordinária o po- finidas ou imediatas, nun- lores, sendo porém indis

vo francês tem sabido reju- ca deixamos de ter, por pensável distinguí-Ias da

venescer-se, beneficiando- outro .lado, a consciência quelas que trazem no seu

-se do inesgotável manan- nítida de que é através da bojo o desejo de conservar

cial de sua brilhante tradi- própria realidade Racional, privilégios.
ção, e\ isso, sem perder que um povo se projeta na Em muitos 'casos, po-

aquele sentimento fundar história. rém, faltará a disposição
mental de missão.

' A nação francesa, que ou a capacidade de enten-
de .formas tão expressivas der o processo histórico,

Houve época em que tem demonstrado ao mun- que ocorre, alhures, em

tais sentimentos nacionais do seus sentimentos pa- condições distintas.
trióticos, saberá compreen- Sei bem quão relativas
der o alcance e a grandeza são as lições da história. E,
de iguais sentimentos no por isso, não sei se se pode,
povo brasileiro, aos quais dizer qU,e os países mais
meu governo busca dar jovens, os que surgiram,
corpo traduzindo-os em para a vida independente,
ação. da luta contra o colonialis

Saber aceitar a diversi- mo, os que têm que fazer
dade dos povos e das aspi- 'esforços dobrados e redo

países economicamente rações nacionais é, a cada, brados parnão ficarem re

desenvolvido, daqueles momento que passa, mais tardados na \ marcha do

que,. mais cedo e mais am-· urgente e mais necessário. progresso, não sei se deles
pIamente, apreenderam a As gerizações excessiva- se pode dizer que têm o

complexidade dessas novas menteamplas e arbitraria- benefício das experiências
relações. A França soube mente, rígidas, em virtude vividas pelas nações mais

perceber, logo, que essa de simplificações que pro- antigas, tanto são diferen
'interdependência não é curam atender mais as con- tes as condições em, que
destituída de sinal o -que veniências das burocracias exercem sua vida nacional.
ela pode ser .positiva ou econômicas, nacionais e Màs certo é que as gran
negativa para os valores multilaterais, do que as ne- des nações desenvolvidas
que todos consideramos cessidades reais dos esta- não conhecem e nem co-

estreito entre os primeiros
mandatários dos dois paí-
ses.

Acredito, senhor presi
dente, que, nas atuais cir

cunstâncias, este encontro

assinala um momento de
escolha para ambos os paí
ses, cuja importância não

fere a modéstia ressaltar,
pois o projeto aí implícito
não glorifica pessoas, mas
visa exclusivamente a ser-

vir aos interesses maiores

dynossos dois, povos.

Antecipo grande provei
to para ambos os países
dyesforço que vêm desem

penhando nossos governos,
para ampliar a cooperação
bilateral em variados do
mínios. Desse esforçoço,
estou certo, surgirão opor-.
tunidades crescentes de en
tendimento. Na verdade,
tudo parece indicar que
estamos no 'limiar de uma

nova era nas relações entre
os nossos dois povos.

. Desta extraordinária

Versailles, que foi e conti
nua a ser ponto de ""'",,1<'''_

gência ds atenções de to

dos quantos na França
vêm beber à fonte de sua

cultura eterna, desejo sau

dar o povo francês e a

amizade franco-brasileira.
Aos presente, peço que,
comigo, ergam suas taças
para brindar à perenidade
dessa amizade e para beber
à saúde do presidente Gís
card D'Estaíng e de sua

excelentíssima esposa" .

•illm!:%tj.jJ;8M;Jlli�íIR.!I.�;I@;ill�;ím0t;jil;ili�âmt••itillll.I!iilltt.... I_w.

se, processavam no âÍnbito
de uma história circunscri-

.

• •
I

ta a universos mais ou me-

, nos cerrados. Isso já não é
mais possível no mundo de

hoje, 'em que a interdepen
dência tende a ser global.
E mérito inegável da Fran

ça é haver sido, entre os

o programa
de Geisel

para hoje
Hoje, o presidente da Repú

blica deixará o Trianon, de heli
cópero, às 9h1Smm, para depo
sitar uma coroa de flores no

Túmulo do Soldado Desconheci
do, Ao chegar ao Arco do Triun
fo, às 9h45min, o presidente da
República será recebido pelo se

cretário de Estados pãra Antigos

Combatentes, pelo governador
militar de Paris e pelo presidente
do comitê da Chama. Depois da

execução dos Hinos Nacionais
dos dois paíes, o chefe do

Governo passará em revista a

tropa, dirigindo-se em seguida
ao 'Túmulo do Soldado Desco

nhecido para depositar a coroa

de flores que lhe será apresenta
da por dois' militares brasileiros.

Após a assinatura no "Livro
de Ouro", o presidente Geisel

passsrá diante dos representan
tes de diversas Associações de

Ex-Combatentes, seguindo, de
automóvel para o Eliseu, sempre

acompanhado pelo mmistro ai.

defesa.
No Palácio Eliseu, onde che

gará às lOh, os dois presidentes
manterão o segundo encontro
reservado, seguindo-se uma reu

nião com participação ampla, Às
_ llhl5min, o chefe da Nação
brasileira seguirá para a Embai
xada do Brasil, onde se encon

trará com sua mulher, dona Lu

cy Geise1. Ao meio-dia, o presi
dente Geisel seguirá para o Ho-
tel de Ville, onde, fará um dis

curso em resposta ao do presi
dente do Conselho de Paris.

Após a troca de presentes, a

comitiva brasileira seguira para o

Hotel de Lausun para participar
do almoço oferecido pelo Con
selho.

A partir das ISh, o presiden
te Geisel oferecerá, na sede da

Embaixada, uma recepção à co

munidade brasileira, para a qual
serão convidados funcionários
das repartições oficiais e empre
sas particulares, além de elemen
tos representativos da colônia
brasileira e um número restrito
'de personalidades francesas liga
das ao Brasil,

O programa sugere "que o

presidente da República e se-

nhora Geisel circulem entre Os
convidados cumprimentando al

guns deles gue lhes serãe l!pre
sentados. O presidente poderá.
se quiser, passar a uma sala
reservada para onde seriam con

duzidos alguns convidados,
Às 17 horas a comitiva retor

nará ao Palácio Trianon, onde o

presidente Geisel será apresenta
do aos embaixadores credencia
dos junto ao governo frances. Às
19 horas, ele retornará a Paris,
desta vez de automóvel, seguin
do para o "Quai D'Orsay" onde
oferecerá, às 20 horas, um jantar
ao.presidente Giscard,

VENDE�SE INSTALAÇÕES COMERCIAIS
Vende-se excelentes instalações comerciais de fino acabamento e bom

gosto, compostas de portas, de vidro temperite, escritórios, salas de
reuniões, divisórias, sala de, treinamento, clt condicionado, tapetes,.
quatro telefones e cozinha. Área de 380m2. Os interessados deverão
tratar pelo telefone 22-6277 - Florianópolis.

, Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Brde destina novos

recursos à Celesc para
compra de equipamentos

(

Bonato viaia a Brasília

para reunião CO� Simonsen
di rigen tes do Banco e da

empresa beneficiada.

Os incentivos às

exportações constituem o

principal assunto a ser tratado

pelo Ministro da Fazenda

o Banco Regional de De

senvolvimento ,do Extremo.

Sul =--; BRDE - assinou na

tarde de o.item novos con

tratos de financiamento

com a Centrais Elétricas de

Santa Catarina - CELESC
__

,
dentro da série qU,e vem

sendo firmada, no valor glo
bal de Cr$ 15.531.020,00.

Os doeumen tos foram as

sinados no Gabinete do Se

cretário da Fazenda, Sr.
� Ivan Orestes Bonato, pelos

Os financiamentos desti
riam-se à aquisição de equi
pamentos a serem instalados
em diversas subestações da

,

CELESC e vão provocar um
investimento total da ordem
de Cr$ 17,2 milhões. Os
reCtlISOS provém da Agência,
Especial de Financiamento
Industrial - FINAM!;: - e

do BRDE.

O secretário tia Fazenda, Ivan Bonato,
viaja. na manhã de hoje Rara Brasília

Atendendo a convocação do ministro Má
rio Henrique Simonsen, partici pará de reu

nião 'no Ministério da Fazenda, onde trata

rá dos estudos' referen tes a incentivos fis
cais para exportações em geral e em parti
cular sobre a exportação de soja.

A reunião de Bras ília é aindadecorrente

€lo encontro recentemente realizado' nesta

Capital entre os titulares das pastas da
Fazenda do Paraná, Santa Catarina e Rio
Grande do Sul.

De Bras ília o sr. Ivan Bonato segue para
o Rio de Janeiro, a fim de, junto à
Secretaria de Economia e Finanças do
Ministério da Fazenda,' tratar sobre d?Cu
rnentos de arrecadação.

Cooperativa de Concórdia
, ,

agora tem o seu armazemF:-·100 - F-350 fiU.
.

FLORISA
FQ400 e F-4000 � ._�� FALOU fORO •••

FALOU FLORISA
PARA PRONTA ENTREGA

Rua Santos Saraiva, 554 - Estreito

A Companhia Brasileira de Armazena
mento' - Cibrazem transferiu para a res

ponsabilidade administrativa da Cooperati
va de Produção e Consumo, de'Concórdia

IMPRESSOR - Copérdia -, um 'armazém com capacida
de estática para 70 mil sacas de cereais. A
decisão tomada pela diretoria da Cibrazem
se deve à solicitação da Copérdia, através
de plano elaborado em 1974, objetivando
adqui rir o referido imóvel para a instalação
de um setor de beneficiamento de sementes

Precisa-se de um impressor de Off-set ou máquinas
automática ou que seja ajudante, para início imedia
to. Tratar à Rua Conselheiro Mafra, 99 - fundos ou

pelo telefone 22-6092 - com o sr. Valdir.

e implantação do centro de fomento para
f frutas de clima temperado..

Segundo fontes da Secretaria da Agricul
tura, a transferência dessa unidade física,

. constituída ".e dois blocos equipados com a

maquinaria indispensável para o. bom pro
cessamen to de cereais, além de atender a

justa reivindicação dos dirigentes da Copêr
dia, beneficiando cerca de cinco mil asso

ciados, demonstra o interesse da Cibrazem
em prestigiar o movimento cooperativista
catarinense.

Para fazer o
paraíso dos homens,
Deus criou primei ro as

árvores: a peroba, o
pinheiro. a imbuia, b
abacateiro, a mangueira,
a macieira, o cedro,

.

},. o eucalípto, 6
jacarandá. _

.

E Deus viu que tudo
isto era bom.

As árvores foram.
assim, desde o princípio,
o nosso grande
patrimônio. Uma herança
de valor incalculável.

Se soubermos usá-Ias I

teremos tudo: oxigênio
para os nossos pulmões,
água em abundância,
terras férteis, clima ,

a9 radável, E ainda uma

serie de matérias
primas indispensáveis à
vida e ao progresso da
humanidade.

Pense nisso ao aplicar
os incentivos fiscais da
sua empresa. E escolha
Fiset- Fio restamentoj
Refio restamento.

Com o seu apoio o

Brasil vai ficar mais rico:
E você vai descobri r

que árvore, além de um

bem necessário, é também
um ótimo investimento.

Aplique Fiset..Reflores
tamento. Lembre-se que

! Deus nunca falha.

MA - MinistériO daAgricultura

•lnstitutOBrasileiro de
Desenvolvimento
Florestal.

Sudesul faz reconhecimento l
,

de todo o solo paranaense
Com o objetivo de orien

tar a política de desenvolvi

mento agrícola, a Sudesul
firmará convênio, nos prôxi
mos dias, com o governo do

Paraná e a empresa brasileira
de pesquisa agropecuária -

Embrapa -, para a execução
de trabalhos de reconheci
mento e aptidão agrícola de

solos do terri tõrio paraense.
() ato a ser firmado per

mi tirá completar os estudos
,
elos levantamentos. já im

plantados desde' 1966, em

tárias para a elaboração de
I

levantamentos detalhados i

para projetos agropecuários'
estabelecer as alternativas d:
uso mais adequado, dentro
das Iirni tações impostas pelo
nível e escala de trabalho.

A Sudesul, com esse tra,
balho, completará o levanta.
men to com ° respectivo ma.

.

peamento de toda região
sul, compreendida pelos es,

tados do Paraná, Santa Cata.
rina e Rio Grande do Sul,
no que diz respeito a solos.

um período não superior a

três anos. O trabalho cobrirá
41 por cen to da áre a esta

dual, ou seja 81.200 km2.
de acordocóm a superinten
dência do desenvolvimen to
da região sul.

\

Do trabalho: concluir le
vantamento de reconheci
mento de solos e avaliar a
potencialidade agrícol a da
ál 'a levantada; fornecer sub
sídios visando a seleção de
áreas para programas priori-

-----_.�._------_.. _._'--_

·ll
I

I

I

A Bolsa -onte,m

(São Paulo)

Dados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina

Foram efetuudos 1.511 negócios com 14.261.439 tÍ1.ulos e yolume de r

Cri) 28.004.223,88, superior ao do pregão anterior. Entre as .�<;0es mais n�
go c

í

adae destacou-se p,,:r:,:O;:,iAS ?�) COU?O� 15� com Cr$ 5.620.300,00, repre
sentando 11,12 % do ooviffiento de vpereçoes a Vls:a.

HlJI:::.s EO'iESPA-F '::Ci-!A:,:=r,::,o 80 A,t(JZS DO I;oTDICE

An t e r í. ar 2.,171 27 subiram
Hoje . : 2.177 26 êstaveis
';';vol.Perc. +0,3 13 baix&.rem
Osc .,Pon tos + 6 00 s/fechaoento anterior

14 s/negÓCiO hoje
:\�IORES OSCILA�OZS-F_;;;CHA:;IENTC

A�O:::S EM AWA +/OSC. A�OZS El>: EAIXA 7"/OSC.
TELZRJ ON 15,3 DOCAS SANTOA 01' C/02 5,3
AND CLAYTON 01' c/08 5,4 srn GUAlRA PP C/09 4,0
Bp.ADESCO PN 4,1 SIn RIOGRAImENSE pp C/20 3,2
VARIG pp. 3,9 FORD BRASIL 01' C/03 2,1
Cr,=NTO I:rAU PP :::/28 3,6 PETROBRAS ON 2,0

i;EGOCIOS REALIZADOS
NOME DA Co;.l?ANEIA J'I1'0 ABZR I,uN MAX FECH QUANT OSC .JL

.

ACES IrA OP 0,94 0,93 0,95 0,93 360.000
'

. 1,0
AÇOS VILLARZS PPB C/06 2,60 2,60 2,60 2,60 28.000
AÇOS VILLARES PPB C/09 2,45 2,45 2,45 2,45 3.000
ALPARGATAS OP C/29 2,67 2,67 2,67 2,67 10.000 /
A1PARGA::'AS OP B/D 3',60 3,60 2,65 2,65 75.000 + 1,3
ALpARGA':'.�S PP C/29 2,54 2;54 2,60 2,60 9.000 /
ALPARGATAS PP B{D 3,50 3,50 3,58 3,58 442·.000 + 2,2
A�IAZONIA, ON 0,77 0,77 0,77 0,77 36.000
iüÚJ lJLAYTON OP C/08 1,08 1,08 1,16 1,+� 770.000 + 5,4
ARNO PP C/58 2,09 2,09 2,09 2,09 1.000
AR:rEX PPB 0,81 0,81 0,81 0.,81 10.000
BA..�DEIRANTES PP 0,55 0,55 0,56 0,56

.

25.000 + 5,6
BELGO MINEIRA OP 3,95 .3,95 3,99 3,96 282.000 + 0,2
BIC MONARK OP C/03 0,52 . 0,50· 0,52 0,·50 158.000 3,8
BRAD INVEGT PN 1,00 1,00 1,00 1,()", J '1.1 • :�' O
BRAmSCO ON 1,30 1,,30 1,30 1,30 3.000
BRAD:::SCO PN 1,21 1,21 1,25 1,25 381.000 + 4,1
BRAHlv!A 01' DIV 1,15 1,15 1,15 1,15 31.000
BrlAHl4A PP DIV 1,23 1,23 1,25 1,25 131.000 + 0,8
BRÃSIl PP c/08 J,81 3,81 3,85 3,81 1.058.000
BRASIL ON 3,27 3,27 3,29 3,29 226.000 + 0,6
CACIQUE OP 1,20 1,20 1,20 1,20 21.000
CACIÇUE PP 1,40 1,40 1,43 1,40 259.000
CASA ANGLO OP C/15 1,43 1,43 1,45 1,45 . 54.000 . + 1,3
CASA ANGLO PP C/15 1,32 1,32 1,32 1,32 2.000
C.Z.S.P. PP C/13 0,68 0,67 0,68 0,67 '{i:ggg 1,4
.CONSUL OP C/]l """'1,50 ,.1,50 1,50' 1,50 ,1,�
CONSqI., , P1'B C/31 1,81 l';'ii,h,a- r, &-.1 1,81 10.000 -I' 0,5
DOCAS SPliTOS OP C/02. 1,07 1,06 1,07 1,06 . 25.000 5,3 .

ERICSSON OP C/13 0,75 0,75 01,75 0,75 10.000
2ST S PAULO PP .0/06 1,14. 1,12 1,14 1,13 84.000 .- 0,8
EST S PAULO ON 1,06 1,06 1,07 1,07 41.000 + 0,9
EST S PAULQ PN 1,08 1,08 1,08 1,08 1.000 + 1,8
:::ST S CA.':'':':2.INA PNA 0,41 0,41 0,41 0,41 6.000 /
ESTRELA PP C/70 1,22 1,22 1,22 1,22 63.000 =

ESTP3LA PN 1,02 1,02 1,02 1,02 1.000 /
FORD :S;-USIL OP C/O� , 0,90 0,90 0,90 0,90 30.000 2,1
FUND TU:Py OP C/5 1,25 1,25 1,25 1,25 22.000
FUND TUPY PP C/58 1,62 1,60 1,62 1,60 107.000 1,2
IN:U VIL:::'ARES P.PB C/lO 2,48

.

2,48 2,48 2,48 1.000
r:AU3ANCO PP C/12 1,00 1,00 1,00 1,00 26.000
Iii'l.ü.o.rti�Cu vii 1,04 1,04 1,04 1,04 6b.000
I::'AU:OANCO PN 1,00 1,00 1,00 1,00· 335.000
LCJAS A;,iZRICM7AS OP :JIV 3,35 3,35 3,35 3,35 16.000 + 0,6
i:íiAQS PIEA1ININGA PP 0,94 0,94

, 0,94 0,94 18.000
:\·3S:�rL.-l PP 1,35 1,35 1,35 1,35 5.000.
:..rOIN::..,O SAN'I'IST,:, OP C/43 1,05 1,05 1,06 1,06 44.000 + 0,9
liOIG. BRASIL pp C/98 1,51 1,51 1,51 1,51 6.000 + 0,6
NOillJ B?ASIL OIl l,2j

,

1,20 1,21 1,20 41.000 0,8
P3T IFIrtiliG':' , OP 0,85 0,85 0,85 0,85 4.000
PET2CB:::AS PP C/15 3,86 3,85 3,90 3,88 1.448.000 .. 1,0P:;;;1::;OBF�;S Oli' 2,93 2,87 2,93 2,87 308.000 .2,0PE1:;OB:21"S PN 3,50 3,50 3,50 3,50 4.000 + 1,1PIF.':2'LLI OP E/D 2,60 2,60 2,62 2,62 47.000
F..2AL ON :JIV 0,88 0,88 0,88 0,88 6'5.000 + 1,1E�AL PN '.jIV 0,72 0,72. 0,74 0,74 565.000 + 1,3nAL eh lllVEST Oli '0,67 0,67 0,75 0,75 14.000 + 11,9. RZAL elA INV.i::ST PN 0,70 0,70 0,75 0,75 14 .000 + 8,6 ,

RZAL 1JE INT::S:r PP C/05 0,58 0,58 0,56 0,58 15.000 + 3, '5
.

iiZAL ;)3 Th'VEST m" 0,55 0,55 0,57 0,57 19.000 + 3,6-

�-', "':' ,,--, TIi'12ST PN 0,58 0,56 0,58 0,56 2&.000 . 1,7."1.....:.n..J..J iJ";:'

SI:i)' NACICli':'L PPE �IV 0,79 0,79 0,81 0,80 76.000 + 1,2
S rn F.IOG?.AN:iENSE 0:2 0/21 1,20 1,20 1,20 1,20 10.000 0,8"SrD ::trOG?0.X.!J2NSZ PP C/20 1,50 1,50·1,50 1,50 9.000 3,2SID HIOG:2A!':DENSE PP C/21 1,45 1,45 1,45 1,45 44.000 2,0SOUZA CRUZ OP 2,45 2,43 2,45 2,45 42.000
r;-nr;J,CO PN 0,69 0,69 0,69 0,69 14.000
VALE sro DOCE PP 2,58 2,55 2,59 2,55 187.000 1,1VA;:,IG PP 0,77 0,76 0,79 0,70 242.000 + 3,9:::'IGHT OP C/20 0,85 0,85 0,85 0,85 177 .000
1IGHT OP B/� 1,18 1,18 1,16 1,18 129.000 0,8

CO'I'Akito 'DE CÂ�',:BIO
o Banco to Er2sil operou o ãolar onte� nas seguir.tes taxas:

conpz-a e Cr$10,.22 venüa s Cr$10,27

I,
I----------------------------------�--------------------_.------

!
. I

!

t
IVENDEMOS.

r--·--------------�

Fique por
CIMA

__

emmaterlu
de impressos
Use impressos em
ALTO-RELEVO

II

'CARTOES DE VJSITA II
" CONVITES DE
CASAMENTO

" ALTO-RELÊVO
TIMBRADOE
AMERICANO

" IMPRESSOS COMUNS
EM GERAL

'

- Ed. Medeiros Filho, Rua Esteves Júnior - Aptos cem 3
quartos (1 suite), BWC social, sala de estar e jantar em "L"
com sacada, cozin ha, copa, quarto e BV\(C de empregada, área
de serviço, garagem.

'

.

- Agronô�ica - Casa com 3 quartos, BWC social, sala de
estar e jantar, copa, cozinha, área de serviço,' BWC, garagem.'
Cr$ 400.000,00 a combinar. .

- ,São José - Av. Getúlio Vargas - casa contendo todas as

dependências necessãrias e com àrea total de 152m2.
Cr$ 530.000,00 com parte financíada e saldo a combinar.
.:_ Apto. Ed. Velasques - Prox. ao GÔlégio Sagrado Coração
de Jesus - 3 quartos. Cr$ 475.000.00,

- Centro - Apto com 4 'quartos (1 siutel, BWC Social, sala
de estar, sala de jantar, lavabo, copa-cozinha, área de serviço,
dependência de empregada, garagem.
- Solar Dona Marta - Apto. com 3 quartos, 'garagem, demais
"dependências. todo acarpetado. \

- Rua Rafael Bandeira - Apto. com 3 quartos, sala, cozinha,
BWC social, área de serviço. Cr$ 10à.00o,00 de entrada e'
saldo financiado.
- ATENÇÃO: Procure tratar de seus negócios diretamente na

Empresa, pois poderemos apresentar-lhes outros imóveis. ww
I-----RELEVO LTOA.-

Pca. Pereira Oliveira. 12 - Centro
Florianópolis - Santa Catarina

TEL.:22-0490
IMOB.IUARI A
PREDIBENS LTDA �d
Av. Rio Branco,104- CRECI 25
Fones: 22-6099-22-2804-22-6756
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Parágrafo .único - O ocupante da
jUnção de Secretário Executivo da CME,
serã escolhido den tre seus membros pelo
PrefeitoMunicipal.

Artigo SO. - AnuãImente, mediante

proposla a ser apresentada pela CME, o
Prefeito Municipal fixarã o Orçamento
do Conselho e aprovará seu Plano de
Trabalho e Calendários Anuais.
Artigo 60. - Fica o. Chefe de Executi

vo Municipal autorizado a, em prazo de

trinta dias, baixar decreto regulamentan
do a presente Lei e Regimento Interno
do Consdho Municipal de Esportes.

Artigo 70. - Esta Lei entrará em

vigor na data de sua publicação, revoga
das as disposições em contrâtio:
Paço Municipal, em F1orianbpolis, aos 20
de Abril de 1976.

Esperidião Amin Helou Fílh
PrefeitoMunicipal

.'

ConselhoMunicipal deEsportes
,

será instaladoamanhã na,PMF

Jogos Estudantis foram
iniciados ontem à noite
A festa dos Jogos Estudantis

da Grande Florianópolis, pro
moção do Departamento de

Educação Física e.Desportos -

DED -' foi aberta na manhã de

domingo, na Escola de Aprendi-
1f;S Marinheiros, com a presença
do governador Antônio Carlos

Konder Reis, secretário Salomão

Ribas Júnior e outras autorida
des. Foi uma festa expressiva, a

exemplo de todos os anos, mas

nesta temporada contando com

um número recorde de 26 colê

�os inscritos, tendo à frente do

desfile a. fanfarra do InstituW
Estadual dyEducaç.ão com 106

figuras.
. Os jogos iniciaram flna

noite' de ontem na modalidade

handebol, às 18 horas, no giná
fio Saul Oliveira, em Capoeiras,
na categoria juvenil.
Apôs o desfile de abertura foi

efetuada a concentração dos es

tudantes-atletas, com o governa
dor do Estado, comandante do

50. Distrito Naval e o secretário
Salomão Ribas procedendo ao

hasteamento das bandeiras do

Brasil, Santa Catarina e do DED,
. que pela primeira vez foi apre
sentada oficialmente.

A festa teve sequência com

revoada de pombos balões colo

ridos, e o acendimento da pira
olímpica conduzida pelo atleta
Remaclo Fischer, ficando para
Rosilda Pereira o �ramento do
atleta. Posteriormente,' Konder
Reis fez a abertura oficial da

competição juvenil.
OS JOGOS

O handebol iniciou na noite

deontem; o voleibol no próximo
dia 6; basquetebol dia 13; nata
ção e saltos ornamentais nos

dias 15 e 16; judô dia 15; xadrez
dia 16, atletismo nos dias 22 e

23; tênis de mesa e ciclismo no

dia 22 e ginástica rítmica des

portiva, olúnpica e ginástica no

dia 29, de maio.

Natação: Lira T.C.

e-Olímpico em J. Sul
A Comissão Municipal de Es-'

portes de Jaraguá do Sul e a

Comissão de Divulgação de JS -

Ano 100 -, organizou no últi
mo domingo, na piscina do Bei
ra-Rio Clube de Campo, uma

lcompetição de natação, como

parte dos festejos de aniversário

fIuela cidade, disputa entre o

�ira Tênis Clube, de Florianôpo
fS; Olímpico, de Blumenau; se

lciedade São Bento, de São Ben

� do Sul, Beira-Rio, de Jaraguá
f}oinYi!_le TC, de Join\'ille. ._

I As competições alcançaram
r,m bom nível técnico e apresen-

ram os seguintes resultados:
200m costas, infantil, mascu

�no - 10. João Batista Barbato,
�o lira, com 2'58"8; 200m

fOstas, infantil, feminino - 10.
�Uene Pareias, do Lira, -J'3""'�;

��oom
livre, juvenil, feminino -

o. Claudia Olinger Franco, do
ira 6'7'" 800m livre aspiran
e, 'feminino - 10.'Marilena

'

�ussarelo} do Olúnpico, 12'1"5;
50m costas, petiz; mascUIfrjõ =
110. Fabio Souza, Lira, 47"6;
50m costas, petiz, feminino -

II? Adriana Pescheler, do OUm
jllco, 47"; 400m livre, juvenil,
masculino - 10. Evandro Luiz
rratti, do Lira6'3"8; 800m livre,
f.lpirante, masculino - 10. Ama
deu Ferrari, do Olímpico,
110.22"; 200m golfinho, adulto,
plllsculino - 10. Adilson Leite,

Fí-mpico, 3' 3"4; 200m gol fi-

nho, adulto, feminino - Marcia
da Silva, Beira-Rio, 3'47"2;
200m peito, aspirante, masculi
no - Edson Silva, Olímpico,
3'54"; Denise Rothbarth, Olfm

pico, 3' 13"5; André Stolf, Join
ville, 3'28". 25m, golfinho, mi
rim, feminino - Marcia Barbosa
Silva, Olímpico, 12"; 4x50 4

estilos, petiz, feminino - 10.

Equipe- do -OlímpicÕ;�
400m aspirante, masculino -

Amadeu Ferrari, Olímpico,
5'43"; 2@Om rnedley, aspirante,
feminino - 10. Denise Rothba

rdth, do Olímpico, 2'28"5;
100m -lIvres, in�feminiiiõ
- 10. Ligia Braun, Beira-Rio,
I' 22" 5; 100m livre, infantil,
masculino - 10. João Barbato,
Lira, I' 13"; 100m golfinho, ju
venil, feminino, Janete Kram

berck, Olímpico, 1'33"2; 100m
golfinho, . juvenil, masculino -

10. Ev andro Prates, Lira,
1'30"3; 4x100 livre, infantil,
feminino - lo, Beíra-Río.;
S 55"7; 100m livre, infantil,
masculino - 10. Lira, 5'50"6.
CONTAGEM GERAL
• 10. .: LfÍa TC, com 115
pontos; 20. Olímpico, com 103
e em 30. Beira-Rio, com 70, no
masculino. No feminino em 10.
Olímpico, 165 pontos;, 20. Bei
ra-Rio, 11 e em 30. Lira TC,
com 69. A próxima rodada será
dispu tada neste domingo, na pis-
cina do Lira TC. .

Futebol na Areia
-

A, Verdão 2 x 118 de Janeiro F.C.

Boto E.C. O x 4 Padre Roma

Cejan F.C. 3 x 1 E.C.Vasquinho

DED divulga sedes dos'
J. Abertos (regionais)
o Departamento de Educação Física e Desportos,

através do professor Waldir Ferreira Martins e seus assesso

res, esteve no último sábado na cidade de Mafra se reunindo
com os esportistas da região, para decidir o município sede
dos Jogos Abertos regionais, caindo a escolha entre São
Bento do Sul e Joinville, a ser decidido. Segundo o direito
do DED, houve uma boa receptividade por parte dos nove

municípios presentes, ficando ausente somente a cidade de
Porto União. Na oportunidade, ficou decidido que o

período para as disputas da competição regional será entre
10. a 8 de agosto. A cidade de Lages vai sediar no período
de 14/5 a 10/6; Lages de 23 a 30 de julho; Chapecó de 9 a

16 de julho e Criciúma de 11 a 15 de agosto. .

Para a cidade de Mafra, as inscrições para os municípios
estão abertas até o dia 10./6 e o registro dos atletas até
10.{7.

CRICIÚMA
Esta cidade, sede da fase regional dos JASC, confirmou

-ao DED as modalidades esportivas a serem disputadas
naquela região: atletismo, basquetebol, bocha, bolão, ciclis
mo, futebol de salão, handebol, judô, natação, punhobol,
salto ornamental, tênis de campo e de mesa, tiro ao alvo

.

carabina e revólver, tiro ao prato, voleibol, xadrez e

ginástica olímpica, rítimica e desportiva, que serão disputa
das pela primeirvez.

BLUMENAU
Vai sediar os jogos regionais reunindo as cidades do Vale,

região Leste, entre Indaial, Itajaí, Timbó, Brusque e

Balneário Camboriú, além de Blumenau. As modalidades a

.

serem disputadas são atletismo, basquetebol, bolão, bocha,
ciclismo, futebol de salão, ginástica, handebol, judô, nata
ção, punhobol, salto ornamental, tênis de campo e de mesa,
tiro ao alvo, carabina, prato e revólver, além de voleibol e
xadrez.

OSNI VASCONCELOS
O professor Waldir Ferreira Martins recebeu recentemen

te um telefonema do diretor do DED�MEC, de Brasília
elogiando a forma como o DED vem atuando, de form�
acertada, na regionalização dos Jogos Abertos de Santa
Catarina.

TÉCNICA DESPORTNA
Foi aberto no último sábado, no auditório do IEE o

Curso de Técnica Desportiva com a presença de vru?ias
autoridades, com as aulas iniciando logo após no ginásio
Saul Oliveira. O referido curso, nas modalidades de voleibol
e b�squetebol, tem a participação de 50 professores
classificados, com as aulas sendo ministradas por Walmor

�BUSS,
em vOle.ibol; e o professor Tito, em basquetebol;

odos os sábados nos dois períodos, tendo o curso a

uração até 18 de dezembro.

Caixa Econômica Federal r

·loieria Esportiva
. ,

.-

. "..,..;,....

Teste nO.281 (Ratificação de Resultado)
A Caixa Econômica Federal comunica que não houver

reclamação relativa ao resultado do Concurso-Teste nO.281.
Assim, na forma do que determina o artigo 16 da Norma

Geral dos Concu rsos de prognósticos esportivos, fica ratifica
do em caráter, definitivo. o resultadp publicado no dia
13/4/76, cujo valor para cada aposta vencedora é de
Cr$ 116.0.20.,24 (cento e dezesseis mil, vinte cruzeiros e vinte
e quatro centavos).

O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia
27/4/76, na rua Fúlvio Aducci 1221.

Os prêmios prescrevem em 90. dias a contar do dia
27/4/76.
OBSERVAÇÃO: Não haverá pagamentos de prêmios em dias
destinados a prestação de c,ontas dos revendedores,

.

.

..;;.,.

'OBSERVAÇÃO: Para o recebimento dos prémios, os ga'nha
dores devem ao aguardar a ratificação, ou retificação, deste
resultado neste jornal.

Calxaêcoçómlca Federal'.
Loteria. Esportivo
Resultado provisório do Concurso teste no. 283, apurado em

26/0.4/76. Total I íquido a ratear Cr$ 25.136.794,68.. 268
apostas ganhadoras com 13 pontos cabendo a cada uma

Cr$ 93.794,0.1.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado.

Amazonas .3
Bahia .. , . . 13
Brasília . . . . .4
Ceará . . . . . .2

. Esp ír ito Santo' . 1
Goiás .... " .2
Mato Grosso . 7
Minas Gerais 29
Pará

"
.4

Paraíba . . . . 1
'Paraná' . . . 13
Pernambuco . 5
Rio Grande do Sul 12
Rio de Janeiro 43·
Santa ·Catarina .. ,. . 6
São Paulo . . . ... " .123'

De acordo com o artigo 17 da norma geral dos Concursos
de prognósticos esportivos, haverá um' prazo de lO. dias,
contados a partir desta data, para reclamações, as· quais
deverão ser apresentadas. na rua Fúlvio Aducci,1221, até o dia
06/0.5/76.

Não serão aceltas reclamações por via postal. Os números
dos bilhetes .vencedores no Estado de Santa Catarina são os

seguintes:
COD.REV,
20.-10.0.0.5
20.-10.0.0.5
20.-10.0.0.6
20.-10.0.11
·20.-10.0.43
20.-10.0.67

No.Cartão
573681
573765

156590.0.
633937
629953
718426

A reestruturação do esporte amador
de Florianópolis inicia amanhã às 10
horas no. gabine te do Prefeito Esperi
díão Amin, quando será instalado o

Conselho Municipal de Esportes, que
vai substituir a Comissão Municipal de
Esportes. Na oportunidade, o profes-

sor João Aderson Flores, secretário de.
Educação, Saúde e Assistência Social
vai solicitar aos membros do CME �
realização de uma reunião amanhã às
17 horas, quando serão tomadas as

primeiras providências para a participa-
9ão de Florianópolis nos Jogos Aber-

Qecreto

O Prefeito Municipal deF1orianópolis,
no uso de suas atribuições e de acordo
com o art. 70, inciso XXV, da Lei

Complementar no. 5, de 28.11. 75,.
promulga a segutnte Lei:

Artigo lo. - Fica transformada em

Conselho Municipal de Esportes, órgão
diretamente subordinado ao Gabinete do
Secretário da Educação, Saúde eAssis
tência Social a Comissão Municipal de
Esportes a que se refere d Lei 475-A, de
02.01.61.

.

Artigo 20_ - O Conselho Municipal
de Esportes será constitutdo de 14 mem

bros efetivos e igual número de suplen
tes, todos de ilibada reputação e compe
tência na área desportiva, de livre nomea-

. ção pelo Prefeito Municipal, representan
tes de entidades ligadas ao Esporte no

âmbito Municipal.

ta; regionais, além dos estudos iniciais
para o bom desenvolvimento do Con
selho,

.

O Conselho Municipal de Esporte,
'que vai funcionar na forma de colegia
do, terá como presidente o secretário
João Aderson Flores, considerando.
que o CME vai ser subordinado a

'Sesas; ftmcionando como secretário
executivo Getúlio Corrêa

.

O Conselho Municipal de Esportes
será formado de 15 conselheiros, cujos
nomes foram revelados no dia de
ontem: professor João Aderson Flores,

Par4grafo primeiro - O mandato dos
membros do Conselho Municipal de Es

portes será de um ano, permitida a
.

recondução por dois pertodos consecuti
vos.

Parágrafo segundo - O Presidentedo
Conselho Municipal de Esportes será o

Secretário de Educação, Saúde e Assi9-
tência Social do Municipio e o Vice-Pre
sidente ser4 escolhido pelos membros

efetivos do Conselho, por ocasião de

posse no cargo.
Artigo 30. - As funções de membro

do Conselho Municipal de Esportes serão
consideradas de relevante interesse públi
co e exercidas sem ônus para o Munici

pi,o.
Art. 40. - O expediente e serviços

decorrentes do CME ficarão a cargo da
Secretaria Executiva anexa. ao órgão.

Secretário da Sesas, (presidente); pro
fessor Waldir Ferreira Martins, diretor
do DED; José Matusalém Comelli,
presidente do Grupo Hoepcke; Getúlio
Carrêa, (secretário executivo), Ody Va
rela, diretor comercial da TV Cultura;
major Joélcio de Campos Silveira, do
Grupamento do Leste Catarinense; ca
pitão Moacir Richter, da Base Aérea;
capitão-de-corveta José Cados Fernan
des Leão, do So, Distrito Naval;Nilton
Pereira; Milton Cesar Pires, diretor do
Sesc; Rubens Lange 'e representantes
da Ufsc, Udesc e IEE, a serem indica
dos.

NINGU.EM INVEJA NINGUEM
POR VESTIR BEM

Os preços e o bom gosto
das roupas e agasalho·s daGr.utinha

NIVELAM'

Japon.a de veludo rapazes
Camisas malha 01 fmpica
Calça malha p/homem
Calças veludo p/horrern
Calças malha, fino acabamento p/homem
Ternos digno de um príncipe
Paletó veludo xadrez homem

Casacos e blusas malha
Casacos malhas lindos

Elegantes casacos 7/8
Conjuntos modernos brim camurcado
Vestidos' manga comprida

.

Belos e bons vestidos malha
Eslaques brim camu rçado
Blusas malha algodão manga comprida
Casaquinhos malha

Conjuntos blusão e eslaque
Lindos eslaques camurçados
Eslaque malha
Blusas malha pura lã
Blusas malha algodão

Bons cobertores casal
Otimos acolchoados cetim casal
.Acolchoados casal cedrolin
Belo pijama malha peluciada
Guarnições de chá
Toalhas rosto

Toai has de ban ho

·Foi dada a saída para
o prazer de fumar

"'.

Arizona
'-o grande

•

cigarro
,., QUALIDADE SOUZA CRUZ

151,00
35,00
-49,00
172,00
117,00

.

392,00
372,00

87,00
115,00
310,00
240,00
115,00
245,00
133,00
27,00
40,00

189,00
117,00
131,00
110,00
19,00

49,00
123,00
111,0'0
75,00'
25,00
7,00
14,0.0

Cons.MAFRA,44

....
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Não hé expressão (ou ex

plicação) que amenize a a

tuação de koldão Borja no

clássico de domingo, Está

provado, de papel passado,
que dificilmente Roldão en

contra sustentação para tra

balhar em jogos de maior

responsabilidade. É uma opi
nião dura e que talvez nem

vá merecer atenção do De

partamento de Árbitros.,
todo poderoso (nem sem

pre). Mas os erros de Roldão

Borja domingo são imper
doáveis. A anulação do car

tão amarelo mostrado a Na
ninho foi a sua primeira
grande falha, pois ele apitara
toque do zagueiro, em lance

.

que era somente seu. Pressio
nado por jogadores do fi

gueirense, Roldão foi consul
tar o bandeirinha. Um erro

primário e não admissível
num árbitro considerado en

tre os melhores do quadro da
FCF. Mais tarde, deixou de
confirmar (este é o termo,
porque o gol foi válido) um
gol do Fjgueirense, Na posi
ção em que estava, Roldão.
não tinha condições de ob
servar

.

a trajetória da bola.

Quando muito poderia aten

der a urna sinalização do
bandeirinha Aníbal dos San

tos, mas este estava mais

perdido no lance do que o

próprio Roldão Borja. Urna

pena, pois Roldão, ótimo ca

ráter, tem sido urn péssimo
árbitro.

* * *

Em Blumenaú, a' prelimi
nar de Palmeiras e Joinville
foi entre duas equipes infan
tis. O juiz (se é que era um

iuiz}, trabalhava vestido com

roupas comuns e, pasmem,
sem apito.

* * *

Ademir pode ser urn bom

ponteiro. Só que aplica, fora
do campo, a mesma agilidade
em suas declarações, como se

estivesse driblando um late
ral. Ou então a diretoria do
Avai é que precisa explicar
melhor essa propalada tran

sação com o Colo Colo. Num
dia Ademir está vendido por
200 mil cruzeiros, no outro

o jogador desmente tudo e

ainda chama os dirigentes do
clube de irresponsáveis. E
urn assunto que não se pre
tende levar mu,ito adiante,
como já aconteceu em casos

anteriores. Com Zenon, por
exemplo, que foi vendido a

três ou quatro clubes brasi
leiros por quantias fabulosas.
Na realidade, ninguém sabe

até hoje quanto o Avai rece
beu pela venda do jogador.
Igualzinho ao dinheiro da

excursão às Américas.

'* * *

Não existem acomoda

ções para a imprensa no está

dio Aderbal Ramos da Silva,
em Blumenau. No entanto,
dirigentes do Palmeiras têm

por hábito complicar o mais

que podem o trabalho da
crônica. Quando ficam .IV
nisso e não partem para a

meaças, como já ocorreu.

com repórter e fotógrafo de
O ESTADO. A imprensa a

gradecerá sensibilizada, no

dia em que se puder traba
lhar sem impecilhos no está
dio do Palmeiras.

* * *

O Paysandu, além do

Renaux, enfrentou dois ou

tros adversários no clássico:
no primeiro tempo jogou
contra o sol. No segundo, na
sombra, teve um forte vento
contrário,

* * *

A diretoria do' Juventus
de Jaraguà do Sul está anun
ciando que nos próximos
dias vai iniciar os trabalhos
para construção de uma ar

quibancada de concreto, au

mentando assim, a capacida
de do estádio João Marcatto.

* * *

Lourival para Ãureo, on-
tem à tarde no vestiário do

Avai: "Vou ser' o artilheiro
do campeonato". Resposta
do treinador: "Do' jeito que
vai, se fizeres um gol serás
mesmo o artilheiro".

* * *

Por enquanto só o jogo de

Itaiat foi transferido para
quinta-feira. Mas os dirigen
tes do Palmeiras estão ten

tando junto à Prefeitura de

Blumenau, para que seja de

cretado um mini-feriado
amanhã, possibilitando as

sim, que o jogo seja antecipa
do para às J 5h30m. Nesse

caso as indústrias locais tra

balhariam somente 'até 14

horas. É praticamente certo

que Palmeiras e A vai jogarãa
amanhãa tarde.

- Jogando, em geral, contra defesas retrancadas e

que abusam, das catimbas paralisadoras sob os generosos'
olhares dos árbitros, será muito dificil, para o Figueiren
se, fazer, gols neste campeonato. Além disso., caros
leitores, o ataque do Figueira não possui um guerreiro.
Só tem agricultores, isto � jogadores que semeiam e

plantam na zona do agrião. Colher o fruto, que é bom, é

questão adiada. E, essa demorada safra já anda não 'só
irritando mas desacreditando a capacidade do time.

Domingo, por exemplo, Orivaldo, em estreita coopera
ção com Danilo, faz' um gol contra que deveria ter
arrancado vibrações dos craques. Ficaram, todavia,
semi-paralisados, esperando queo ·.-árbitro inventasse

uma desculpa qualquer para não assinalar um gol' igual a
qualquer outro, limpo e sem mancha. Cremos, pois, que
será preciso atestado em cartório, com firma recontteci.
da, para se validar um gol do Figueirense.

Apesar de seus pecados no sistea (?) ofensivo; o
Figueirense foi muito superior ao A vai, tendo merecido
a vitória. O campeão catarinense continua bem melhor
no tabela em relação ao seu rival do. Estrepo. Mas, em

termos de equipe 'está equiparado ou pior do que o

Figueirense. Seu meio campo é confuso' e a linha de

ataque toca instrumentos diferentes e com notas desi

guais, em timbre, altura, o escambau. Nem a cornetinha
do Hélio Lange, talis;"ã que utiliza para acionar vibra

ções mágicas, tem conseguido sair de alguns sustenidos

pálidos e dissonantes. Por isso, ele estava apreensivo com

o fato de que "o interior está comprando e nós estamos
vendendo até as reservas do patrão". Falava, obviamen
te, sobre a transação que envolve Ademir, um dos

poucos ponteiros bons do Estado, para o Colo-Colo,
enquanto o presidente Salum, a tira-colo, entrega um

zagueiro saldo ninguém sabe exatamente de onde. Para

um time-que se dá ao luxo de possuir um Ari Prudente
no banco de reservas, adquirir um outro zagueiro parece
.ser coisa de dificil explicação, mesmo para o astucioso'
Sr. João Salum que, em matéria de negociar, está longe
de ofender as tradições

Por falar em agricultores, prestei muita atenção em

Daniel que, por razões de ausência, não o conhecia e, de

longe, passei a acreditar no dito. Afinal de contas,

,

Ademir vai, Ademir fica, assunto que já satura torcedor

Flamengonão
quer negócio

- ,

comRalinoff
Ademir era para ter viajado na noite de

ontem para Buenos Aires, em companhia
do advogado do Avaí, Walter Barros, e de
lá seguir para o Chile e se incorporar
definitivamente à delegação do Colo-Colo.
Era para' ter viajado, mas não foi e dificil
mente irá. Esta é a conclusão que se pode
chegar devido as desencontradas afirmações
que envolvem o jogador e. os diretores do
Avaí, partes interessadas diretamente na

transação. ,

Na semana passada, Ademir foi ao escri
tório de Dumíense de Paula Ribeiro ( o

próprio diretor do Figueirense confirmou),
e acertou com o Colo-Colo as bases finan
ceiras para assinatura de contrato, faltando
apenas a negociação direta entre os

clubes.
Domingo, depois do clássico, João Sa

lum afirmava que o jogador viajaria na

segunda-feira (ontem) e que estava tudo
acertado. Ademir viajaria para Porto Alegre
a tarde . pela Varig e lá já" tinha Um
representante do empresário lhe esperando
com as passagens para Buenos Aires.

Mas ontem, a história se modificou
totalmente. Às 10h30m o presidente do
Avaí, em companhia de Walter Barros,
telefonaram para o Rio de Janeiro, ou

melhor para o Flamengo, cientificando-o
da transação, já que o clube deve. ainda
Cr$ 70 mil à equipe carioca. Salum conver

sou durante cinco minutos com Aristóbulo
Mesquita e obteve .uma resposta surpreen
dente do dirigente do Flamengo.

- O Aristóbulo me disse -que não quer
negócio nenhum com o empresário Samuel
Ratinoff. Se o Avaí vender o Ademir, terá
que acertar diretamente com o Flamengo,
sem a interferência do empresário. .

Com o esquema de venda prejudicado,
já que o Colo-Colo é que deveria pagar ao
Flamengo, Salum fez mais um telefonema
'para tentar contornar a situação.

.; Telefonei para Buenos Aires para falar.

com' o Ratinoff, mas ele não estava e deixei
o recado com seu irmão para que ligasse
para minha casa às 13 horas,

- .

.

Salum esperou e o empresário não tele
fonou: "Bem, o interesse é deles e estranhei
o Ratinoff não ter me ligado, já que o

negócio precisa ser feito com urgência, pois
as inscrições .do campeonato chileno. se

encerram no dia 3(,)";
.

Segundo João Salum, o telefonema que
esperava receber de Samuel Ratinoff era

confirmado o depósito de Cr$ 200 mil
-.-_.

cruzeiros em um banco de Porto Alegre,
para ser sacado posteriormente pelo advo
gado Walter Barros. Salum já tinha até
planos para empregar o dinheiro. Depois de
pagar o restante da dívida para o Flamen
go,iria comprar mais um atacante.

- Ia mandar o advogado até Goiás com
o dinheiro no bolso (Cr$ 80 mil) para
trazer o Piter. Sei que o Palmeiras, de
Blumenau tem prioridades, mas nós íamos
com o dinheiro na mão.

.

Na parte da tarde, na apresentação dos
jogadores, Ademir voltava a afirmar que
não sabia de nada e que não era a pessoa
indicada para falar do assunto: "Perguntem
ao "seu" João. Eu não sei de nada e em

momento algum disse que iria para o

Colo-Colo".
A única coisa que Ademir afirma é que

estão interpretando ,mal o seu relaciona
mento com Dumiense de Paula Ribeiro e

está até duvidando do presumível acerto
entre Ratinoff e Salum para a venda de seu

passe. ,

- Se fizeram toda esta onda com a

intenção de promover o clássico, agiram
errado e impensadamente, pois poderiam
até prejudicar minha atuação. Outra coisa
que gostaria de deixar bem claro, é que não
procurei um dirígente do Figueirense para
tratar dos meus interesses. Apenas fui ao
escritório do meu amigo Dumiense, já que
não tenho amigos na diretoria do Avaí.

ÁUreo não tem nada de novo: quer um ponta de lança
Enquanto Dacica orienta

va trabalhos especiais para
os que não atuaram no clás
sico, Áureo; em sua sala,
com um quadro negro em

cima da mesa, analisava a

atuação do time e aceitava o

diálogo e até mesmo suges
tões. Depois, treinando os

goleiros, ele confirmava, o

mesmo time que começou o

clássico: "Deve ser a mesma

equipe, pois rendeu bem,
talvez mais do que a que
termin-ou, mas só vou defi
nir mesmo depois do coleti
vo".

Embora só vá escalar o

time depois do coletivo des
ta manhã, no estádio Adolfo

. Konder, Áureo confirmou
que a zaga será a mesma de

.

sempre e com possibilidades
do Danilo jogar, já que rece

beu uma pancada na coxa

no domingo: "A defesa não

faço segredo, e deve ser Sou
za, Maneca, Ven-eza e Oríval
do, com o Danilo no gol, se
estiver recuperado".

Figueira não
esquece erros

doelasslco
Criticando a atuação de Roldão BODa,

com relação ao jogo de domingo e princi
palmente a anulação do gol, os jogadores
do Figueirense compareceram ontem ao

estádio Orlando Scarpelli, onde passaram
por revisão médica, sem apresentar nenhum
problema.

'

As, diversas versões do árbitro para não
validar o gol, foram os motivos principais
das conversações. Alguns jogadores acha
ram que Roldão estava mal colocado, sem
condições de observar o lance, enquanto
outros acreditam que o árbitro usou de má
fé.

"Ele já foi premeditado para o empate,
é juiz de coluna do meio". Esta foi a

explicação do Vice-Presidente de Futebol,
Dumiense de Paula Ribeiro, que não quis
fazer mais comentários sobre a arbitragem.

Com a viagem de Murilo de Carvalho
para o Rio de Janeiro, onde foi tratar da

documentação de Escurinho II junto a

CBD, Iberê Rosa comandou os trabalhos
ontem à tarde para os que não atuaram
contra o Avaí. A possibilidade da estréia de
Escurinho II, na partida contra o Palmitos,
segundo Iberê está quase assegurada. "O

jogador está em boa forma física, se depen
der disso não há dúvidas. O caso é a CBD
despachar a documentação e o treinador
escalá-lo" .

O jogo entre a seleção brasileira e

seleção do Uruguai, que serã televisionado
para todo o Brasil, amanhã à noite, está
interessando diretamente a vários clubes do

estado. Ontem à tarde Dumiense de Paula
Ribeiro entrou em contato com 'O presiden
te do Palmitos, para saber das possibilida
des de adiarem o jogo para quinta-feira.
Como a diretoria do Palmitos reúne-se
todas as- segundas-feiras às l8h30 minutos,
a resposta do presidente foi esta: "Por mim
tudo bem, irei conversar com o diretor de
futebol, ejuntos resolveremos". Enquanto
aguarda a resposta, Dumiense justifica a

iniciativa do Figueirense. "Se o jogo for
realizado na quarta-feira, não iremos conse

guir renda nenhuma. Todos os clubes deve
riam adiar seus jogos, em seu próprio
benefício".

Os comentários de que o Figueirense
necessita de um goleador, têm deixado
Hélio Pires satisfeito. Enquanto recupera-se
da cirurgia que sofreu no joelho esquerdo o

jogador' acompanha todos os jogos que o

Figueirense vem realizando, e vê possibili
dades de entrar na equipe no segundo
turno do campeonato.

. - Hoje (ontem) tirei os pontos e ainda
lo
esta semana devo iniciar o tratamento de
recuperação. Acredito que jogarei no se

gundo turno, e se Deus quiser, iremos
chegar lá.

Outro que espera uma chance é Afonso,
que no jogo de estréia deslocou o braço
direito, e gessou. "Na sexta-feira irei tirar o
gesso, e na segunda recomeço os treinamen- .

tos. Não haverá problemas de condições,
físicas, pois não engordei. Em poucos dias
estarei em forma para jogar".

Aliás, ele afirmou, de que
o Avaí precisa contratar
com urgência um ponta de

lança, embora considere que
Luiz Everton, Vólnei e Re
nato Sá estão subindo de

produção.

mos testando. Nosso grande
problema no momento é

conseguir a classificação e

chego a conclusão de que
estamos bem, embora pu
déssemos estar melhor. O

importante é que estamos
na vice-liderança do grupo e

não podemos considerar
ruim a nossa campanha.

- O time ainda não está
definido e por isso continua-

Um zagueiro para
o Inter: Di, do

Atlético Paranaense
Lages (Sucursal) - O ex-jogador do Internacional

Pedro Enio viajou para Curitiba ontem pela manhâ
para contratar o zagueiro Di O primeiro contato com
o jogador foi mantido na terça-feira passada e o
Internacional resolveu aceitar a contra-proposta feita
pelo zagueiro que está sendo esperado hoje à noite em
Lages. Diretoria espera regularizar a situação do
jogador até amanhã para que ele possa ter condições
de jogo contra o Marcilio Dias em Itajai. Pedro Enio
aproveitará sua estada na capital do Paraná para
conversar com Leocádio, meio-campo que brigou com
a diretoria do Colorado. e foi dispensado; na terça-fei
ra última o treinador do Internacional tentou contra
tar Paquito e Jorge, ambos do futebol do Paraná, mas
desistiu devido ao preço pedido pelos jogadores (12
mil mensais). A intenção da diretoria do Internacional
é eforçar o time e ganhar o campeonato catarinense,
disputando posteriormente o certame nacional, de
clubes. A derrota para o Juventus de Rio do Sul foi
-recebida como normal pelos torcedores do Inter que
acham apenas que o empate seria um resultado mais
justo pelo que fizeram as duas equipes. O maior
problema do Internacional está no setor ofensivo,
pois tem uma boa defesa, bom meio campo e ataque
inoperante, Durante os sete jogos a defesa tomou-dou
gols. Foram marcados cinco, sendo apenas um pelo
ataque no empate em um tento como Guarani, Zezé
marcou. Arnaldo e Ricardo, jogadores de meia can

cha, e Paulinho, jogador de defesa e Boing contra o

Paysandu para o Internacional fizeram os cinco gols.
que o Internacional marcou até a sétimo rodada do
primeiro turno. Ontem pela manhã os jogadores que
não participaram dos noventa minutos emRio do Sul
fizeram exercicios fisicos, sendo os demais dispensa
dos. Hoje pela manhã haverá bi-toques e a tarde o

coletivo apronto no Municipal. Nos dois treinos de
hoje o torcedor verá uma novidade, a presença de
Oneda, o melhor jogador de futebol de salão de Lages
e várias vezes campeão pelo G.E.Helio Moritz, uma

das mais; tradicionais equipes salonisticas do Estado.
Oneda treinará como comandante de ataque e se

acertar fará um. contrdto como amador com o

Internacional. Oneda já jogou futebol de campo num

campeonato disputado em Santarém e foi o artilheiro
marcando 16 gols. Sua idade é vinte e cinco anos.
Diretores do Internacional acertaram a transferência..
do jogo com o Marcilio Dias de amanhã para
quinta-feira. Depois do jogo com o Juventus, Geninho
que foi substituido por falta de condições foi para o

Departamento Médico do clube onde continuam
Arnaldo e Zezé, porém deverão estarem em condições
para o jogo com oMarcilio..

Marcílio Dias
não vai dispensar'
Jorge Ferreira

Itajaí (Sucursal) - lVÍio existe qualquer problema com o

Marcllio Dias, disse o presidente Nery Paulo de Souza.
"Estamos bem no campeonato catarinense e o que importa
para nós é mantermos a cabeça no lugar". O presidente
lembrou qúe nada foi ventilado quanto a possível dispensa do
técnico Jorge Ferreira e a consequente contratação de Walter
Vasconcelos.

"Depositamos toda confiança em nosso treinador, porque
se assim não fosse, não contrataríamos Jorge Ferreira.
Quanto a Vasconcelos, o presidente foi categórico em afirmar
que, em caso de confirmada a, contratação, seria para as

equipes inferiores. "Entretanto, disse o presidente, [àencerra
mos o assunto. Não temos mais compromissocom Vasconce
los embora tenhamos por ele' muito respeito". Nery Paulo de
Souza declarou que este assunto foi encerrado exatamente
para terminar com o que vinha sendo noticiado. O que
pretendemos fazer agora é deixar nosso treinador à vontade.
Quem não estiver de acordo que faça o favor: se retire do
clube.
Jogo Transferido'
A diretoria do Marcílio Dias conseguiu junto ao Interna

cional de Lages a transferência da pastida de amanhã para
quinta-feira à noite no estádio Hercilio Luz em Itajai,
evitando a concorrência da transmissão direta do jogo Brasil e
Uruguai

O acordo será comunicado à, Federação Catarinense de
Futebol no dia de hoje.

SELEÇAO _..---- ___'

Orlando foi convocado
no lugar de Getúlio

Orlando, lateral direito do América, foi ontem à noite
convocado para a seleção brasileira, numa reunião do
treinador Osvaldo Brandão com os dirigentes da Confede
ração Brasileira de Desportos. O jogador do América irá
ocupar o lugar de Getúlio, jogador doAtlético Mineiro que
foi dispensado por não estar em condições. Getúlio sofreu
uma séria contusão no jogo de domingo contra o Cruzeiro,
quando o Atlético conquistou em definitivo a Taça Minas
Gerais. '

A convocação de Orlando é a únicamudança da lista
divulgada semana passada:
Waldir Peres (São Paulo)
Jairo (Coritiba)
Toninha (Flamengo)
Miguel (Fluminense)
Beta Fuscão (Grêmio)
Marco Antonio (Vasco)
Orlando (América)
Chicão (São Paulo)
Rivelino (Fluminense)
Enéias (Portuguesa).

Falcão (Internacional);
Amaral (Guarani);
Flecha (Guarani);
Joãozinho (Cruzeiro);
Gil (Fluminense);
Lula (Internacional);
Givanildo (Santa Cruz);
Zico (Flamengo);
Roberto (Vasco);

Crônica de Escanteio
Daniel é nome de, profeta. Mas, seu futebol é de meio

campo.é armandinho, e nós precisamos de guerreiros.'
Está certo amáxima de que futebol se ganha no meio de

campo. Entretanto, qualquer máxima, qualquer princi-
.
pio, merece indagações. Creio que, em verdade, futebol
se ganha a partir do controle do meio campo. Isto foi
verificado no clássico,

.

quando o Figueira superou
nitidamente o A vai, em. termos de quantitativo de

manobras, face seu maior poder de controlar o meio

-campo. Mas, meio campo, ainda é área de plantio. A
colheita é lá, na zona do agrião, onde só entra

estucadores, guerreiros, pontas-de-lança, enfim, artilhei-
ros.

O gol que o juiz não deu, evidenciando não uma

atitude parcial, mas nada menos do que habitual

indecisão, foi produto de um descuido da defesa -

eficiente - do Avai e não por ação combinada de

atacantes.

Continua, pois, o Figueira, com o mesmo defeito
.básico. Ê um quadro com jogadores hábeis que podem
dominar qualquer adversário, Mas, é um quadro sem

uma peça fundamental capaz de transformar dominio
em posse efetiva de um resultado favorâvel. Um só
elemento, poderia fazer muito pelo. Figueirense, em

suma. Há que se buscar o homem. Ou, fabricá-lo nos

laboratórios do "Orlando Scarpelli"..
Enquanto isso, 'para inquietar torcedores, o campeo

nato marcha, e enquanto marcha, o tempo murcha. &
preciso ganhar, o quanto antes. Os clubes do "interior"
;á mostraram que podem drenar o titulo. A versão
comum de que eles não aguentariam o mesmo ritmo no

restante do campeonato começa a ser contestada. Isto

equivale dizer que Figueirense e A vai têm que melhorar
e não esperar que a fadiga tome conta dos adversários e

'eles entreguem o pudim sem .mais nem menos.

Na falta de melhor futebol, a .catimba, as paralisa
ções, as retrancas irritantes, são expedientes que anulam
muita superioridade potencial. E, contra tais esquemas,
os árbitros são quase inoperantes.

Paulo Fernando Lago

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pr�fessores pesquisam o

desenvolvimento do,Vale
Vereador critica

rodovia em Joaçaba
Casas da Cohab/

sem luz e águagrande colonização às margens do Itajaí (Colônia particular,
Colônia Imperial e emancipação política)".

- No. aspecto social, evidenciaremos o folclore, as

tradições, os costumes e a formação da Sociedade
Blumenauense e todas as suas atividades. Analisaremos .os

hábitos alimentares dos colonos primitivos, as palestras, os

contos, as estórias contadas em grupós, os traços dá cultura
germânica, a Sociedade de Atiradores que foi a primeira
forma de criação da Colônia e que revive tradições
germânicas medievais, as sociedades de Cantores, de.

ginástica e representação teatral, o jogo do boliche, o

"Kulturverein", o espírito ordeiro, a fé no trabalho e na

ordem social do blumenauense. Enfocaremos ainda, dentro
deste aspecto, a abertura da sociedade 'alemã e a aceitação
de outros valores étnicos".

Com rel aç ão a história cultural, os autores

acompanharão o desenvolvimento de Blumenau desde a sua

fundação até os dias atuiu,s. No camp.o pol ítico, os,

organizadores enfocarão os problemas políticos à formação
de mentalidade migratória. O relacionamento do imigrante
com a nova colônia A província de Santa Catarina com o

Império até a proclamação da República. Destacaram as

mudanças sociais e os grandes movimentos mundiais e

brasileiros que tiveram repercussões na vida polítíca e social

de Blumenau.
Do pon to de vista econõmíco, afiimam os autores que o

trabalho destacará a exploração da terra pelo imigrante".
Abordaremos os diversos caminhos econômicos ,'de
Blumenau de acordo com a própria especialização do

própri.o imigrante, partind.o da' indústria farrúliar até

alcançar .o m.odern.o. par'lue industrial. de Blumenau.

Destacarem.os ainda a vocaçã.o ec.onômica .do municípi.o que.
a par'tir d.o trabalh.o livre e .organipd.o atingiu posição de

destaque n.o Estad.o".
.

Professores do curso de Pós-Graduação em nível de

Mestrado em História da Universidade Federal de Santa

Catarina, estarão desenvolvendo um trabalho s.obre a

História' da Colonização alemã em Blumenau. A pesquisa
analisará a vida sócio-econômica e política do município,.
desde a sua origem até aos tempos atuais.

O trabalho erá organizado pelos professores Nelo Osti,
Luiz Vendelíno Colombi, Sueli Maria Vanzuita Petry,
Emiliano Stolf, Anselmo Hilleshein e Joana Pedro Machado,
e terá como orientador o Professor Walter F.Piazza,
mtegrador do curso de Pós-Graduação.

Segundo os organizadores da pesquisa, "procuraremos
elaborar uma história real, imparcial e completa, não

escondendo aos leitores a verdadeira história, dentro do

código de ética que deve nortear iodo o historiador,

Atualmente, estamos fazendo um completo levantamento

nos diversos arquivos da cidade de Blurnenau, coletando
subsfdios para a elaboração e esquenratização da obra,

Dep.ois de Blumenau, estaremos pesquisando os arquivos
existentes, sobre a colonização, n.o Estado e no Brasil e

mesmo no exterior, incluindo ainda entrevistas com pessoas

ligadas à imigração, pata posteriormente, oferecer. ao povo
de Blumenau, a sua verdadeira história".

- A História da Colonização de Blumenau partirá de

uma análise profunda dos múltiplos problemas europeus na

época da imigração, como o desajustamente social, a falta

de unidade pol ítico-administrativa, as classes arístocrâtícas

donas absolutas das propriedades, c camponês em situação
difícil. Procuraremos atingir o sentido da Sociedade de

Proteção aos Imigrantes Alemães de Hamburg.o, que env.olve

os primeiros an.os de vida d.o Dr.Blumenau. Analisaremos

principalmente, a vida do imigrante n.o Brasil Meridi.onal e o

desenr.ol'ar histórico ,d.os primeir.os núcle.os de c.ol.onizaçã.o
teut.o, às margens do Imaruí, C.olônia de Sã.o Pedr.o e a

Lages (Sucursal) - Das 1040 casas construídas pela
Cohab em Lages,' 620 não possuem rede de água e

energia elétrica. Os moradores reclamam da demora da

Casan e Celesc em fazer a ligação, afirmando que "a
burocracia existente entre os dois órgãos está impedindo
que o contrato de venda das residências seja cumprido
dentro do prazo previsto".

Afirmam .os moradores que "quando recebemos o

contrato de compra das casas, 0-responsável pela Cohab
em Lages, José Mesquita, nos garantiu que as Iigações de

água e de energia elétrica seriam feitas em poucos dias.

Depois de vários meses de espera, resolvemos nos dirigir
ao escritório da Cohab a fim de receber as devidas

explicações, quando o responsável pelo órgão nos infor

mou qu� o problema não lhe pertencia e que este

assunto deveria ser resolvido pelo alrnoxarifado, Quando
fornos ao local indicado, recebemos à informação de que
o problema só poderia ser resolvido pelo escritório da

Cohab. Diante disto, ficamos sem ter para onde apelar.
J á estamos cansados de tanto reclamar e ninguém sequer
toma uma decisão".

O diretor da Casan em Lages explica que "as redes de

água não foram airrda instaladas porque o material que

, serial utilizado nestas instalações não possui as mínimas

condições para suportar o volume de água Há ainda falta

de canos ap rop riados
•

e a solução para esse impasse
depende de apenas um entendiment.o entre,a diretoria d.o

. orgão em Flórianóp.o!is com .o diretor da C.ohab também

da capital do Estado. É só recebenn.os a ordem, a Casan

de Lages fará imediatamente a ligaçãO".

-:'cesso à BR-282 não oferece segurança aos pedestres

·Joaçaba {Sucursal) - O _ ras, apenas algumas pedras,
vere ádor Normêlio Zilio, na acrescenta o vereador e pre
última reunião da Câmara vê que nas temporadas chu

Municipal criticou a qualida-' vosas "haverá deslizamento
de dos serviços que estão de barreiras e pedras na pis
sendo executados no acesso ta de 'rolamento, já que com

Adolfo .Zigelli, que ligará a inexistência de acostamen

Joaçaba a BR-282, no senti- to, as barrancas não tem

do Oeste, alegando que eles proteção nénhuma'
não oferecem qualquer segu- Na opinião do vereador,
rança ao" trânsito de pedres- este acesso por ser o único

tes, uma vez que não haverá setor de estrada e saída dá

acostamento e as barrancas cidade, além de oferecer

ficarã.o despr.otegidas. uma visã.o pan.orâmica da

cidade, deveria prop.orcionar
9s trabalh.os estã.o send.o

execu tados pel a Construt.ora
Engepasa, e segundo .o ve

read.or "a empreiteira está se

limitand.o a -c.olocar asfalt.o
na pista, sem retificar as

duas curvas da rampa".
Este _trecho, que vlli des

de a Avenida Duque de Ca-'
xias até a BR-282, numa

extensã.o de quase mil me

tr.os, nã.o p.ossui rochas pu-

t .mais segurança a.os que p.or
ali transitarão'.

" A populaçã.o, ciente

desta p.ouca segurança ofere

cida, sugere que seja ilumi
nad.o este trech.o e que uma

pequena pista para pedestre
.tenha lugar n.o lado do bar

ranc.o, que por não ser pe
dreg.os.o pode facilmenic ser

rem.ovid.o, dand.o lugar a cal
çada", finaliz.ou Ó veread.or.

MINERAÇAO,SA'�TA CATARINA S/A

C.G.C.(M.r.) 86.531.225/0001 - 90

RELATÓRIO DA I)IRETORIA

Prezados Acionistas:
Em cumprimento às disposições legais e estatutárias: submetemos à,apreciação de V.S�s., o Balanço Geral Ulti

mado em 31 de dezembro de 1975, bem como a Demonstraçao da Conta "lucros e Perdas" res'pectiva, acompanhado do

parecer do Conselho Fiscal. '
' "

Coloca�o-nos à inteira disposição dos senhores acionistas, para quaisquer esclarecimentos que por ventura jul-
garem necessanos.·

.

Estação Cocal, (SC), 16 de março de 1976

A DIRETORIA

Bellani'pede acesso

para Herval d'Oeste

dências ri.o sentid.o de serem'
estudadas as p.ossibilidades
da implantaçã.o de uma: nova

via de acess.o ao municípi.o
de He.mahd'Oeste.

A.o finalizar o deputad.o
Gentil Bellani disse da im

p.ossibilidade das prefeituras
construírem e conservarem

.os seus acess.os as r.od.ovias
federllis, para apelar em se-

guida pr.ovidências d.o
DNER n.o sentido de ser

s.oluci.onad.o .o pr.oblema que
vem se agravando a cada dia

A c.onstruçã.o de um aces

so ligand.o BR-282 a cidade
de Herval d.o Oeste, f.oi re

clamada na Assembléiª L.e
gislativa pel.o Deputad.o
Gentil Belani, que. em aparte
recebeu .o apoio d.o deputa-

, d.o Nils.on Z.omk.owski. o

padamentar após fazer um
breve relato da pr.odução
regional e das dificuldades

para o· esc.oament.o da mes

ma, devid.o o péssimo est;ld.o
.

em que se enc.ontra a rodo-

.

via municipal, apel.ou provi-

BÀLANÇO GERAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975

A T I V O PASSIVO

IMOBILIZADO _EXIGíVEL - Curto Prazo
Imobilizações Técnicas:

Maquinismos,e Equipamentos .

Veículos e Acessórios
.

Benfeitorias e Instalações . . ..

Jazidas, Terrenos, Ediiíoios'e Construções Diversas.
Outras Contas .

Correção Monetária.

IMOplLlZAÇÕES FINANCEIRAS.
DISPONIVEl

Caixa e Bancos

REAl..,IZÁVEl - Curto Prazo
, Ouplicatas i] Receber ...

Contas Correntes.. . . ! .

Estoque
Minérios de FI,Uorita Brllta .

Produtos Prontos .

Almoxarifado. '

.

REALIZÁVEL - longo Prazo
Bancos FGTS.
Eletrobrás
Participações'em Outras ErTJpresas /.

Partioipações em Empresas Coligadas.
CONTAS DE RESULTADOS PENDENTES

Fornecedores
Contas Correntes ... , . .

Folha de I?agamento e Contribuição a R�;�/h�r •.
Títulos Descontados .

Diversas Contas Credoras.
Ir;stituições Financeiras .

EXIGIVEl - �ongo Prazo
.

Contratos de Financipmento
Caixa Económica Federal
Banco Brasileiro de Descont�s S/A'
Banco do Brasil S/A

NÃO EXIGíVEL
.

Capital . . .. . .

Fundo Reserva Legal, Luoros Suspensos, Bonificação
e_m Açoes . .. . . . :....... .

Cota 6e Exaustão - Lei 1096.
Caprtal de Giro Próprio . .

Fundo Garantia Tempo de Serviço e Fundo de-Provisão
Provisóes ;I.
Para Devedores Duvidosos

Par� Depreciação s/Valor O�/gi�al �. �/v�i�; d�
.

C�r:
ffi�O. .

.

. Para Depreciação da Correção Monetária
SUB-TOTAL -

CONTAS DE COMPENSAÇAO
.. . . . . . .. .. .'

,Seguros Contratados e Caução da Diretoria

549576.22
3.575.26197
170647.57

7.066.134,92
44.5.189,93
293987.24 6 100197.85

. 4.861.906,18
.

469838,46
1.695.989,12
2.324.264,84
195.266,56

1'.846891,20 11..394.156,36
713.986,00

..i'

1 358.750,00
331.725,54

1 833500.00 3.523.975.54

850900.44·

2.273.561,94
1 739920.78

157710,68
8.833.289.11
903.501,39 13907983.90

12.000 000,00
.

1.865.262,63
1.826.236,74
588.305,00
2.605,72

68.206,00

Empresários se reúnem

com diretor do Badesc .

(

2.488,66
'

204.234,71
385,00

367.059.84 574.168,21Itajaí (Sucursal) - o presi
dente d.o Badesc - Banc\) de
DesenV.olviment.o d.o Estad.o

de Santa Catarina, Renat.o
Ram.os da Silva, estará hoje
em Itajaí juntamente com

t.oda a diret.oria do órgã.o,
atendendo convite da Ass.o

ciaÇã.o Comercial e Indus
trial daquela cidade.

O pJ,t!sidente do Badesc

est�á reunid.o c.om .os em

presári.os e c.omerciantes da

cida.de, ocasião em que rela
tará as atividad()s desenv.oivi.

1.931.424,94'
924698,28 19.206.739,31

28.831512.701.390.317.79
28.831.512.70

Diversas Contas
SUB- TOTAL.
CONTAS DE COMPENSAÇÃO

ContratGs de Seguros e Caução da Direto lia

6.77!97107

6.771.971.07

das pel.o órgã.o n.o Estad.o e

as possibilidades de atender
nov.os financiament.os ás in

dústrias de Itajaí.

35603483.77.' 35.603483,77 TOTAL.TOTAL.

DEYI0:'JSTRAÇÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS" EM 31 DE DEZEMBRO/DE 1975

Medicina do trabalho
. pode ter novo curso

DÉRITO CRÉDITO

ENCARGOS DO EXERCíCIO
Oespesas Administrativas, o'espesas efe Vendas. Des·
pesa_s Financeiras, Despesas de Exportqção, Depre-
c/açoes e Despesas Gerais

.

IMPOSTOS E TAXAS
Federais, Estaduais e Municipais

FUNDO PARA DEVEQORES DUVIDOSOS
RESULTADO ECONOMICO

Fundo de Reserva· I. <:ga/ .

Caprtal de Giro ProfJrio .

Lucros Suspensos

VENDAS DE FLUORITA . . . . .....

VENDAS DE FLUORITA EXPORTADA.
(-) CUSTO DE VENDAS -"

.

"RtVERSÃO 00 FUNDO PARA DEVEDORES DiJliIDOSOS'
.

OUTRAS RE_CEITAS �....
'

.

7.061.147,21
2. 070.D36, 49'
3.472.515,86 5.658.667,84

51. 122.0.0
61 978.72

A realizaçã.o de um curs.o
.

de mediéina d.o trabalh.o na

s.ores especializad.os acres

cent.ou .o deputad.o Júli.o Ce
sar - mas há necessidade de

3.757.275 17
.

124618.58
68.206.00

./

i cidade de· Chapecó, f.oi .o

assunto que .o deputado Jú- ser equacionad.o .o problema
li.o Cesar trouxe a debate n.o

plenário da Assembléia Le-
• gislativa na sessã.o de hoje.
Os cursos de medicina d.o

trabalhp que vem send.o rea

lizados na Capital do Estad.o
- disse .o parlamentar - sã.o A.o finalizar .o seu pro.

.

desenvolvid.os somente n.os nunciamento .o parlamentar
fins-de-semana, de f.orma. encarrunhou expediente em

bastante intensiva, prejudi- fonn·a de ofíci.o ao secretá

c,ando .os médic.os d.o inte- rio da Saúde, apelando pro.
rior que vem encontrando vidências daquele órgã.o ao

enormes dificuldades para se presidente da A.C.M. e do

deslocarem de suas cidades presidente da Funcacentro

para frequentarem as aulas, no sentid.o de serem estuda

viajando em alguns casos até das as possibilidades de ser

1500 kms. Sabemos que se- mirustrado· n.o interi.or do

rá bastante .oner.oso .o desl.o- Estad.o, cursos de medicina
camento para a a região do do trabalho, atendend.o as

Oeste Catarinense de 'uma reivindicações ·dvs profissio.
equipe de médicos e profe.s- _

nais de medicina do interi.or.

91083.44
588.305.00
1.142.280 . .37

para que .o mesmo nã.o ve

nha a causar prejuí�.os e

dificultar a especialização
dos médicos residentes no

interior d.o Estad.o.

1.821.668,81

5.771.768.565.771.768,56 TOTAL ..TOTAL.

Henrique Gueshio Sato
Diretor Gerente

Frar.Jcisco Afonso Bezerra de Albuquerque
Diretor Presi(1ente

Rubens Petri
Diretor F.lnanceiro

Siuú Nakano
Diretor Aci,m;17IS{fAf.ih)

Antonio Benjamin dos Santos
C)/{e!or Industri0/

Djalma Bergmann
Tecn.Contab. CRCISC nO'5746

PARECER DO CONSELHO FISCAL

..

Os abaixo assinados, Membros do Conselh.o Fiscal da MINERAÇÃO SANTA CATARINA' S/A tendo examinado o R�la
tono da Dlretona o Balanço Geral encerrado em 31 de dezembro de 1975, a conta de lucros e Perdas e os pa éis e livro�
da.:ocledade .. encontraram tudo em perfeita ordem e sâo de parecer que d,eva ser ap'm�ado pela AssembléFa.

Estaçâo Cocal. (SC), 16'de março de 1976

Ariva/do Mauro PintoWismar Costa Uma Filho A/ansa Rodi
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Erusc inaugura rede de

eletrificação rural em
Porto União

A Eletrificação Rural de Santa Catarina SIA - Erusc - inaugura
amanhã o sistema energético da Cooperativa de Eletrificação Rural
de Porto União Ltda, beneficiando o município de Porto União,
com um tvtal de 174 quilômetros, que levarão, energia elétrica a 398
propriedades rurais. O custo da obra foi deCr$ 6.310.544,92, com
80% d o total financiado pelo Grupo Executivo de Eletr ificaçãó
Rural - GEER.'

.

O SISTEMA
A construção do sistema foi iniciada em junho do ano passado,

integrando a programação Geer/Bid-75, num total de 174 quilôme
tros sendo 86 em Porto União e 88 em Irineôpolis, realizadas
diretamente pela Erusc e parte contratada a Protec, do Paraná.

06 total de linhas, 157 quilômetros são de alta e 17 de baixa
tensão. Vão beneficiar 398 propriedades localizadas nas linhas Km
13 - Km 8 São Miguel - Maratá - Bom Princípio do Maratá - Bom
Princípio - Rio dos Pardos - Campestre - São Pedro - Rio Bonito -

Barra Grande de Baixo - em Porto União e Irineôpolís - Poço Preto;
Irineôpolis - Colõnía Escada - Serrinha; Colônia Escada - €olônia
NC1Va;Km i-Km i6-Kn118; liglção�Porto Uniã:J - ssema híreópols e

Travessias; interligação das linhas Km 7 - Km 16 - Km 18 à linha
Colônia Nova, em Irineópolis,

O presidente da Erusc, Arnaldo Schimitt Júnior, lernbroua
passagem do primeiro aniversário do órgão acrescentando que. "Cabe
ao governo, através da Erusc, com a colaboração da concessionária
de energia elétrica e participação direta do beneficiário, satisfazer
esta necessidade de eletrificação rural. Havendo tal colaboração e tal
participação, até 1979, aproximadamente 100 mil propriedades
rurais catarínenses".

\
.

·Fesse promove Curso
de Hislória,'em maio

Tubarão (Sucursal) - Um curso de'
atualização em História para alunos do
II Grau, terá início dia 10 de maio, na

.

Fundação Educacional do Sul do Esta
do de Santa Catarina, com encerra

mento previ sto para o dia 4 de junho.
Este curso, que tem por objetivo

atualizar estudantes de II grau, em

História Modema e Contemporânea,
proporcionando um maior aprimora
mento, será ministrado por estagiários
da 6a. fase do Curso de História, da

Fundação Educacional do Sul de Santa
Catarina.

Para aministração deste curso serão
utilizados toda; os recursos audio-vi

. suais como laboratório de Tv.círcuíto
interno, projeções, sendo patrocinado
pelo CEP - Centro de Educação Per-

manente e Departamento de Ciências
Sociais, sob a coordenação da chefe do

Departamento de Ciências Sociais, Ma
ria Joni Miachi.

Destacando a importância do curso,
a professora Maria Joni Miachi afirmou
que "a atualização dos conhecimentos
relativos aos acontecimentos históri
cos, que determinaram rumo às na

ções, em geral, é uma necessidade que
se impõe f r equentemente. Saber his
tória é manter em dia uma macro-visão
de influência do passado sobre o pre
sente e da conjuntura mundial em que
vivemos".

Os temas a serem desenvolvidos são:

Revolução Comercial, Revolução In-

dustrial, Revolução Francesa e o Mun
do, Imperialismo, As novas Lideranças, .

as guerras mundiais e a América Lati
na.

O curso, que compreende 33 horas
de aula, será ministrado às segundas,
quartas e sextas-feiras, das 14 às 17

horas. As inscrições estarão abertas até
o dia 30 próximo, podendo ser feitas
no Centro de Educação Permanente da
FESSC. No final do curso serão forne
cidos certificados aos alunos que obti
verem aproveitamento em 80% de fre

quência.
SEDE SOCIAL

A Associação Cultural e Recreativa
e Esportiva da Fundação Educacional
do Sul de Santa Catarina, inaugurou
no último sábado a sua sede social,
localizada no próprio prédio da Fessc,
à avenida Acácio Moreira, 787.

Toni Ramos e Miriam Mehler hoje no Teatro Carlos Gomes

HLeito Nupcial" estréia
hoje em Blumenau, no

'Teatro Carlos Gomes
Blumenau (Sucursal) - o Teatro Carlos Gomes estará apresentan

do hoje às 21 horas, a peça teatral "Leito Nupcial" com os atores
Toni Ramos e Miriam Mehler. O autor da peça é o holandês Jan de
Hartog e a direção estará a cargo de Emilio Dibiasi.

Encenada no Brasil pela 'primeira vez em 1951ícom Cacilda
Becker e Jardem Filho, Leito Nupcial narra o relacionamento de
duas pessoas durante cerca de 30 anos de éonvívio. Os atores iniciam
a peça jovens e terminam com idade bastante avançada.

.

Miriam Mehler participou de várias peças teatrais; como "Abelar
do e Heloisa", "Bonitinha mas Ordinária", "Absurdas Pessoas" e um
"Grito parado no ar". Toni Ramos é atar de teatro e Televisão há
mais de vinte anos e é conhecido do público através das diversas
novelas apresentadas pela televisão.

No último sábado, esteve se apresentando no Teatro Carlos
Gomes o pianista Bill Evans e seu trio de jaz.

História da colonização
de Criciúma será

escrita em quadrinhos
,

Criciúma (Sucursal) - Os historiadores José Pimentel e Mário
Beloli estão desenvolvendo 'um trabalho para lançamento de um

livro de história em quadrinhos sobre o presente e o passado de

Criciúma. J

Nesta obra será destacado o fenômeno imigratório, a sua

importância para a região, desde a chegada das primeiras 22 famílias
italianas e posteriormente alemãs e polonesas, até o progresso
provocado pelo carvão mineral, hoje associado às indústrias de

transformação, como a cerâmica de azulejos.
Também deverão ser apresentados. neste livro, as dificuldades

enfrentadas pelos observadores das selvas, os atritos com os

silvícolas e com os animais, no lugar onde hoje está Criciúma.

Apesar de nada ser divulgado oficialmente, presume-se que estes

fatos e outros mais pitorescos serão detalhados no livro, em forma

de ilustrações, que estão a cargo de Jaime Correa,

_ Prédio central com 3 pavimentos - 510,00m2 - excelente

para escritório ou repartição - Cr$ 25.000,00 mensais.
- Ótima casa mista em Itaguaçu - Cr$ 2.200,00 mensais. '

- Apartamento à Travessa Argentina Centro-

Cr$ 2.300,00 mensais
- Belíssimo apartamento E. Danúbio Estreito

Cr$ 2.800,00 mensais ,

- Ampl a sala comercial - Estreito - 120,00rn2
Cr$ 4.000,00 mensais
- Galpão no Estreito - próprio para fabricação de móveis -

Cr$ 1.500,00

J�"�
. CO·NSTR�TORA E

i-� ·IMOBILIARIA
��:'�:�-r.��.�i� BERCATON lTDA.

Rija: Ceio Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRCI 41

Fones: 44-2966 - 44-03P8
I

VENDEMOS
EXCELENTE RES'IDt:NCIA NA AGRONÔMICA

Terreno 360,00m2 - Área constru ída 140,OOm2 contendo
urna suite, 2 quartos, BWCs, living amplo, copa-cozinha, dep.
completa de empregada, garagem, áreaserviço, Carpst, esqua
drias de alumínio, azulejo decorado. Cr$ 420.000,00, Em

condições de financiar com pequena entrada.

CASA DE ALVENAR IA EM SÃO JOSÉ- CAMPINAS
Terreno 360,00m� - .Área constru ída 180,00m2 contendo
uma suite, 2 quartos, living, cozinha, dep. empregada, área

serviço, garagem para 2 carros, churrasqueira.
Cr$ 380.000,00 com uma entrada e saldo financiado.
ÓTIMA RESIDÊNCIA NA AVENIDA TROMPOWSK
- CENTRO
No�a - área constru ída 270,OQm2 - dois pavimentos conten
do - '10. pavimento: garagem, amplo living, sala de jantar,
ambos com tábua corrida e sinteco, lavabo, cozinha grande
com 2 cubas inox, tampo mármore, armário em fórmica, des
pensa, dep. empregada completa, jardim interno. 20. pavio
mento: uma suite, 3 quartos, BWCs, terraço com lajota colo

nial, carpet, box, aquecimento central, telefone com extensão

\. ir-terna, vidros especiais, armários embutidos em dois quartos
"Vogue" e mais closet "Vogue" na suite. Condições: entrada
e parte financiado.

CASA DE ALVENARIA À RUA EUGÊNIO PORTEL!
LA
Nova - terreno 300,00m2 - área construída.131,75m2 con

tendo 3 quartos, living, copa, cozinha, BWC, e garagem. Área
de serviço. Cr$ 320.000,00 - com_uma entrada e saldo finar

ciado,

ALUGAMOS
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Trânsito de do:s;;��7�:�::6�Pág;,,, 1
4 feridos em Florianóp�lis

Mineiro fl,llminou �'Sus;" à

.queima-roupa com·3 tiros
'Cticiúma (Sucursal) - Com três tira; calibre

32, disparados à queima-roupa, o homossexual
João dos Santos (vulgo Susi 26 anos, casado), foi
assassinado ontem, às 12h15min, defronte à sua

residência, na rua Araranguá, 125, onde morava
com. seus pais.

Sebastião Lemos, mineiro aposentado com

aproximadamente 40 anos de idade, morador do
Bairro Próspera, é o principal suspeito do crime, .

não tendo sido localizado ainda pela pol ícia, que
além de fiscalizar as saídas da cidade, cientificou
a Pol ícia Rodoviária e outras delegacias da regi ão,

.

Segundo informou o Delegado da Comarca,
Luiz Carlos dos Santos, o suspeito recebeu da
vítima, há alguns meses, um cheque de Cr$ 4
mil, que não pode ser descontado por ser de um
talão roubado. Um outro atrito que haveria entre
os dois; seria o fato de João estar encaminhando
uma das filhas menores de Sebastião à prostitui
ção.

CRIME :fESTEMUNHADO
O irmão da vítima, de 12 ana; de idade, foi

testemunha ocular do fato. Disse que "ia chegan
do do colégio, quando o fusca do homem
quernatou o meu irmão veio lá da; lados da
Prefeitura. O João estava nos fundos da casa".

Explicou o garoto que, ao passar pelo portão
1 da residência, o veiculo manobrou no meio da

.

rua e retomou, parando sem desligar o motor.

"Um homem meio gordo, de cabelos longos
bigodes e de meia i'dade chamou meu irmão, que
me deu dois tapinhas nas costas e foi atender.
Quando abaixou-se, nem chegou a falar. O
homem que estava no carro disparou três vezes".

O veículo de onde o 'autor disparou, acertando
João,

.

foi identificado por transeuntes e. pelo
garoto como um .Volks de cor gelo, ano 1971 e

de placas CR-6341, que corresponde ao veículo.
de propriedade de Sebastião Lemos. Também a

descrição do assassino corresponde a de Sebas

tião, que é moren.o, de meia idade e com cabelos
um pouco compridos.

OS TIROS E A MORTE
João recebeu no tórax, um atrás do. ouvido

esquerdo e outro próximo da boca, no lado
esquerdo. Depois de ferido, percorreu cerca de
50 metros, até a casa vizinha, de número 140, no
lado oposto da rua, e cujos proprietários encon-

.

tra,-se em viagem. João esbarrou ainda· na cerca,
caindo en tão, com as pernas completamente
esticadas, os dois braços sobre o peito e a cabeça
pendida para o lado direito.

.

.

Segundo o menor que testemunhou o crime,
"o carro saiu patinando lá para os lados da
Prefeitura". Depois de ver João ferido, "levando
a mão direita aos olhos e sair correndo em

direção à casa do vizinho onde passou pelo
portão e foi cair lá no cantinho da cerca", o

garoto, gritando desespe rado, deu a notícia a seus

pais, que da cozinha, mal ouviram os disparos.
O corpo ficou mais de duas horas no local,

enquan to a pol ícia providenciava as fotografias
necessárias e a remoção do corpo. Durante essa

operação, um inédito engarrafamento de trânsito
ocorreu na rua Ararangu á, onde uma grande
multidão procurava ver o coroo de João.

AMEAÇA
Conforme declarações do delegado Luiz Car

los dos Santos, "na última sexta-feira a esposa de
Sebastião esteve na delegaci a procurando, junto à

pol ícia, providências para a cobrança de um

cheque de Cr$ 4 mil, que João passara para seu

marido, mas que não pôde ser sacado por
pertencer a um talão roubado. "Quando disse a

ela que a nossa função não era efetuar cobranças,
disse que a polícia não era de nada e que ela
mesmo ou seu marido iriam tomar as devidas

providências", comen tou o delegado ..

• Enquanto os agentes policiais de toda a regi
ão Sul encontram-se mobilizados para localizar
Se bastião Lemos, o corpo de "Susi" foi necrop
siado no Pronto Socorro do Hospital São José,
para onde foi levado depois das 14 horas. O se

pultamento deverá ocorrerhoje pela manhã, no
cemitério Municipal de Criciúma

Dois mortos e· um Mecânico que mt;Jtou colega
vai a julgamento hoje

,
. ferido em Palhoça

;
-r

Duas pessoas morreram e outra resultou gravemente ferida em

consequência de violenta colisão registrada por volta das 21 horas de

domingo último, na: BR-IOI, proximidades do trevo de acesso a

Palhoça, envolvendo um caminhão Scania-Vabis com placas de
Canoas (Rio Grande do Sul) e um jipe licenciado na Capital. A

batida foi lateral e o jipe ficou totalmente destruído.
'EVASÃO :

O pesado caminhão trafegava com destino ao Sul, provavelmente
Porto Alegre. Em sentido contrário, dirigia-se ao Sub-Distrito do

Estreito o jipe com seus três ocupantes. A colisão lateral ocorreu no

quilômetro 216 da BR-I01, nas proximidades do trevo e do Posto
. Palhoça.

As razões do acidente ainda foram totalmente esclarecidas, tendo
o motorista, '''por se encontrar bastante nervoso", se evadido do
local. O caminhão de placas BE-1874 (Canoas -Rio Grandc do Sul)
foi detido mais adiante e tinha ao volante o motorista Euretes
Tisseani (46 anos, casado, residente na rua Brasília, 275, em Esteio),

O motori sta Davi Morsim, do jipe, (natural de Blumenau, casado,
31 anos lanterneiro, residente a rua Percy Borba, 37, no Jardim

Atlântico, em Florianópolis) teve morte instantânea. Já seu acompa
nhante e parente, Marc ilio Morsim, (mo torista profissional, casad o.:
46 anos, residen te na avenida Ivo Silveira, em Capoeiras) morreu

quando era levado ao Hospital de Caridade por patrulheiros federais.
A terceira vítima, o pescador João Leopoldo Marques (casado, 44,

anos res iden te na Praia QÍo Sonho, em Palhoça), conseguiu sobrevi
ver ao aciden te e foi' socorrido ao Hospi tal de Caridade. Seu' estad o

de saúde inspira ,cuidados, pois sofreu lesões no crâni� e permanece
sob cuidados medicas na sala de recuperaçao neurológica daquele

, estabelecimento. A colisão da noite de domingo foi atendida por

patrulheiros rodoviários e registrada pel� Delegacia de Palhoç,a,. cujo
delegado Tim Ornar de Lima e Silva esta instaurando o mquerito
policial.

.

.;1 I..l .....

o Tribunal do Juri de

Florianópolis vol ta a se ins
talar às 13 horas, de hoje,
em novo local - o auditório
da Escola Técnica Federal,
na Avenida Mauro Ramos,
para julgar o mecânico Nilo
Pressen tino de Souza, que
responde por crime de ho
micídio ocorrido no fim do
'ano passado, na Avenida Ivo
Silveira. A sessão será presi
dida pelo juiz Emani de
Palma Ribeiro e a acusação
es tará a c argo do promotor
Walderniro Borini, titular da
la Vara Criminal. O advo
gado José de Brito Andrade,
que acompanhou toda a ins

trução processual, encontra
se internado no Hospital
Celso Ramos onde hoje se

submete a intervenção cirúr
gica de ves ícula, e será subs
tituído pelos bacharéis Sau
lo Santos e Jamil Felippe,
que sustentarão a tese. da

legítima defesa.
Segundo os autos, o fato

que culminou com a morte
do mecânico -Anselmo Ma
chado, colega de Pressen ti
no, originou-se no bar do
Posto Ipiranga, situado na

Avenida Ivo Silveira, defron
te ao depósito 'da Heliogás,
proximidades da oficina em

que ambos trabalhavam. De
pois de mais um dia de
trabalho, já ao anoitecer,
autor e réu foram até o bar

para tomarem algumas bebi
das. Os "ape ri tivos" se suce

deram e logo veio o desen
tendimento.

Seguindo-se a uma rápida
discussão Nilo e Anselmo
começaram a brigar, até que
cerca de 20. minutos depois
foram "apartados". Mesmo
assim, a discussão presseguiu
e novas investidas acontece
ram. A dupla deixou o bar

eJ/ná rua, ainda no pátio do
)' '(

)

Posto Ipiranga, vol tou a se

engalfinhar. Eram cerca de
20 horas quando, em deter
minado momento, Nilo 'sa
cou de uma pequena faca e

matou a Anselmo.
O réu responde em liber

dade o processo, já que tem

residência fixa e profissão
definida e seu defensor sus

tentará, também, a tese da

legítima defesa, uma vez.
qüe o homicídio ocorreu

durante uma briga Poderá,
caso condenado, receber
uma pena de seis anos de
reclusão.

Segundo o juiz Emani de
Palma Ribeiro, o réu deverá
escl arece r duran te a sessão
do' julgamento como veio a

faca, arma do crime, parar
em' sua mão. Acre di ta-se que
ele tenha ido até sua casa

para buscá-la, embora isto
não.tenha ficado ainda defi
nido no processo,

li li A participação de seu munic ipio no lCM depende de você.
Preencha a Declaração de Movimento Econômico, até 30 de abril.

Não custa nada e você colabora com o crescimento do município.
Em todas as prefeituras da Grande Florianópolis, você encontra

funcionários que lhe darão todas as informações. É fácil. '1111
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TELESC I telecomunicações de santa catarina s/a

Sub��?����3 8��J�;!e�rás fi

Ministério das Comunicncões
,

AI'JÜNCIO PCA "lo. 02/76
A T E L ESC, to rn a públ ico q ue está procedendo à venda em F íorianópol is, dos segu intes bens e

equipamentos em desuso:
.

. QUANTI DADES MIN IMAS
I-SUCATA

750 telefones Antigos Diversos

120 kg. de componentes para telefone

6.000 kg. dê fios de.cobre com capa plástica
7.000 kg. de cabo t;;'p.fônico - fios de cobre isolação e capa plástica
1.000 kg. de cordoalha (Ci:JC0 de aço)

.

2.500 kg. de fio de cobre com isolação de papel
4.500 kg. de ferro velho

10.000 kg. de chumbo limpo
35.000 kg. de tri I ho (aço)
2.000 kg. de fios de cobre limpo
1.200 kg. de polietileno
400 kg. de folha de Flanders
·100 kg. de alurn inio

2.1pO kg. de arame de ferro (diversas bitolas)
200 kg. de fio de cobre com capa de polietileno
150 kg. de metal puro

2 pç. de bateria 21 placéls (ambas co.m 86 quilos)
II - Os' licitantes deverão apresentar a sua proposta em envelope fechado� dir.igido a TE LESC
Anúncio PCA no. 02/76. Em anexo, em outro envelope, deverão ser encaminhado.s os seguintes
documentos (a), fotocópiLl do C PF ou CGC, se, respectivalT)ente, pessoa física ou pessoa jurídica
(b) prova de idoneidade financeira, fornecida por entidaçJe bancária; (c) caução no importe de'

CrS 3.000,00 (três mil cruzeiros).
III - O prélZo para entrega das propos'.as expirá no dia 14_de maio cle 1976 às 15:00 horas, e estas

serão abertas, no yabinete do Coorde�ladcir da PCA, às 15:30 horas cio mesmo clia, pela Comissão

designada. O julgamento das propostas .'erà reéllrzado dentro de quinz� (15) dias.
Dentro de Cinto (5.) dias após anunciado o resultôdo, os vencedores do Anlincio deverão retirar os

bens que duquirirôm, élllunclélfl(Jo' com vinte e quatro (24) horas de antecedência, para ii

preparélci.ío do pátio de embélrq-ue. Findo este prôzo os I icita!ltes paClarão armazenaClem, à base de

CrS 500,00 (qUinhentos cruzeiros) por dia de atraso na retirada da sucata.

A TE LESC não éluxiliará na célrCla de veiculos.

IV - VISTORIA
A· sucata poder:1 ser vistqridda �I rua Coronel Pedro Demor'O !lO. 1-921, (! J entrcgil das

pro[l(Jstas e éJ rcalitélça() dil c,IlJç�ir) scr�1 na RUil Madre Benvenuta, 500 em Ili:1COl'uhi.

V - 'A TELESC iI seu (!xclusiv() critério, puueril rejeitar qllalqller propost,l ou tOc/ilS (:I(ls, 1150
Cilhr:!'rliJ aos pro!l()llr:ntr!S rJirr:ito de recurs() ou qualquer out ril medirLI c'lll f;lcP rI,l n:JOiciío.
I, -'

FlrHiilllç)(Jlis. 20 ele ilbril c/e 1976.
A Dirl!torid

REPRESENTANTE
:NDÚSTRIA DE OLEO VEGETAL EM FASE DE EXPANSÃO,
PROCURA REPRESENTANTE PARA O
ESTADO DE SA.J.\ITA CATARINA,
.QUE TENHA PENETRAÇÃO NO RAMO DE SUPERMERCADOS.
OS INTERESSADQS DEVEM ENVIAR CURRICULUM VITAE,
FAZENDO TAMBÉM CONSTAR A

RELAÇÃO DOS PRODUTOSQUE ORA REPRESENTAM,
E ÁREA DE TRABALHO, PARA

CAGIGO S/A.r

.

,..

,'níl;i.;" ..
" I .,11

•

�À RUA TUPINAMBÁS, 360 '_ 120. ANÜA·R<.."._;'� ... "_'.,l

BELO HORIZONTE _ 30.000 _ MINAS GERAIS.

-INFORMATIVO APLUB
,

ABo/se em Indaial

Quatro pessoas, inclusive urna menor de ielade,
foram medicadas em hospitais da Capital, com

ferimentos leves.que resul taram ele igual número
de acidentes - três atropelamen tos e urna colisão
-, registrados pela Delegacia de Segurança Pes

soal, no úl timo domingo. Nas ocorrências foram
envolvidos quatro carros e urna bicicleta

Por outra laelo, após vários dias de diligências,
a DSP conseguiu levantar ;l identidade da vftima
fatal do atropelamento ocorrido na terça-feira da
semana passada,' dia 20, na bifurcação das ruas

Leo berto Leal e Heriberto Hülse, em Barreiros.
Trata-se de lavrador ·Ped.ro Francisco Leito (75
anos, casado, natural de Biguaçu que residia na

rua Capi tal Pedro Leite, em Barreiros). .

A v ítima fui atropelada às 8h30m do dia 20,
pe l.o Volkswagen com placas (São' José)
SX-1606, que tinha ao volante o I?roprietário
Luiz Borba. Faleceu no dia seguinte, as 18 horas,
fio: Hospiral de Caridade, sen do que o corpo
permaneceu até o fim-de-semana no Instituto
Médico Legal, quando foi liberado para sepul ta
mento.jap os ser identificado.
COLlSAO .

Na avenida Ivo Silveira,' proximidades da

Heliogás, colidiram, às 20 horas de domingo, dois
Volks com placas de Florianópolis, resultando
ferimentos leves no motorista Maurício Filomeno
(residente na avenida Hercílio Luz, ao lado da
casa de número 169). A única vítimado acidente
dirigia o Volks de sua propriedade, placas AB-
8251, sendo medicada no Hospital de Caridade.

Quanto ao outro veículo envolvido, o Volks
de chapas AA-9344, segundo registro da DSP, foi
recolhido ao pátio do Detran, já que nenhum.
documento foi encontrado. O motorista abando
nou o local, não se apresentou

à

polícia e

também não foi medicado em casas de saúde da '

Capital.
ATROPELAMENTO I

O menor Daurino Dorges (16 anos, residente
na rua Santo Antônio, 59, em São José), foi
medicado no Hospi tal de Caridade, com ferimen
tos generalizados, que resultaram do atropela
mento ocorrido na rua Pedro Cu nha, proximida
des do Colégio Nossa Senhora de Fátima, às

. 17h45m de domingo.
O atropel ante, -Eni de Souza Rosa (residente

Rallye AP-LUB
Sempre integrada nas grandes promo

ções comunitárias, notadamente as que
envolvem os meios dos profissionais
liberais, universitários e esportivas, a

Associação dos Profissionais Liberais
Universitários do Brasil - APLUB, pa
trocinará, no próximo sábado, a realiza
ção do Rallye APLUB, que se constitui
em mais uma �tapa do Campeonato
Gaúcho de Rallye.

.

A Equipe APLUB, como vem fazen
do mi presente tempornda, participará
da prova com carros Dodge-Polara que,
no próximo dia 8 de maio, estarão em

Florianópolis, para participarem da se- .

gunda etapa do Campeonato Brasil�iro
da modalidade, com a reálização do I
Rallye de Santa Catarina.

Com a presença do Presidente da

Associação Brasileira de Odontologia -

Secção de Santa Catarina, dr. Miroslau
Casemiro Wolowski, foi instalada. na

última sexta-feira, a Sub-Secção da enti

dade, na cidade de I ndaial.
O ato contou com a presença de

ria avenida Santa Catarina, 1320, no Estreito ),
dirigia o Volks AA-1578, de sua propriedade, e

após cidente conduziu a vítima ao hospital para
ser medicada.
ATROPELAMENTO II

Quando trafegava na rua geral de Capoeiras,
por volta das li horas de domingo, o Volks

AB-7759, que tinha ao volante o proprietário
Luiz Gonzaga Azevedo (residente na avenidr
Mauro Ramos, 75), colheu a Sra.Lorena Mendes
Felix. A vítima (que mora na rua Joaquim
Carneiro, 85, em Capoeiras), deu entrada no

Hospital Celso Ramos, onde foi medicada com

fe rimen to s leves.

ATROPELAMENTO III'
.

Finalmente; na rodovia SC-l, localidade de

Ingleses, Bento dos Santos, (residente nas proxi
midades) quando pilotava urna bicicl,eta de sua

propriedade, às 22h30m de domingo, colheu o

pedestre Valdemar Si priano Cardoso, que mora

'na estrada geral de Jurerê.
A vítima foi conduzida ao Hospital Celso

Ramos, por populares, tendo sido medicada, com
leves escoriações. O ciclista evadiu-se do local..
INCÊNDIO

Um incêndio, cujas causas ainda são desconhe

cidas, destruiu completamente urna residência de

alvenaria, na rua Aldo Alves, próximo ao número
35, em Saco' dos Limões, O sinistro, sem vítimas,
teve início por volta das II horas de ontem, e

além de consumir a casa pertencente a Acácio
Antônio Costa, queimou também a maioria da;

objetos que estavam .em seu interior.
O Corpo de Bombeiros foi solici tàdo, no

entanto, nada pode fazer para salvar a residência,
que numa fração de minutos foi totalmente
torrl"ada pelas chamas.

Segundo informou o agente Ferreira, da Dele

gacia de Segurança Pessoal, "só restou as quatro
paredes" que, inclusive, ofereciam algum perigo
aos curiosos aglomerados no local, alée dificultar
a ação policial, já que ameaçavam ruir com o peso
do que restou do telhado. Por esse motivo, a

Polícia'Técnica não revelou a causa do incêndio,
,já que não foi possível efetuar um levantamento

completo do local.

grande número de odontólogos de toda
a' região, dentre os drs. Vitória Cristo
tolini. Oário Franza, Armando Zonta,
Horst Lueders e sra.. Flávio Betti da
Cruz e sra.. Orlando Brandes, Antônio
Hercrlio de Souza e Jesus Herland Cha
vez Guardia

Novos associados
Prosseguindo no andamento do pro

grama de ampliação de seus quadros
sociais, a. Associação dos Profissionais
Liberais Universitários· do Brasil -

APL UB, registrou, na última semana,

mais nove associaJos na cidade de Cri-
, ,

ciúma.

Desta forma, .

passaram a integrar os

quadros sociais da APLUB, os advoga
dos Hélcio Bianchini Goes, Benedito
Narciso da Rocha, Ernesto Bianchini
Goes e senhora; o engenheiro. Lelano
Coelho Gonçalves; o tabelião Aldo Her
cilio da Luz; o médico pediatra Benja
min Franklin Pereira Sobrinho: o econo

mistaJoão Carlos de Campos e o medi
co-veterinário Gilberto Amorim Souto.

ACE no III Enco-
A Associação Catarinense .de Enge

nheiros - AÇE, através dos seus direto
res,. engenheiros, José Corrêa Hülse,
Mário Luiz Menel da Cunha e Milton de
Haro Antunes, participou ativámente do
III Encontro Nacional .da Construção
Civil, realizado, recentemente, na cidade
de Porto Alegre .

Na oportunidade, com a presença de
engenheiros de todo o país, foram apre
ciados os seguintes temas: O fortaleci
mento das empresas de engenharia; Posí
ção do Engenheiro e do Arquiteto na

atividade da construção civil; Licitação
de Obras e Serviços; Tecnologia da
construção e qualidade dos materiais e,
finalmente, Desenvolvimento urbano e

suas' consequências no setor da construo

ção.
Paralelamente, foi desenvolvido, tam

bém, a.1II Exposição da Indústria da

Construção Civil.

Estenografia
Terá inicio hoje. com três turmas. () curso

de Estenografia, ministrado pelo prof David
Gautérío. que é ° autor da obra "Adeus
escrita co/ml/II".

As 'aulas serão levadas a efeiro 110S horários
de (O, 14 e 18 horas. 110 Auditório 'da
AP'- UB. sendo o curso de caráter illtensil'o.
com a duração de I () horas, COIII <}('se//J·ol!'i.'
menta de dois a três meses.

Serão realizados. ainda, cllrsos 110.1' fills-de-,
-semana.

Maiores in/armações e inscrições. poderão
ser o/i/idas lia .in/e lucal da APl. UB. ii rua dos I

Ilhéus. 8.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Alvaro BertoUi, o filho

do Orlando, voltou do

Rio, onde passou uma

semana, falando inexpli
cável carioquês...

Pergunta-se ao Detran:

qual é a diferença que

existe entre uma betonei-
/-

ra estacionada na contra-

-miío e um automóvel

particular igualmente es

tacionado na mesma con

tra-mão? Pelo que pare

ce, aquela está isenta de

multas, já que o carro

recebeu-a e a betoneira

não, quando ambos, na

última quinta-feira, por
volta das 2' e meia da

tarde, na rua Padre Ro

ma, estavam cometendo

a mesmissima infração,
lado a lado.

•
Vento Sul (o até então

oposicionista jornal) está

prometendo soprar para
outros lados. Há quem

diga, que nem-chuva miú

da mais vai dar... Al

guns, contentes, sorriem:

'Já podemos fechar nos

sos guarda-chuvas"...

•
A conhecida Luciana

Sehaefer foi fazer curso

de turismo em São Paulo

e voltou apaixónada por
amazonénse que também

participava do curso.

Consequência: casamento
em julho; lua de.mel pelo
caminho até Manaus.on
de vão morar.

Nos altos do Renoir
Liana (sempre esfuziante) e João Francisco "Chanico"

do Valle Pereira, o plástico cirurgião, na última sexta-fei

ra, reuniram no decoradíssimo (by van Hoff) apartamen
to do Renoir,' reduzido grupo de amigos em torno de

gostoso vatapá a cargo de, Iara Pedrosa que estava

chiquérrima vestida de homem, com terno marrom de

risca branca, gravata bordeaux e cabelo (com penteado
à taradinha) igualmente bordeaux.

*

Presentes: Pimpa e a deslumbrante Olga Maria Santos

Lins, Rodrigo' e Regina D'Eça Neves, Antônio Carlos e

Léa da Nova, Nelson Luiz Teixeira Nunes (contando
con tagiantes gossips sobre personagens florianopolitanos
tão nossos conhecidos), Stella de Souza e sua irmã Dete

.Piazza, Sérgio de Carvalho com sua loura e bonita

Marilete, Érico FadeI (arquiteto blumenauense que está

projetando a casa que Chanico construirá no Saco

Grande: não aguenta mais os apertos de um apartamen
to, por maior que seja). Ajudando a receber, a mãe da

host.!!ss.�Glor4nha Liberato Olinger, from Blumenau.
*

À sobremesa, doces brasileiros, uma delícia.

Sem Janelas Palace Hotel

O esperado Florianópolis Palace Hotel será, finalmente,
inaugurado no dia 15 de maio, pelo presidente da

Embratur, Said Fahrat.
*

A propósito: os mais desavisados não estão entendendo o

fato de que o dito hotel não apresenta nenhuma janela,
por menor que seja, para o lado da rua Artista

Bittencourt. Para aquele lado,' apenas um gigantesco
paredão de doze andares. Explica-se: segundo consta, 'o

arquiteto que projetou o dito hotel nunca veio a

Florianópolis e não sabia que o terreno era de esquina.
Pensava ele, que era um terreno baldio .. _ Sabe-se,
inclusive, que a entrada principal do hotel, conforme o

projeto, seria pela congestionada rua dos Ilhéus. Depois é

que tiveram o bom senso de trocá-la.

��Tommy�� na cabeça
Desde o cinemascápico
e cecilbedemillesco
"Ben-Hur" que o fio
rianopolitano não via
movimento igual:
"Tommy" está levando
milhares ao Cecomtur

que tem tido todas as

suas sessões absoluta
mente lotadas. Porém
somente até quinta-fei
ra, quando o filme sairá
de cartaz, atendendo
exigências do Instituto
Nacional de Cinema
que obriga vinte e oito
dias, por trimestre, de
filmes nacionais. Conse-

. quentemente, entrará

eV1 cartaz a pornochan
chada "O Roubo das
Calcinhas". . .

'

Além disso, como exis
tem poucas cópias do

musical-pop no Brasil, a
distribuidora está exi

gindo a presença de

"Tommy" em São Pau
lo.

*

Uma pena que o filme
tenha sido mutilado,
impedindo que o brasi
leiro visse justamente
um dos mais belos mo

mentos de "Tommy",
quando Marilyn "Nun
ca fui santa" Monroe é
venerada como "santa",

Esta coluna gostaria de

saber por que Bill Evans

(um dos três maiorespia
nistas de jazz do mundo)
se apresentou no Teatro

Carlos Gomes, em Blu

menau, no sábado passa

do, e não deu recital no

Teatro Ãlvàro de Carva

lho, 'no domingo, por

exemplo?
*

Provavelmente porque as

dependências da nossa

única casa de espetáculos
estavam no'domingo, ocu

padas com uma apresen

tação do coral do Teatro

Carlos Gomes...

•

com Eric Clapton fa
zendo as vezes de um

cantante pregador, che
fe do culto à Marilyn e

que tinha a fama de
curandeiro. E é quando
a mãe (Ann Margret )

leva o filho (Tommy]
Roger Daltrey) numa

desesperada tentativa
.de vê-lo curado da sua

cegueira/surdez/mudez.
Para tentar completar o
filme, ai a cena sumida.

Uma barriga, das maiores

Todos os jornais brasileiros publicaram o roteiro da

viagem que o presidente Geisel está realizando. Diziam'

que o avião presidencial partiria de Brasília às 17 e IOde

domingo, faria escala em Fortaleza hora e meia depois e

chegaria a Paris às 22 horas local. Ora., 22 noras de Paris

correspondem a 17 horas do Brasil (Paris normalmente,

está quatro horas à frente do horário de Brasília, mas

agora, como lá é verão, está a cinco). Ou seja, segundo a .

grande imprensa nacional, o presidente deveria chegar a

Paris antes mesmo de embarcar no Boeing 70,7 fia

Aeroporto de Brasília, o que, convenhamos, é irnpossível
mesmo de Concorde.

*

o. avião presidencial chegou a Paris às 10 horas local, 5

horas daqui, após 11 horas de viagem, como é sabido por

quem quer que saiba fazer uma boa operação de soma.

o excelente telejonial "Amanhã", retransmitido
para todo o Brasil pela Rede Globo e que

deixou de pintar nos nossos vídeos, voltará com

carga total a partir do próximo mês,
via TV Coligadas e sob o patrocínio da

Habtasul, caderneta de poupança gaúcha que
está se instalando em Florianópolis.

'

CÂNCER - Influxos astrais
excelentes para tratar de as

suntos novos, submeter-se a

testes, exames, estudar e

aprimorar os seus conheci
mentos, valendo-se de sua

mente extraordinariamente
retentiva. Pode mudar de
atividade se a atual não o

satisfaz. Romance favoreci
do.
LEÃO - "Todas as suas

chances de êxito serão con

jugadas a seu favor neste

dia, bastando que dê mais

atenção às pessoas de Gê
meos e Libra, suas verdadei
ras e grandes amigas. É o seu

dia favorável. Muita coisa
-

boa poderá lhe suceder.
VIRGEM - Suas possibili
dades de êxito poderão ser

ampliadas, agora, de acordo
com a sua disposição para o

trabalho e o entusiasmo
com que enfrentar as peque
nas dificuldades. Está viven
do o melhor período do
ano. Pode ganhar hoje e

neste período, na loteria.
Elimine 0 termo impossível.
LIBRA - Preocupar-se com

_.

c

Agora, na Rádio Anita Garibaldi, de
cinco em cinco minutos, você fica sa

bendo a hora exata. (-) Conti nuam os

aplausos para o, comercial da Rádio
Anita, veicu lado na Cultura (-) O men

cionado filme tem imagens de João
Pacheco e Amauri Caldeira de Andrada,
do Departamento de Arte do Canal 6
(-) Fenelon Oamiani, apresentador do
Canal 6'e da Rádio Anita, afirmando
que o futuro do rádio será mais jornal(s
tico e com músicas de melhor qualidade
(-) Amanhã, no Canal 6, a atração é
"Brasil Som 76". A apresentação é de
Elizeth Cardoso (-),0 "Grupo de Tea
tro Arte Nossa" continua apresentando
todos os finais de semana no Teatro
Álvaro de Carvalho \0 espetáculo "Aven·
turas de Um Diabo Malandro" (-) A

peça "Travesties", apresentada pela
Cornpanliia Britânica Royal Shakespeare
foi considerada a melhor de 76, nos

Estados Unidos (-) De 12 a 15 de maio,'
em Florianópolis, a "V Jornada de

Enfermagem" (-) Também está sendo
sondada a realização de um show musi
cai em Florianópolis com o compositor
Lápis (-) Na novela "Xeque Mate",
destaque para a interpretação de Raul
Cortez, num desempenho magnífico (-)
Toni Ramos está em Santa Catarina. Ele
veio para apresentações da peça "Leito
Nupcial", em Joinville, Blumenau e

Itajaí. Florianópolis, estréia dia 29, indo
até 2 de maio (-) Alvaro Valle circulan
do pela II ha (-) Também na cidade o

conhecido homem de cinema do Rio,
Sérgio Ascoli (-) Estreou ontem no

Canal 6 uma nova novela, "Papai Cora
ção", que tem no elenco toda a família
de Paulo Goulart. (-) "Tommy" con

tinua levando muita gente ao Cecomtur.
Porém, não são todos que conseguem
entender o filme (-) Dia 10. de maio
"O Terço" faz uma apresentação no

ginásio do Colégio Catarinense (-) O
maestro Isaac Karabitchewski, uma das

atrações do programa"A Grande Para
da", na Cultura, foi aqraciado com a

Hoje.. no 6, a apresentação
de um novo capítulo de "Um

Dia o Amor", Veja porque
o jogo da vida não permite'

cartas marcadas.

Beto
Siodieck

'Cinema
Darci Costa

Tommy - Transposição cio

nematográfica da ópera rock
de Pete Townshend, em fil
me de linha alegórica, dirigi
do pelo inglês Ken Russel
em espetáculo movimentado
e barulhento. Conotações
inteligentes sobre as relações
entre o indivíduo e a socie

dade que, formado o núcleo
da narrativa, provavelmente
não assimiladas pelo público
chamado jovem. Ann Mar

gret, Oliver Reed, Roger
Daltrey e Jack Nicholson.

Censura' 16 anos. Cecomtur
- 2 - 4·7,45·9,45 horas
O Carrasco de Roma (Massa
cre in Rome) Em março de

1944, sob as ordens de

Hitler, 355 romanos foram
mortos em represália ao ata

que dos guerrilheiros à tropa
alemã SS. Richard Burton,
Marcelo Mastroianni, Leo

McKem, John Steinér, An
thony Steel, Delia Boccar

do, sob a direção de George
Pan Cosmatos, São José - 3

·7,45 - 9,45 horas

Com 007 Só Se Vive Duas
Vezes .(You Only tive
Twice) James Bond ainda

com Sean Connery, sob a

direção de Lewis Gilbert.

Censura 10 anos. Ritz 5 .

7,45 � 9,45 horas

Quando o Ódio Explode
(Lolly Madona War) Rivali
dade entre duas farmlias no

Tenesse, alcançando o nível
de tragédia, com Robert

Ryan e Rod Steiger à frente
do elenco. Direção de Ri

chard Sarafian. Censura 18
anos. Coral .; 3 - 8 - 10

horas
Herói do Kung FujA Polícia

Agradece. Censura 18 anos.

Roxy - 2 e 8 horas
O Estranho Caminho do

Amor, com Alejandro Rey,
Katherine Justice, Censura
18 anos. Jalisco - 8 horas

O Segredo do Cástelo, com
Glenn Corbett
Aventuras na Neve, "com
Dean.Jones - 14 anos. Gló
ria - 8 horas
Os Discípulos de Shao Lin
- 18 anos. Rajá - 8 horas

Famüia

Goulart, que
compõe o elenco

de "Papai
Coração", a
nova atração
do Cana16.

GIRO

Ordem do Rio Branco; pelo Itamarati
(-) Tem gente pensando em promover a

apresentação de Milton Nascimento em

Florianópolis, embora haja dúvidas com
relação a frequência do público e a sua

reação. I nfelizmente, para certos espetá
cuias, o público ilhéu ainda não está
preparado (-) Hoje, às 19h45m, na

Cultura você assiste a um novo e bem
elaborado' capítulo da novela "Xeque
Mate", que tem na liderança do elenco,
Ednei Giovennazi e Maria Isabel de
Lizandra (-) De excelente nível, o

folheto turístico que' estamos recebendo
da Prefeitura Municipal de Porto Alegre.

Destaque para o texto de Barbosa Lessa
(-) O artista plástico Antônio Mir conti
nua mostrando no Centro Cultural Bra
sil/Estados Unidos, de Curitiba, o seu'
"balé mecânico" (-) Muita gente da
imprensa e publicidade reunindo-se qua
se todas as noites no Espetinho, na

Beira-Mar Norte (-) Gente ligada à
';�m(JnicaçãD em Florianópolis está for-
mando um grupo de 25 pessoas para
passar um final de semana em Salvador,
por um dos vôos VTD, que será implan
tado a partir de 10. de maio pela
Embratur (-) Amanhã, uma análie do
que foi o especial "'2000 Anos de
Teatro", apresentado ontem pela Cultu
ra (-) Hoje, logo após Xeque Mate', você
assiste na Cultura, "Facto rama" (-)
Muita gente está substituindo D café
pelo chá, apresentando as seguintes jus
tificativas: é mais barato e requintado
(-) Hoje tem "Jornal da Tarde" na

Cultura. Presenca de Marisa Ramos (-)
Logo em sequida, Roberto Alves e "Bola
em jogo". (-) Programa Clube dos
Artistas, . promovendo o concurso "A
Milésima Canção", que será grávada por
Nelson Gonçalves e que dará um prêmio
de 20 mil cruzeiros ao primeiro coloca
do (-) O colunista Celso Pamplona fala,
todas as sextas-feiras, a partir das
16h 15m, sobre as figu ras mais destaca
das da nossa sociedade, na Cultura.

Horóscopo
Omar Cardoso

ÂRIES - Um rompimento
amoroso ou um assunto fa
miliar, poderão ameaçá-lo
neste dia. Mas como você é
de certa forma, portador do
simbolismo, da coragem, da
audácia e da conquista, su

perará qualquer dificuldade,
que surgir e assim acabará
tendo um dia muito bom,
Aries.
TOURO - Notícias aparen
temente exageradas ou que
sejam. formuladas com a in

tenção de impressioná-lo,
deverão ser pura e simples
mente desacreditadas. Por
isso, Touro, hoje esteja aler-

- ta com o que ouvir. Bom
fluxo para o amor. Não des
cuide da saúde e de inimigos
ocultos.
GÊMEOS -' Somente as

questões de ordem amorosa

e familiar estarão totalmen
te favorecidas neste dia, por
mais atrativo que lhe pareça
um assunto' qualquer, trate
de evitar a precipitação e a

_ curiosidade excessiva. Você
não está vivendo o melhor
período deste ano, mas pas
sará.

assuntos de outras pessoas,
nada resolve. Procure, se

possível, uma solução práti
ca e viável para todos os

seus assuntos, agora que está
vivendo a influência da sua

não muito favorável, Oitava
Casal Astral. Evite exalta

ções para· não criar inimiza
des.
ESCORPIÃO � Procure,
neste dia do Senhor, neste
dia do Sol, agir de fOI111a
dinâmica, constante m�
sem demonstração de impo
sições ou de autoridade ex

cessiva, porque você é auto
ritário e observa isto no seu

trato com muitas pessoas.
Seja mais atencioso com a

pessoa amada. Trabalhe com

vontade e a semana que vem

muito poderá lucrar, Escor
pião.
SAGITÁRIO - Você estará
bem favorecido em tudo

.

que se relacionar à econo

mia. Todavia, não se precipi
te em fazer qualquer coisa
rapidamente concebida, sem
prévio planejamento. Evite a

timidez e terá um dia bas
tante satisfatório, podendo
contar com todos os outros

.

seres humanos para ajudá-lo.
CAPRICORNIO - Boas in

dicações de esperanças no

futuro. Todos os projetos de

realização de seu interesse,
estarão altamente beneficia
dos no decorrer deste e dos
próximos dias, pela-lnfluên-
cia .favorabilíssima de Tou
ro, sua afortunada Quinta
Casa Astral. Chance de ga
nhar nps jogos e loteria.

.

AQUARIO - Se evitar o

excesso de exigência para
com as pessoas demasiada
mente sensíveis, obterá me

lhores resultados através dos
contatos com elas. Uma via

gem, nesta fase, poderá lhe
ser muito proveitosa, princi
palmente neste fím-de-sema
na. Amor favorecido.
PEIXES - Influência neutra
para os assuntos de ordem
financeira, Contudo, serão
totais as favorabilidades
amorosas e· ainda mais para
viagens, passeios, recreações.
Tome decisões rápidas, por
que neste período muita
coisa muda favoravelmente
em sua vida, Peixes.

CORCEL -J,»> é na FtORISA

FALOU FORD ••• FALOU FLORISA

PARA PRONTA ENTREGA
Rua Santos Saraiva, 554 - Estreito

MISSA DE 7� DIA
Dima Gonçalves e Filhos, convidam paren

tes e amigos; para' missa de 70. dia, que.
mandam celebrar em memória de seu inesque
cível Esposo e Pai ÁRV GONÇALVES, hoje
às 18:45 horas na Capela do Colégio Catari
nense.

o JODO DAVIDA,
MAO PEnMITE
CAnTAS
MAnCADAS.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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fALOU FLORISA
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f

CASA DAS CORTINAS

Confecção' e instalação de cortinas em ge
ral,

(Solicite Orçamento sem compromisso).
Ruas Santos Saraiva, 1.117 - Tel: 44-1791

Florianópolis - SC
Ç'bnsL! I tem-nos

1048:\ 22·6500

22·6290

22·4235

22·4002

PARA FORRO E PISO
MOlnr r"p'dez. Economia de 30"". Entrega
Imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

e stado com assistência técnica

. REG. CREA, N. 5.17,,· 10." Região
VENDAS· Rua EmitlO Blum. �1 . Plortanópolls - se

RESTAURANTE CORUJÃO LAGOA

(o melhor restaurante das praias do Sul)
EXCURSÃO POR SANTA CATARINA

APRESENTA:
Atai d e, o Se restei ro j ovem e seu T ri o.Flor ianpolis . Camboriú . Blumenau . Pomerode . Curitiba

nos· Joaçaba . Treze Tílias· Videira· Fraiburqo . Lages·
S.Joaquim '. Serra do Rio do Rastro· Laguna· Florianópolis.
Duração: 7 dias· saídas: 23 maio/20 junho/11 julho. Ônibus
de luxo, hotéis de 1 a. categoria' boas compras preço: Cr$
1.700,00 com financiamento.

MÉXICO - MIAMI - DISNEYWORLD
.

em julho > 15 dias· avião a jato· hotéis de luxo - passeios -

excursões e visitas com guia especializado - ILHATUR

Empresa de Turismo Ltda.. Rua Felipe Schmidt 27 . Ed.

Dias Velho . Sobreloja 7 - fones: 22-6858 / 22-6333 -

Embratur 4/SC/67-A.

o ex-governador do Estado e

senhora, Dr. Aderbal
Ramos daSilva

OFEREC,E:
Variado cardápio,

especializado em frutos do mar.

Passe horas agradáveis no

mais lindo recanto do Brasil.

Lagoa da Conceição -

em frente ao Posto.

A simpática e elegante Sra.
Maria LuizBischoff, que
esteve de aniversário sexta

-feira, foi homenageada'
com um chá, por um.gru
po de Sras. de nossa socie
dade. -

tos, e Dr. Mário Laurindo.
Durante a visita da Direto

ria da ADESG, o Governa

dor do Estado recebeu co

mo presen te o manual da

Escola Superior de Guerra.

WALTRICK - Ronaldo

Waltrick, gerente do Bra
desco Turismo, está che

gando de
.

uma viagem a

São Paulo, onde tratou de
assuntos relacionados à sua

agência de Turismo.
x-x-x

MINISTÉRIO DA EDUCACÃO E CULTURA
CAMPANHA NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO

ESCOLAR
COORDENAÇÃO REGIONAL NO ESTApO

I
DE SANTA CATARINA '

TOMADA DE PREÇOS - FNDE/CNAE
COOR/No. 03/76

x-x-x

INDÚSTRIA r: O grupo

empresarial Silvio Santos

S/A vai implantar uma in

dústria de cosméticos em

Santa Catarina, que envol

verá a aplicação inicial de

recursos da ordem de 120

milhões de cruzeiros. A
decisão foi transmitida pe
lo diretor executivo daque
la empresa paulista, J.B.

Smith, ao secretário da Fa-

x-x-x

O Comandante da Base
Aérea de Florianópolis e

Sra., Coronel Aviador José
Pompeu dos. Magalhães
Brasil, em sua residência
receberam convidados,para
um jantar em homenagem
ao General e Sra. Roberto
Alves de Carvalho Filho.

x-x-x

O coordenador geral do

Programa de Seminários

Regionais sobre o Idoso na

MINISTBIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
CAMPANHA NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO

ESCOLAR
COORDENAÇÃO REGIONAL NO ESTADO

DE SANTA CATARINA
TOMADA DE PREÇOS FNDE/CNAE/

COOR/ No. 04/76

O' Sr. Ulisses Alvino Bal

dança que na última sema

na esteve de aniversário,
foi homenageado por um

grupo de amigos com um

jantar, no restaurante da

Assembléia Legislativa.
x-x-x

O embaixador da Austrália
no Brasil, Senhor Roberto

CAMPANH·A ESCOLAR
(ALlMENTAÇAO)

AVISO
'AVISOJANTAR - Silvia e- José

Matusalém Comelli, rece

beram um grupo muito
íntimo para um jantar na

bela residência na Av.

Trompowsky. Pelas salas,
varandas e jardins, circula
vam os convidados do ca

sal Matusalém Comelli, on
de foi notada classe, bele
za, bom gosto e elegência
dos que participavam do

requintado jantar em ho

menagem ao ex-governa
dor do Estado e senhora
Dr. Aderbal Ramos da Sil

va, que naquela noite co

memoravam "Bodas de

Rubi". O perfeito serviço
de Manolo's, também foi
assunto entre os que parti
ciparam do elegante jantar.

x-x-x

COMENDA - Em Brasília
o Comandante do Grupa
mento Leste Catarinense
General Roberto Alves de
Carvalho Filho, recebeu a

Comenda da Ordem Barão

do Rio Branco.
x-x-x

Cabeleireira Mariazinha da

Socil, viajou para São Pau
lo onde participará de um

curso e especialização.
x-x-x

TEATRO - Tony Ramos

e Míríam Mehler, ontem na

Sociedade Harmonia Lyra
em Joinville, apresentaram
a peça "Leito Nupcial".
Quinta-feira Tony e Mi

riam, estarão apresentando
a mesma peça, no Teatro

Álvaro de Carvalho.
x-x-x

Já estão de regresso de
Belo Horizonte onde parti
ciparam das reuniões da

União Parlamentar Interes-
. tadual, os Senhores Depu
tados, Epitácio Bitten

court, Presidente da As
sembléia Legislativa; Nel
son Pedrini, Dejandir' Dal
pasquale, . Nelson Morro,
Homero Gomes, Venício

Tortato, Moacir Bertoli,
Murilo Canto? Manoel Car
los de Souza e Roland
Dombusch.

x-x-x

Nara Hülse, uma· beleza de
nossa sociedade, foi vista

adquirindo jóias em Mar
cus Joalheiro.

x-x-x

zenda, Ivan Oreste Bonato,' Kelso, em companhia do

e ao superintendente do Secretário de Interior e

A Comissão de Licitação da Coordenação Regional da

CNAE, no Estado de Santa Catarina, avisa aos interessados

que, nia '14 de maio de 1976 às 15 horas em sua Sede � Rua
Artista Bittencourt no. 36, será realizada a TOMADA DE

PREÇOS para aquisição de Gêneros Alimenticios comprem ,

dendo - ARROZ AMARELÃO.
O Edital completo e o texto do documento citado,

poderão ser obtidos nó endereço acima no horário das 9 às ....

11,30 horas e das 14 às 18,00 horas.

Florianópolis, 23 de abril de 1976.
ÉZIO RUTKOSKY

Presidente da Comissão de Licitação

A Comissão de Licitação da Campanha Nacional de

Alimentação Escolar - CNAE -, no Estado de Santa

Catarina, avisa aos interessados que, no dia 13 de maio de

1976, às 15 horas em sua sede, à rua Artista Bittencourt no.

36, será realizada a TOMADA DE PREÇOS, para aquisição
de MATERIAL DE EXPEDIENTE.

.

C Edital completo e o texto do documento supra citado,
poderão ser obtidos no endereço acima no horário das 9 às

11 ,30 horas e das 14 às 18 horas.

Florianópolis, 23 de abril de 1976
EZIO RUTKQSKY

Presidente da Comissão de Licitação

EMBRACO

EMPRESA BRASILEIRA DE
COMPRESSORES SIA.

As senhoras Lourdes da Silveira Assis,
Hilda da Silva Hoeschl, Anita Hoepcke

da Silva Grillo e Silvia Hoepcke
da Silva Comelli.

Justiça; Zany Gonzaga, vi
sitou o Palácio Legislativo.

-x-x-x

Nossos cumprimentos- ao

Comandante Abel Arthur
Amo Roeder, pelo seu ani
versário. O Comandante
Roeder em companhia de
sua esposa encontra-se no

Rio de Janeiro devendo

Sociedade Brasileira, Mar

celo Antônio Saldado, do
SESC de São Paulo, presi
diu a reunião da Comissão
Central daquele Programa
em Santa Catarina. O en

contro foi realizado no au

ditório do edifício central
do INPS, com a presença
do superintendente regio
nal do órgão, Laelio Luz.

x-x-x

No Palácio dos Despachos
o Governador Antônio

Carlos Konder Reis, rece

beu em audiência especial
a Diretoria da ADESG que
são: Coronel Aroldo José
M. da Veiga, Prof. Oscar

Pereira, Pastor Osvaldo

Henrique Hack, Dr. Wal

berto Soniot, Major João

B. Niederauer, Dr. Antô

nio Boabaid, Dr. New W.

Procape - Programa Espe
cial de Apoio à Capitaliza
ção de Empresas -, Jayme
Scherer. A indústria terá o

projeto final pronto em 90
dias e deverá ser implanta
.da em 18 meses,:em terre

no de 200 mil metros qua
drados, em local ainda não

A Embraco, é urna empresa moderna, inaugurada há um ano, localizada em amplo
terreno, livre de poluição, produzindo produto de tecnologia avançada, considerada

'prioritária dentro do Plano Nacional de Desenvolvimento (II PND).

Atualmente com 460 funcionários e produção de 50.000 compressores herméticos por
mês, está iniciando grande expansão, razão porque passou ampliar seu quadro de
profiss ion ais.

Os futuros ocupantes dos cargos em fase de lotação, trabalharão com engenheiros e

técnicos jovens, em ambiente descontraído e otimista com amplas possibilidades de
.
realização pessoal e desenvolvimento profissional, inclusive, com estágios na Europa.

definido, ocupando na pri- regressar na próxima sema

meira fase urna área cens- na.

truída de 30 mil metros x-x-x

O Embaixador da Austrá-quadrados. Para a assina
tura do contrato com o

Estado, Silvio Santos virá a

Florianópolis com .assesso
res. No mês de maio o

lançamento dos produtos
será para todo o Brasil,
cuja fabricação deverá ser

feita por outra indústria,'
enquanto' é instalado o

complexo em Santa Catari-:

lia no Brasil e senhora Ro
. bert Kelso, ontem no Sano.
tacatarina Country Club
receberam o mundo oficial

para um coquetel.
x-x-x

O ex-Prefeito de Imaruí,
Sr. Pedro Bittencourt em

sua residência ontem rece

beu familiares e velhos
amigos para comemorar

seu aniversário.

CARACTERISTICAS DOS CARGOS EM FASE DE LOTAÇÃO

EXPERIÊNCIA E APTIDÃO
Programar e acompanhar a execução
de projetos de construção civil,
e de instalações elétricas e

hidrául icas;

ESPECIALIZAÇÃO
Engenheiro

. Hobener, Dr. Cyro Barre- na. ,

to, Prof. Genovêncio Mat- x-x-x

Supervisionar trabalhos de empreiteiros
e fiscal izar a construção de
obras civis ..

Civil

- Planejamento industrial
.

- Projetos de capital
Economista

Os interessados deverão apresentar "curriculum-vitae" com fotografia 3x4 e pretensões
salariais. Através de correspondência ou pessoalmente na Seção de Recrutamento da
empresa.

�)
.J

Sr. José Matusalém

Comelli palestrando
com os Srs.

Wilson Abrahão,
Celso Ramos Filho

e Newton Ramos

Caixa Postal, 0-27 - 89.200 - Joinville - Sta.
...

.
Ernbraco - Rua Ruy Barbosa, 1020
Catarina.--""'ti .

.

. !t
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•GATÃO AUTOMÓVEIS
BRAMuA - MARROM SAVANA
BRAMuA -

..L\MARELO .'
.

CHEVETTE - AMARELO TRIGO

.1974

.1975

VOLKS - 1500 AZUL. .1971

COMPRA VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS - CR�DI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TEL: 22-2980

f@jA�O:��E�SOL�:A.@
R. Sandauhu \larinho Esq. li,' Joào Pinto
fONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET OPALA CUPÊ VARIAS CORES 1976

CHEVROLET CHEVETTE VARIAS CORES 1976

CHEVROLET PICK-UP 1976

CHEVROLET CARAVAN . 1976

OPALA QUATRO PORTAS 1973

OPALA CUPÊ 1972

CHEVETTE .
1974

DODGE 1800 1975

CORCEL. .
1972

VOLKS 1.500 1974

CHEVROLET MALlBU 1968

MOTOCICLETA HONDA CB-3600
BRAS(LIA . . . . . . . . . . . . . 1976

LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte). 210

FONE - 22 - 5757

Volkswagen - Verde

Volkswagen - Gelo

Volkswagen - Azul

Volkswagen - Vermelho

Volkswagen TL - Branco
Kombi - Branca ....

Karmanguia - Vermelho

Opala Cupê - Arr\arelo .

Ford Corcel - Branco

Ford Galaxie -' Bege
Brasllia - Vermelha
Passat - Branco

Chevette - Vinho

Docge 1800 Freio idrvago - Vermelho

.1966

.1970

.1973

. 1975

.1972

.1972

.1968
· i973
.1971
. 1967
.1974
.1974
.1974
.1974

DIPRONAL,
DPTO. DE VENDA DE VE(CULOS USADOS

MODELO COR' ANO
10.1 Corcel luxo - Branco 1974

20.) Corcel standard - Laranja ·1974

30.1 Corcel GT - Marrom 1973

40 ) Corcel standard - Branco . . . . . . . . . 1972
50 1 Corcel standard - Amarelo ·1972

60.1 Maverick luxo - Azul c/vinil. '1974

70.1 Maverc k luxo - Amarelo ar condic. ·1974

80 1 Maver ic k lux-o - Prata metal. 1974

9ci) Mdverd, GT - Branco/preto 1973

100.) Opala sedan 4 cll - Marrom .... , ... , 1971'

110 I Opala sedan 4 cil .-' Azul 1970

120.1 Opala coupê 4 c.r. - Vermelho 1973

lf3o. Vol'cs- TL - Branco. . 1972.

140.) Dodge GL ,- Branco .. . . . .. 1974

1'50.1 Dodge SE - Amarelo . , , . . .. 1972

f)IPRONAL, pag; melhor pelo seu ve(culo.

�'\.�"à Felipe Schmidt, 60
" ':-, 'j

:% Fôn�s: 22-3321 e 22-2197

C RAMOS SA ENHN�t DE VOLKSWA.GEN
"\1,\J"ITEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEI'CULOS USADOS

TIPO'

BRASI'LlA
PASSAT LS.
1.300
1.500

VARIANT

VARIANT
T.L.

COR:
AZUL CAiÇARA
BRANCO LOTUS
BEGE
BRANCO LOTUS

BRANCO L'O-:-US
AMARELO IMPE!'lIAL

VERDE

ANO:
1975
1975
\970
1972
1971
1973
1973

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicioriados à base de troca

,1 "'A-
',/'. .

rnai
REVENDEDOR

AUTORIZADOPECAS E VEicUlOS LTDA.

ESTOQUE DE VECCULOS
SEDAN 1600· MARROM SAVANA
CHEVETTE . AMARElO CLARO
VAR IANT· AZUL DANÚBIO
SEDAN 1600· BRANCO LOTUS
OPALA ESP., VERM/C!PRETO
SEDAN 1300· AZUL CAiÇARA
OPALA ESP. - VERMELHO ESC.
SEDAN 1500· AZUL MARINHO
SEDAf\J 1500· AZUL DIAMANTE
SEDAN 1300· BRANCO LOTUS
BELINA· MARROM CLARO

.1976
1976

· 1975
1975
1'974

· 1974

· 1973
· 1972
· 1971
.1970
1970

UTiliTÁRIOS
KOMBI STD· BEGE ALABASTRO .1974

PICK UP· AZUL DIAMANTE .1972

VAR IANT, AZUL DANUBIO 1974

VAR IANT· BEGE CLARO . 1970

BElINA· MARROM CLARO .197G

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1976 EM EXPOSiÇÃO
\ '

VEI'CULOS USADOS DA LINHA VOLKSWAGEN FINAN

CIADOS ATÉ 36 MESES DE OUALOUER ANO DE

FABRICAÇAO, so EM "AMAURI PEÇAS E VFéuLOS
LTDA".

TRANOUILIDADE E ECONOMIA COM A GARANTIA DJ.l

VfNDA or NOSSA REVENDA AMAURI PEÇAS E Vf'(
CULOS LTDA. RUA. GAL. GASPAR OUTRA, 90 ES

TREITO· TELEFONE: 44·0522· PABX.
�'

OK forisa
Uma Empresa integrante do GrUDO Sulbrasileiro

DISPONíVEL 'TODA LINHA

19'GifIi 7&
VENHA CONHECER NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMENTOS
Santos Saraiva, 554 - Estreito
� 440611 440201
�.... 440001 440401

.-

APTO ITAGUACU
Edf. Itapoã, 10_ andar (vista para a �raia) 3 quartos, sala,

sacada, cozinHa, banheiro, dependência completa de emprega
da e garagem. Preço Cr$ 370.000,00. OBs.: carpet em todos

os quartos, armários embutidos em todos os quartos, apare
lhá de ar condicionado, cozinha americana. Tratar no Edf.

Dias Velho - Rua Felipe Schmidt, 27 - sobreloja - salas 15.
16 e 17 ou fones 22-3537 - 22-6551 - Regis Imóveis Creci
58.

'

USADOS E REVISADOS

I::.. SETA "

.

,f
.

-:::I. Rua DeOd()rO��� CJ.31- �one n·2160-Fpolis

CREC.I - 57

IMÓVEIS PARA ALUÓAR
L-50 - Casa de alvenaria no CENTRO, com 3 quartos, BWC,
livinq, sala jantar, lavabo, copa-cozinha, despensa, dep. de

empregada. garagem, área de serviço. Área construída

180,00m2.
L-47 - Casa de alvenaria - TRINDADE - com 3 quartos,
-livinq, sala de jantar, cozinha, despensa, dep. de empregada,
área de serviço, lavanderia, lavabo, BWC e garagem.
L-46 - Casa na LAGOA DA CONCEiÇÃO, com suite, 2
quartos, living, sala de jantar, copa-cozinha, BWC, dep. de
empregada, lavanderia, churrasqueira, área de serviço e

Maverick super luxo .•.... 1974

Opala c/rala larga 1974

Opala sedan . .. 1971
Corcel GT _ 1973

'Votkswaqen 1300 .. 1975

Dodge luxo 1800 . . .... . ... . .1974
Corcel 4 portas. . . .69 e 73

Oferta da semana Opala cupê - 16.000,00

DR.LUIZ ,CARLOS
ESPINDOLA

CLíN ICA DE ENDOCRINOLOGIA
NU T R I ç A O E O IA B E T E S

Tireoide - Obesidade· Diabetes - Alterações do Crescimen

to - Hirsutisrno-Ipelos em mulher}; infertilidade masculirra Ir

feminina. F

Comunica a transferência de seu consultório para rua

FelipeSchrnidt no. 58 - Ed. Florêncio Costa (Comasal - sala

1102/1104/ fone 22-3664 . Fpolis.

APARTAMENTO - 131 m2
COQUEIROS

VENDE-SE
Rua José do Vale Pereira (rua Juca do Loide). Lo:

calizado em rua arborizada. Perto da praia 3 quartos,
sala, cozinha, copa, 2 banheiros, dependência de em

pregada, área de serviço, garagem. Primeira ocupação.
Tratar com Darci - fones ... 22-6500 e 22-6290.

APARTAMENTO EM COQUEIROS,
VENDE-SE

·i

Já financiado. Cr$ 40,000,00 de entrada e prestações de'
Cr$ 1.520,00, pelo sistema BNH. Com 2 quartos, sala,

cozinha, banheiro .e área de serviço. Todo sintecado. Tratar:
horário comercial pelo fone 44-1070, negócio "'direto, sem

intermediário.

garagem.
IMÓVEIS À VENDA

C-130 - Cas i de alvenaria - ESTREITO - com 3 quartos,
living, 'sala de jantar. escritório, BWC, e demais dependências,
C-129 - Casa de alvenaria - AGRONÔMICA .; com living,
surte, 3 quartos, sala de jantar, copa-cozinha, despensa,
quart,o de empregada, BWC, garagem, área de serviço. Area
construlda 120m2. .

,

.

C-127 - Duas casas de-alvenar ia - CEN'TRO - Casa ::A'; -

PISO INFERIOR com 2 salas, 1 quarto, cozinha, copa, dep.
de empregada, qaraqern. PISO SUPERIOR com.2 quartos,
BWC, hall, área de serviço. CASA "B" - sala, 2 quartos,
copa-cozinha, BWC, dep, empregada, e área de servico.
'C-126 - Casa de alvenaria - TRINDADE - com li�ing, suite,
2 quartos, �WC, cozinha, área de serviço, dep. de empregada,
e garagem. Area construída 187,00m2.

,

I

J
Temos para Vs.Sas: 'Salas à venda, para exercício

profissional ou aplicação de capital. Solicite a visita

do corretor ou diretamente na PREDIBENS:. Av. Rio

Branco, 104 - Fones 226099 - 226756 - CRECI-25

SANTA MÔNICA 186,25m2
Casa: Contendo 3 quartos (uma suite), banheiro 'social, sala

de jantar, sala de estar, pequeno jardim de inverno, escritório,

cozinha, área de serviço, dependência completa de emprega

da, garagem, churrasqueira .

PREÇO: Cr$ 479.000,00
Tratar no Edf. c51as Velho - Rua Felipe Schmidt, 27 - So

breloja salas 15/16/17 ou fones 22-3537 - 22-6551 REGIS

IMÔVEIS CRECI 58

��mÁAIA

MEDICOS, ADVOGADOS, ENGENHEIROS,
DENTISTAS, REPRESENTANTES E

DEMAIS PROFISSIONAIS.

DR. HÉLIO MENDES
CLlNICA MÉDICA

Rua Jerôn imo Coei ho 359 - 10. andar - sala 12. Horário: Zas.,
,

4as .• e 6as. feiras das 14,00 às 15,30 horas.

Telefone 22-3554.

Vende-se uma casa de madeira com água e luz perto da praia
de .São Mi.9uel, terreno medindo 11 x81 m. Preço Cr$ 20.000.

Tratar RuaSantaTereza no. 98 - Balneário, Estreito,

TERRENOS
T-5 - Terreno situado em CANASVIEIRAS, Av. Principal,
medi ndo 15m de frente por, 30m de 'fundos, total izando
450,00m2.
T-6 - Terreno situado no JARDIM SANTA MONICA, frente
para o asfalto, medindo 12m de frente por 30m de fundos,
totalizando 360,00m2 .

T-7 - Terreno situado na PRAIA DA DAN IE LA, fr.ente para
o mar, medindo 15m de frente

_ por 24m de fundos,
totalizando 360,00m2.

. CASAS
C-37 - Casa de alvenaria, situada em CANASVIEIRAS,
contendo 2 quartos, sala, cozinha, BWC, garagem, fundos
com 1 quarto, sala, BWC. Área do terreno: 490m2.
C-38 - Casa de madeira. situada na Praia da Armacão
contendo 2 quartos e demais dependências, toda mobiliada.
próxima da praia. Preço: Cr$ 160.000,00.
Casa de alvenaria, situada em COQUEIROS, rua Bayer Filho,
contendo 3 quartos, BWC social, copa-cozinha, dep. emprega
da, living, garagem para, 2 carros, área de serviço. Ares
construída: 150m2. Área do terreno: 360m2. Preco:
Cr$ 380.000,00.

.

TRATAR A RUA TTE. SILVEIRA, 35 - CONJ. 5,04 - ED.
APOLO - FONE: 22-5510. .

'.

,

CRECI - 512

DR. EDIVAN JAEGER
CI ínica Geral - Ediflcio Fleming.
Diariamente - Av. Othon Gama D'Eça, 153 - 60. andar -

fone 22·1523.

VENDE-SE UM SOBRADO
Localização Central. Ótimo para instalação de firma.
Possui 16 dependências e,garagem, sito à Rua General
Bittencourt. Facilita-se pagamento.

Tratar: IMOCAP - Imóveis e Administração
Ltda. Rua General Liberato Bittencourt, 406 - 10.
andar - Fones 44-2670. e 44-2896 - Estreito -

CRECI13

-YAMAHA 100
Vende-se uma em ótimo estado. Dóis anos de uso. Preço: Cr$
i 2.000,00. Tratar: com Marcelo pelos fones: 22-1655 ou

22-2764.

Vende-se casa à rua João Carvalho, 23. defronteà Celso

Ramos, com 3 'quartos, sala de visita, jantar, copa-cozinha,
banheiro e garagem. Terreno com 400m2 com árvores. Preço:
Cr$ 400.000,00. Tratar: na mesma rua, no. 37.

VENDE-SE
Vestido de noiva completo. i nformacões: fone
22-0903.

. .

CASA EM CAMPINAS
Vende-se à rua Tiradentes, 22, casa com 70m2 (3 quartos e

demais dependências).
Tratar: fone 22-3868 ou Bocaiúva, 69.

DIRETOR ADMINISTRATIVO

VENDE-SE MERCEDES-BENZ
Em ótimo estado de conservação. todo- revisado. Tratar: rua
DI. Antônio pib '.'Iussi - apro 302 - 30. andar.

CASA VENDE-SE AGRONOMICA
r

ALUGA-SE
Uma sala para escritório. c67m2. Tratar no horário comercial.
pelos fones: 22-0449 ou 22-2206 .

- SOCIO -'

Empresa de prestação de serviços, estabelecida em -Flortanó

polis há 2 anos com vasta clientela e habilitada como

fornecedora de servicos a vários órgãos governamentais,
procura profissiortftlf!f/n'âmico e relacionado para a função
acima com a participação em 49% da empresa.

Aos interessados melhores detalhes serão fdrnecidos após
encarnir.herern Curriculum Vitae e foto aos cuidados da Caixa

Postal 877 - Florianópnlis.

ALUGA -SE APTO.
No Ed. ttamaracá- Coqueiros,.com 3 quartos, sala,
cozinha e área de serviço. Tratar: fone 22-1?14.

OTICO

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. OFICIO DE NOTAS E PROTESTOS E:\I1 GERAL

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a

mim fornecidos ou I-,or recusarem a tomar ciência faca sabe! aos que

o' presente edital v-rem ou dele tiverem conhecimento que deram

entrada neste 'Oficio a rua Conselheiro Mafra 37, par a serem

protestados contra os responsáveis dentro .do prazo leqal os titulós

com as seguintes caracter ísticas:
N. Promissória - 28/30 - Cr$216.94· - Vrdnc. 12/03/76 __,_

Apresentante: Mercantil Finasa S/A - Devedor: ARISTIDES
ZAGESKI
N. Pr ornissór ia - 2 parcelas - Cr$ 500,00 cada - Venc. 01/02 _.

01/03/76 - Apresentante: Caixa Económica Estadual - Devedor:

ALFREDO PEDRO ROSAR JÚNIOR
2 duplicatas· 629BL - 389BL - Cr$ 9.793,40 cada _. Venc. 21/01
e 19/02/76 - Cedente: Valoil Com. de Petróleo _. Apresentante:
Banco Brasileiro de Descontos S/A - Oevedor : AUTO VOLKS
BRULE LTDA
N. Promissória - 1/24 - Cr$ 1.157,80 - Venc. 25/03/76 -

Apresentante: Mercanní Finasa S/A - Devedor:ADOLFO A(;UIAR
N. Promissória· 10 - Cr$ 810,00 __: Venc. 21/03/76 - Apresentao
te: Dr. Gustavo Rocha - Devedor: DUIL.lO c.;UIZONI
N Promissória· 2 parcelas - Cr$ 500,00 cadô'- Venc. 16/01'e

16/0:2/7E! - Apresentante: Caixa Económica Estadual - Devedor:

GERClNO,CASEMIRO SOUZA,
'

N. Promissória· 32 - Cr$ 566,95 - Venc. 16/03/76 - Apresentan
te: Mercantil Finasa - Devedor: HELIO JOSÉ SANTANA
3 duplicatas - CI $ 1.046,00 - 192.00 e 228,00 - Vencs. 11/08,
07/09 e 30/08/75 - Al'resentant�: Estabelecimentos A. Modelar

S/A - Devedor: JOÃO ROBERTO FILHO
N. Promissória - 15/24 - Cr$ 926.24 - Venc. 19/03/76 '

Apresentante: Mercantil Finasa - Devedor JOÃO LUIZ DOS REIS
N. Prornissór ra 30/30 - Cr$ 289.26 - Venc. .21/03/76 -

Apresentante: Mercantil Finasa - Devedor: JOSE GOMES

Duplicata - 01 _. Cr$ 2.400,00 � Venc. 20/11/75 - Apresentante:
Casas Santa Maria - Devedor: MANOEL CÂNDIDO SOBRiNHO
N. Prorrussó na - Cr$ 2.500,00 - Venc. 30/03/76 - Apresentante:
Banco Bamerindus do Brasil 'S/A' - Devedor: PAULO BONINI
NETTO
Dunticai a .- 005/B - Cr$ 2.500,00 - Venc.· 31 /03/76 ._. cedente:

Publi Mach de Dulcernar Silveira - Apresentan te : Banco Bamerindus

do Brasi] S/A -- Dnvndo r : VANI PAINI�IS LTDA

N.. Prormssór ra 30/40 - _Cr$ 469,20 - Venc 26/03/76
Aprescnt arun: Mercanlil Finasa .-. Devedor: WALDIR SILVA

Flo rianópolis, 23dc.abril de 1976
TABELIÃ

CERTIFIC.L:\DO EXTRAVIADO
F()i e xt ravrado o cer t iticodo de propr iedade do- veiculo marco

-For d-Corcol Betinu. a"p'19i3, COI. marrom, 'mOIOI no. 239.713,
chassis Ll34FNP.61036, placaI;\B'--4787,.pertencenteao SI. Aarão

, Ferr erra da Cunha.

DECLARAÇÃO
Ero i ides Mondardo declar a que' e x t r av io u o Cer t iticado d"

Pr opr iedade dr: SC,u ve iculo marca Vo lkswaqen, <1no/1975, COI

he'lC! alahástro , placas NW-0306.
Nova Veneza - SC, 26/04/76

ALUGA-SE
Apartamento à rua Felipe Schmidt - Ed. Margari

da, com 3 quartos. Preço Cr$ 3.000,00 ,.- Tratar

Tenente Silveira, 56 - sala 6.

Ótico formado com 14 anos de prática oferece seus -

serviços.
Propostas para Rua Monsenhor Veras, 272 - Porto

Alegre - RGS

TERRENO ITAGUACU
Com 22m de frente para o asfalto' por 14 de fun

dos, a somente 15 metros da praia de ltaquaçu.
PREÇO: Cr$ 184.800,00 (Entrada 100.00000 e o

saldo em 90 dias)
. ,

Tratar no Ed. Dias Velho - Rua Felipe Schrnidt 27
Sobreloja salas 15/"16/17 ou fones 22-3537 -

22-6551 - REGIS IMÓVEIS CRECI 58

LANCHA ESPORTE
Vendo lancha, fabricação estaleiro Caravella, total
mente equipada com motor Mercury, tudo em perfei
to estado de conservação, para uso imediato. Preço de
ocasião. Ver e tratar com Marinho, no Clube Veleiros
da ilha, em Florianópolis, ou pelo fone 22-3777, ho
rário comercial,

VENDE-SE TERRENO
Bem localizado - próximo à Eletrosul e Universidade

Federal - com área de 10.5001i12.

Tratar: IMOCAP - Imóveis e Administração Ltda.

Rua Liberato Bittencourt, 406 - ,10. andar - fones:

44-2670 e 44-2896 - Estreito - CRECI 13

II TOMAZ
Armários Embutidos'cozinhas americanas é

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60-

Fone 22-5888.

TERRENO CANASVIEIRAS
Vende-se à rua dos Eucaliptos. Limpo e aterrado. com

420m2 (14x301. Tratar': fone 22-3868 ou Bocaiúva. 69.

CONJUNTO COMERCIAL
ALUGA-SE

LTD-LANDAU-73
Vende-se, super conservado, UnlCO dono, com

42.200 Km. Tratar: Fone 22-3868 ou Bocaiúva, 69.

No Centro Comercial ARS, com frente para a

Felipe Schmidt. Contém ampla sala, sanitário e

kitchen. Tratar diretamente com o proprietário pelos
fones 22-5757 ou 22-6062.

------_.- -- - -------------

IMPRESSOR
Precisa-se de um impressor de Off-set ou máquinas
,automática ou que seja ajudante, para início imedia
to. Tratar à Rua Conselheiro Mafra, 99 - fundos ou

pelo telefone 22-6092 - com o sr, Valdir.

. AOS PROPRIETARIOS DE CASAS

E APARTAMENTOS:

NECESSITADOS DOS IMÓVEIS ACIMA PA
RA ATENDER SOLICITAÇÃO DE CLIEN

TES.

PREDIBENS, Av. Rio Branco, 104 - CRECI
25

f
i
I

Extintores -Mangueiras
Vendas - Recargas - lnstala�í)es

SÜL PECAS 44-1377
Fones:

44- 1537

L i� ua:.Fulvio Aducci 978 - Estreito

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Conhecer o Brasil

viajando de avião e

pagando 40% menos.

Isso é possível?

Imposto de Renda:
amanhã é último dià
para os ;se"tos�

Todas as pessoas que ob
tiveram rendimentos inferio
res a Cr$ 26.000,00 no ano

de 1975, tem prazo até as

l6h30m de amanhã, para
apresentar o Modelo de Ca
dastramento ou Revalidação
(MCR) na rede bancária. Os

que não apresentaram decla

ração até o dia 23 último, e

que deveriam pagar imposto
ou tinham a restituir, não
terão mais o parcelamento e

pagarão juros de 1 por cento
sobre o total do imposto
devido. Os contribuintes

que incorreram nesta falta
terão de efetuar o pagamen
to à vista, com multa. Os
servidores públícos e eI!lpre
gados de empresas de econo

mia mista, terão que apre
sentar o cartão de CPF para
receber os pagamentos, já
no final deste mês.
FACILIDADE

As pessoas que não pa
gam imposto recebem o Mo
delo de Cadastramento ou

Revalidação (MCR), muito

simples e fácil de preencher.
Nele são pedidos o nome,

endereço completo, numero
do CPF (se já declarou uma

vez). Depois de preenchido,
esse modelo deve ser levado'
a qualquer agência bancária,
.onde o declarante recebe o

cartão com seu número do
CPF. Esse cartão oferece
.inúmeras vantagens: é um

documento exigido em qual-:
quer transação comercial ou
na obtenção de vários ou

tros documentos, como o de
habilitação profissional de
motorista.
A Delegacia da Receita

Federal, situada na rua Arci

preste Paiva, ao lado do cine

Cecomtur, atenderá normal
mente até as l6h30m de
amanhã. Hoje haverá plan
tão de informações até as 22
horas.
QUEM NÃO RECEBEU
FORMULÁRIO, DEVE
PROCURÁ-LO

Centenas de. declarantes
que não pagam, não recebe
ram o material pelo correio.
Na DRF há uma lista com

APARELHOULTRA
IVDDERNO
Completamente invisível
o menor e mais leve de todos
de som suave e natural

.UD,ISOM
Rua Felipe Schmidt, 27 - 3. o andar

- Conjunto 312
Edifício Dias Velho - Fone: 22-6847

Florianópolis - SC.

cinco mil nomes e dentre
. eles dois mil aproximada
mente de pessoas que não

procuraram o órgão e nem

receberam pelo correio. Os
destinatários não foram en

contrados devido aos ende

i:eços errados ou de difícil
localização (ausente, na

maioria dos casos). O apelo
da DRF é no sentido de que
as pessoas que não recebe
ram o material devem pro
curar a sede do órgão, uma
vez que não se cogita, de
modo algum, a prorrogação
do prazo para entrega desse
modelo de' declaração.

Dos servidores' de empre
sas estatais, tanto federais
como estaduais, além das de
economia mista, será exigida
a apresentação do cartão do
CPF a partir deste mês, para
receberem o salário. Tal de
terminação partiu do Minis
tério da Fazenda, no sentido
de que todos declarem ren

dimentos, independente de

pagamento ou não. Dessas
declarações são retirados vá
rios dados que se aplicam
diretamente na elaboração
dyplanos no setor econômi
co nacional.

-APARELHOS
PARA
SURDEZ
Procedência: ·SUICA,
ALEMÃeDINAMAROUESA.
Assistência em qualquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado em

outro lugar.

I-------�
I ��e���aoe��f�b������,�Olheto
I Nome _

I �ndereco _

I Cidade _

I Estado _

-------.._--

esposo, pai e avô,

CONVITE PARA
MISSA DE 7� DIA

Viúva Maria Antônia Valentim, filhos e netos, ainda
consternados com o passamento de seu saudoso

CARLOS VALENTIM
ocorrido no dia 22 do corrente, agradecem as

manifestações de pesar e solidariedade recebidas, de

seus inúmeros parentes e amigos e convidam para
missa de 70; Dia, a realizar-se no próximo dia 29, 5a.
feira, às 19:00 horas, na Igreja Matriz Nossa Senhora
de Fátima, no Estreito.

Antecipada"mente agradecem o compareclmento.,

O QUE FALTA
NA CAPITAL?

"Os Vôos de Turismo Doméstico constituem o limiar do
turismo em massa para o Brasil". A afirmação é de Osny
Joaquim de Carvalho, presidente da Associação Brasileira de
Indústria de Hotéis, seção de Santa Catarina. Ele acha que
com esse esquema de turismo, onde os turistas terão 40% de
desconto nas passagens e nos hotéi, Florianópolis receberá
turistas em massa, "pois nossa cidade já está em condições
de oferecer um bom atrativo para qualquer tipo de turista".

sistema VTD já existia há muito tempo, só que não
funcionava devido a imensa burocracia que emperrava seu

mecanismo. "Tínhamos que dar a relação dos turistas com

30 dias de antecedência, o que não era possível. Mas agora
mudou, é só com 24 horas de antecedência".

vão muito a Foz Iguaçu e Bahia, o destino principal maior é

Argentina, Europa ou Estados Unidos.
"Uma viagem ao exterior sai bem mais em conta do que

percorrer o Brasil. E quem dispõe de 30 mil cruzeiros não
vai querer gastar no país, e sim no exterior. Mas isso não é

culpa das agências de turismo, e sim do próprio sistema de
turismo brasileiro".

"A BUROCRACIA
ERA O OBSTÁCULO"

Antônio Pereira afirmou ainda que "o negócio é interes
sante, mas vai depender muito das agências de outros

Estados, no sentido de procurar vender passagens para
Santa Catarina. Por isso o programa teria que ser função de
órgãos oficiais".

Osny Joaquim diz que o VTD - Vôos de Turismo
Doméstico - será um "võo dirigido, e que em cada um

viajará no mínimo 25 pessoas. Mas a maior vantagem desse
sistema será o desconto de 40% nas passagens. Os hotéis, já
estão procurando fazer um convênio com a Embratur para
que também possam dar um desconto de 40% nas despesas.

CLASSE MÉDIA
Só DE CARRO

Por outro lado, a maior atração dos turistas que chegam
ao Estado de Santa Catarina é Florianópolis, no verão
afirma Osny Joaquim, e fora da temporada é Blumenau.

'

Mas o presidente da Associação dos Técnicos de Turis

mo, Amaro Lúcio, acha que a cidade mais procurada na

temporada de verão ainda é Camboriú, que "tem uma

população de 20 mil habitantes no inverno e no verão chega
a abrigar de 180 a 200 mil pessoas".

--:- Florianópolis também atrai, mas temos um grande
problema de infraestrutura: falta lazer, hotéis, restaurantes,
vida noturna, a cidade é muito pacata.

O presidente regional da Associação Brasileira de Indús
tria de Hotéis revelou também que já manteve contato com

o presidente da Embratur e que este prometeu muita

publicidade em torno desse sistema de turismo, que já tem

o slogan, "conheça o Brasil com 40% de desconto", para ser

amplamentedifundido em todo o território nacional.

Amaro Lúcio da Silva, presidente da Associação dos
Técnicos de Turismo de Santa Catarina, acha que o sistema
VTD é viável e contribuirá para o desenvolvimento de Santa
Catarina. Mas vê problemas quanto a saída dos turistas de

Florianópolis para outros lugares do país: o VTD é para a

classe média, e aqui em Florianópolis as poucas pessoas que
fazem turismo preferem viajar com seus respectivos veícu
los".

Amaro Lúcio revelou ainda que o grande problema para
estimular turismo em Florianópolis é o baixo poder
aquisitivo, mesmoda classe 'média.

.

Continuando, Osny Joaquim disse que ontem foi realiza
da uma reunião com todos os hoteleiros de Santa Catarina

para estudar o assunto, visando a preparação de detalhes

para que o VTD entre em funcionamento de imediato em

Florianópolis.
Antônio Pereira Oliveira, da Ilhatur, lembrou que o

Sobre o númerode turistas que chegam mensalmente no

Estado ou em Florianópolis, não é possível ter uma base,
afirma Amaro Lúcio. "Não há controle, ou seja, não existe
um sistema estatístico acusando a. chegada e saída de
turistas. Por exemplo, os hotéis e agências não possuem
fichas de controle, muito menos nos postos de BRs, onde
no mínimo deveria haver um registro com quantos saem e

quantos entram".

•

ATRAÇÃO MAIOR
EO EXTERIOR

Para Antônio Pereira Oliveira o turista' catarinense não

proq.lfa muito outros estados do Brasil e ainda qUf alguns

DECLARE SEU AMOR
COM PRESENTES

•

•
E
•
•
·

Batedeira de bolo Arno completa.
3 velocidades. Base com pratos giratórios.
2 hastes batedoras. 2 tigelas. Cores:
branca, bege e cereja,

OFERTA0 29�f!E'!sAIS

Enceradeira Arno

1 escova e flanela auxiliar,
Q hastes cromadas. Borracha protetora
lateral. Garantia de 1 ano. I

,
.'

80
OFERTAG :19� MENSAIS

Espremedor de frutas Arno. Extrai

integralmente o suco das frutas. Côa simul

taneamente. Jarra para servir diretamente

à mesa, Desmontável. Várias cores. Ga

rantia de 1 ano.'

OFERTA0 24�!!lSAIS

Liquidificador Arno. 3 velocidades,
Copo plástico graduado. Alça e tampa,
DIversas cores, 1 ano de garantia,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma criança entre dez
morre antes de um ano

Com a chegada das primeiras ondas de frio
a população começa a sentir os efeitos de
vários tipos de gripe. Já a meningite está
sumindo e as autoridades estão tranquilas.

Em Florianópolis não h·á
vacinas e nem controle

A Secretaria de Saúde de Santa Catarinanão
fará nenhuma campanha de vacinação contra

gripe no Estado. A informação é do Coordenador
de Saúde Pública e Hospitalar, Ivanildo Albuquer
que, que salienta, "pelo menos até o momento

não há nada ii este respeito".. Segundo ele o
'

Ministério da Saúde informou que não há vacina

específica contra a gripe que está atingindo
algumas regiões do Brasil. Atualmente há

ioentificação oficial de 'apenas um tipo, a gripe
"suína", originária dos Estados Unidos. A "beija
-rio r" ,. supõe-se, é um outro tipo, ainda não

identificado: Mesmo nos Estados Unidos a gripe
'suína" ainda não pôde ser combatida porque a

vacina não foi liberada pelo organismo que'
controla a produção de medicamentos naquele
país. No B�asil, o Rio Grande do Sul, por

exemplo, dtá divulgando que vacinará sua popu
lação contra a gripe suína. As autoridades sanitá
rias de Santa CatM;':" desconhecem a existência

de uma vacina especifica para' este vírus e,
nenhuma medida deverá ser tomada pela Secreta
ria da' Saúde em termos de controle de uma

possível epidemia aqui no Estado. As mortes que
ocorrem não são propriamente devidas à gripe,
mas às complicações dela resultantes, como pneu- .

monia, por exemplo.

H6 vários tipos de gripe
e diagnóstico é difícil

A gripe é uma "entidade patológica bem

definida, causada pelo vírus influenza". A in
fluenza se divide em três grupos, A, B 'e C e estes
em numerosos subgrupos, A gripe suína, por
exemplo, é causada por um vírus do grupo A. A

"beija-flor" pertence' também a um dos três

grupos, só que ainda não foi identificada, segun
do informações do diretor técnico do DSP,
Osvaldo de Oliveira.

'

O diagnóstico laboratorial da gripe � difícil
porque exige, laboratórios bem equipados e envol
ve técnicas complicadas. Mesmo depois do diag-'
nóstico laboratorial o isolamento do vírus é
iifícil quando a· doença já se manifestou. E

quando se tem vacina para um determinado tipo
de vírus, pode haver uma mutação genética e

surgi. um, novo tipo de vírus. Então é preciso
iniciar novamente todo o processo para chegar a

outra vacina.
'

,

Os portadores de doenças' do corações devem
tomar maior cuidado ao contraírem uma gripe.

A diferença entre a influenza (gripe), ,e o

resfriado comum é a gravidade dos sintomas,
inclusive com osurgimento de infecções bacteria
nas como pneumonia e bronquite. A melhor
maneira de enfrentar a gripe, é com o corpo bem
alimentado e procurando um médico para evitar
as complicações secundárias.

Alimentação adequada:
'ainda é melhor remédio

Uma alimentação é'-conside
rada boa quando é equilibrada.
Por exemplo, uma criança que
<;ó come arroz, ficará gorda, mas
subnutrida, na verdade está "ba
lofa", sem resistência. E numa

pessoa sem protefnas as vacinas

praticamente não fazem efeito

porque as proteínas auxiliam na

formação de anticorpos. Em to
do caso a consulta médica é
importante, o repouso pode au

xiliar, assim como medicaço sin
tornática (remédios para o que
estiver sentindo: dor de cabeça,
corisa, etc.). Mas a boa alimenta
ção é fundamental.
Para que uma pessoa seja

sadia, precisa comer, cquríibra-

VITAMINAS: encontráveis na

carne, leite, 'frutas (banana a

Cr$ 5,00 ,a' dúzia, laranja a

Cr$ 4,0'0 a dúzia, maçã a

Cr$ 2,50 c ad a , abacate
Cr$ 2,00 cada) c verduras (rcpo
lho a Cr$ 5,00 o quilo, alface a"
Cr$ 2,00 Ci' pé, cenoura a

Cr$ 3,50 o pacote com 5' ou 6,
tomate a Cr$ 7,90 o quilo).
SAIS MINERAIS:, encontráveis
nos mesmos alimentos que con

têm vitaminas. .:

O que torna difkll, uma boa
saúde - ü a dificuldade da

população assalanada (salário
minimo atual Cr$ 496;00)' em
conseguir compor uma alimenta- ,

çã(i cquilibradu. ,

-:

E aquimeningite está
com vírus sob controle

I',\le ano n;jo haverá va(.;Jnac.;ão (.;ontra menin

gite p()rque a Saúde Púhlica ac�edlta que o vírus
esteja "mteiramente \ob (.;onlrole", () baiXO
írldlcc; ,I<; Irtcidéncw da IlIcningltl: a I.ua11lH;1I1e "iio
lu\lJllcarw, \cgund'; lvanlldo Albuquerque, outra

call1panha COIIIO a tjue 1''''1 levada a ef<;ito no ano

passado. Além diSSO a prúpria vacina apres<;nta

dificuldades de çonserva<.;ão <; é importada, niio
existe para �er aplicada,

Ontem pela manhã, o Prefeitc de Floríanôoolis alertou mais
-uma vez que a falta de planejamento urbano poderá distorcer
o crescime-nto da cidad�. Esperidião Amin anunciou também o

asfaltamento de 79 novas mas, entre das a Fulvio Aducci.

« Prazo é até malapara
aprovarem o Plano Diretor»

"Se até o término da primeira semana de

maio não tiver sido' ainda aprovado o Plano

Diretor, sairemos a procura de quem não quer

aprová-lo e vamos saber' porque". Com esta

afirmativa o prefeito Esperidião ' Amin Helou

Filho, indagado por repórter, abria ontem a '

entrevista coletiva para a qual convocara uma

dúzia de jornalistas ao seu gabinete.
"A cidade corre grande risco no crescimento

sem a planificação adequada - continuou ele - e

a população ansia por essa implantação, bem
como pela continuidade de planejamento. Não
podem mais haver motivos que nos continuem

prejudicando" .

Mostrando a escassa planta original do plano
- no Estreito a área projetada não chegava ao

bairro do Canto e na Ilha cessava bem antes do

Morro da Cruz -, datada de 1954 e da admínis
tração Paulo Fontes" o prefeito comentou a

atividade "episódica e não orgânica" dessa

caminhada de 22 anos, sem que se chegasse a

uma conclusão, e revelou a idéia da formação
de uma 'equipe de assessoria técnica, como'

mecanismo de programação do desenvolvimen
to do Plano Diretor.

Esta viria, virtualmente, a ser o embrião de

"alguma coisa como o Instituto do Planejamen
to Urbano de Curitiba". Considera" inclusive,
que serviços como esse, e mais os de consultoria
e de engenharia, pagos fora, são responsáveis
pela evasão de grandes pa'fce1;as dos orçamentos

do estado e do município.
Sobre a caracterização colonial que a cidade

veio perdendo dia a dia, informa que será
também protegida pelo Plano Diretor, pois há
nele dispositivo que proibe uma edificação cuja
proposição plástica não considere a das 1.ue a

ladeiam. "O 'plano - acrescenta - rião vai mudar

a cidade, mas vai orientar o seu crescimento e,

sobretudo, salvaguardar o que resta de uma

estampa que a caracterizou até 1950". Nisto,
cita as ruas Francisco Tolentino e Conselheiro

Mafra, onde, para a maioria dos prédios, basta
ria uma pintura e alude as obras previstas para o

aterro da Baía Sul, que não desfigurariam ta:1

imagem. Já que na parte fronteira àquela área
são previstos apenas prédios do setor cultural,
como biblioteca, concha acústica e casa de

espetáculos, \ além de' praça, canchas, pistas i e

areiões para esporte.
RODOVIÁRIA E ACESSOS

Já os estudos do Plano Diretor preconizavam
três áreas para a construção da estação rodoviá
ria de Florianópolis: uma ao longo da BR-IO 1 ;
outra na cabeceira da nova ponte, lado do

Continente; e a última também na cabeceira
desta ponte, lddo da Ilha. A opção, amparada
em análise.conjunta da, Secretaria de Transpor- ,

tes e Obras, do Departamento de Estradas de

Rodagem e da Prefeitura Municipal e tendo em

vista o conhecimento do sistema viário que será

implantado, definiu-se pelo terceiro local, a

cabeceira da ponte no lado da Ilha. Estando,

daí, o projeto da rodoviária considerado para o

aterro da Baía Sul, ponto local do novo sisterna
viário da cidade.

Este sistema básico será integrado por três
grandes hastes: a Via Expressa, que vem da
BRIOl à Ponte Colombo Salles; a Via Expressa
Sul, que vai da Ponte Colombo Salles, pela
Prainha e cortando o morro, ao Aeroporto
Campeche e Trindade; e a Via' Expressa Norte'

\ ., ,

que ligando li Ponte Colombo Salles à avenida'
Beira-Mar Norte, prolongará esta avenida, passa.'
rá pelo Itacorobi e chegará, também, à Trinda.
de ..

Paralela à Via Expressa haverá uma Via de
Conexão, ligando, da mesma maneira, a BR-10l
à Ponte Colombo Salles, mas interligando-se a

todas as ruas transversais do percurso em que
correrá. Estas soluções, além de integrar os

espaços vazios da Ilha, a relacionará com os

municípios da área da, Grande Florianópolis,
.
para os quais, entende o prefeito, os problemas
de escoamento do trânsito são comuns.

Dizendo-se, também, a favor da fusão desses
municípios, Amin Helou Filho acha que está
pode ser difícil politicamente, mas que adminís,

,
. trativamente seria a saída natural. "Os proble
mas são comuns e no seu equacionamento terá

sempre que haver a "fusão" (entre aspas).
Entendo, daí, a idéia válida, desde que ampara.
da num procedimento político que considere os

projetos sócio-econômicos, numa' posição de

prévia aceitação, atendida a devida cautela".

Calçadão da �elipe não tem
'mais data para conclusão

Considera a independência da pavimen
tação asfâltica da instalação dos esgotos (já
que é preferível, mais tarde, se romper o

capeamento asfáltico e estabelecer a rede
sanitária, do que ter, pela dependência
dessa instalação, a rua não asfaltada) e cita
como prioritários os trabalhos que devem
ser executados na Fulvio Aducci, Gaspar
Dutra, Max Schramm e Mauro Ramos.

Quanto a participação do morador nas

despesas do asfaltamento de sua rua, acha

que, como medida nacional, é absoluta
mente acertada. A Prefeitura, por si só, não
teri a condições mesmo de custeá-la e, de

pois, ela é sempre fator determinante para
uma alta valorização do imóvel.

Esses trabalhos, através da Comcap, são

realizados quando há no mínimo 70 por
cento de adesão dos moradores da rua

programada. E, atualmen te, o fato de uma

rua sair da programação por falta da adesão

necessária, não altera 0- cronograma da

municipalidade que só no Jardim Santa

Mônica tem mais de 15 mil metros quadra
dos para asfaltar. E a 'pedido de seus

,

moradores, como acontece também com os

núcleos populacionais deCacupé e Samba

qui.

DEyOLUÇÃO
DOSCARNÊS

Manifes tando-sc sobre o in
cidente dos "carês " devolvidos
pela Empresa Brasilciru de Cor
reios e 'I'elégrafos à Pretci tura

Municipal, que veio a atrasar li

distri buição dos documen tos
necessários ao pagarncn to de

impostos cuja primeira parcela
Vt'IIl'C a 30 de abril, o Prefeito
disse ontem que "n50 gostaria
de lançar culpa em uucm não a

tenha. O Correio foi consultado
c deve' dizer porque não cum

priu o estabelecido no contra

lo de distribuição dos curnês ",
l� poss ivcl - ucredi ta ele, que
haja razões c motivos p:lra tal.
"Se houvt'r TalÕeS, nós valllos

l'nnsidl'Tá-I:t�, C se nüo houver"
tamhém'sahl'n'l1los".

A 'Pre leitura contratara
com a 1':(T a distribuição de

ailroximadamente 46.500 car

res e na ocasião do con trato,
cujo prazo expirav a em 18 de
abril, garantiu que a devolução
de curnês não entregues, à
Prefe ituru, não excederia a

2.500 unidades. Deixou passar
o prazo con trutuul, pediu pror
rogação até 9 dia 20 e teve,
ainda, a tolerância de mais três
di as, Mesmo assim devolveu

aprox imadumcn te 13.ÓOO car

nês aos expedidores, alguns
deles de Ião fácil localização
que só os serviços do gabi nele
do Prctcito se puderam incurn
hi r da distribuição "em mão"
(no CiTrO do g!lbi Ill'lL'.) de I11:ÜS
de 600desSl's cam�s. "Mas dl'
Vi." ter havido algum motivo
dl'lermin:m(l' para isto, qUi.'
eS(ll.'rl1 sabl'r", l'xpressa II Pn_�
t"ito.

Prefeitura vai 'criar uma
Central 'de- Reclam'aç,ões

O Prcfc ito também comuni
cou o estabelecimento, na Pre
leitura, uma Central de Recla
mações, funcionando 24ilOras
f?Or dia e utcndendo pelo telG
lone (sem disco, para evitar o
IL�O interno) número 22-2333.
"Isto, considera ele, dari
maior dinamismo às soluções
pretendidas pelo público. Pois
a informação vindo direta, ao

invés de pela imprensa, poderá
ser rcsolvidu bem muí s rapida
mente.

Além de rcclanuíçõcs, pode
rão ser t ransmi tidas sugestões
ao; serviços lI:,1 PIde itu ru, E

para o tratamcnto dessacomu

nica\ãll haver{! uma equipe ex

dusi,Vl', com açesso e priorida;
de, inclusive, JUIl to aos divl:r
sos ór!,:àoo da adlllillistra�':To
lIlunicipal.

A taxa de mortalidade infantil está
aumentando cada vez mais em Florianó
polis. Os dados são do IBGE e, de acordo

com os médicos, a causa principal é subnutrição.
Em cada grupo de 10 crianças que recursos para ter um comportamento

nascem em Florianópllis, uma delas morre higiênico adequado para mãe ou criança",
antes de completar o primeiro ano de disse o médico Alvaro de Carvalho.
vida. A taxa demortalidae infantil no ano No inverno predominam' as doenças dode 1971 era de 97,8 crianças com menos aparelho respiratório, com as infecções,de 1 ano, em cada mil óbitos. Naquele pneumonias, catarros, doenças do cora
ano heuve 1.505 óbitos na cidade e ção, pele, intestino e problemas nervosos.
destes, 432 de crianças com até um ano A criança subnutrída sempre dispõe de
de idade.

, poucas energias para' resistir a qualquer
Segundo alguns médicos pediatras, a enfermidade.

taxa de mortalidade pode- atualmente "Em termos de massa - assegura - a
estar muito mais alta que' a de 1971, fome, aliada a ignorância, geia uma pre
embora não haja dados atualizados no disposição para que a criança morra ou
Instituto Brasileiro de Geografia e Estatís- possa contrair vários males, que poderiam
tica. 'O que se observa, segundo eles, é a ser evitados se tivessem pelo menos alguns
elevação da taxa. Esse pensamento pode mínimos de recursos, de várias ordens".
ser comprovado com outro dado:, em Para ele, as maiores taxas de mortalidade
1964 morriam 72,1 crianças em cada se localizam no litoral, onde a situação é
grupo de mil, num percentual de 7,21%. precária para milhares de pessoas.
Em 1974, nasceram 5.722 crianças na Outros médicos pediatras sonegaram
Capital, 195 nasceram mortas e não há qualquer tipo de informação, alegando
ainda dados sobre quantas morreram até que "os dados só podem ser divulgados
completar um ano. com autorização superior". Um deles,

CAUSAS lotado numa maternidade (pediu paraAs causas apontadas pelos pediatras e omitir nome e estabelecimentoonde tra
ginecologistas são as comuns de todos os balha) disse que praticamente 95% dos
países subdesenvolvidos. "A principal, du- casos que atende e onde se constata
rante o período de verão, é a desidratação morte, são devidos a quase total desnutri
e todas as suas influências colaterais, 9ão da mãe. "Isso chega a assustar porque,
como a diarréia, vômitos, vertigens e há uns quatro 0).1 cinco' anos atrás o
outras. Naturalmente incidem sobre as problema era bem menor, quer dizer,opulações pobres e que não dispõem de fícava'entre 40 e 50% dos casos".

damente, proteínas, carbo-hidra
tos, gorduras, vitaminas e' sais

minerais, q ue são encon iráveis
em alguns alimentos como os

, seguintes:

PROTEINAS: carne rc-s 16,00
o quilo); leite (Cr$ 2,20 o litro);
ovos (Cr$ 8,50 a dúzia); peixe,
(15,00 o quilo do cação) e

galinha (] 2,00 o quilo).
CA R HOIlI DR ATOS: cercais
(arroz a Cr$ 4,80 o quilo), fari
nha de trigo a Cr$ 2,85 o quilo)
e farináceos (farinha de mandio
ca a Cr$ H,OO () quilo).
GORDURAS: banha a

Cr$ 10,Ó() e óleo de soja a

Cr$ 7,50 a lata.

Dizendo que se animou a adiar, sem

data estabelecida, o início das obras de
implantação do "boulevard" da rua Felipe
Schmidt, o Prefeito Esperidião Amin expli
ca como: é preciso estabelecer unia compa
tibilização correta de áreas complernenta
res, antes de se empreender ao projetado.

Os trabalhos de implantação do "boule
vard" requerem a ação conjunta da Celesc,
Telesc, Casan e Prefeitura, num contrato
com a Comcap e que demandará no estabe
lecimento de redes adequadas de água,
telefone, suprimento de energia elétrica,

, esgotos e pavime ntação,

Em dois pontos desse espaço central
terão que ser abertas valas de seis metros de
diâmetro por seis de profundidade, para
instalação de transformadores e obras -

como essa chegarão a demandar quase que
.... a interdição temporária de lojas do mais

importante pon to comercial dá cidade.

Perguntado sobre esgoto e pavimenta
ção, em geral, o prefeito refere o projeto'
do saneamento básico, já ultimado' e ainda
em análise no BNH, e informa sobre as

previsões de asfaltamento de 79 ruas, num

total de 250 mil metros quadrados,
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